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__ “Después de las elecciones, 

n^lRin el poder puede ser nuestro” 
(Alfonso Guerra, del PSOE)

(INFORMACION EN LA PAGINA TRES)

MADRID, 6 (Cifra) (Ur 
gente).— El poeta español 
Vicente Aleixandre ha sido 
galardonado con el Premio 
Nobel de Literatura.

Bill HBUBBIS
(PAGINA NUEVE)

La academia sueca ha galardonado 
a Vicente Aleixandre con el Premio 
Nobel "por su obra poética creativa", 
que, "enraizada en la tradición de la 
lírica española y en las modernas co
rrientes, ilumina la condición del 
hombre

Vicente Aleixandre, que cuenta 
setenta y nueve años de edad y es 
miembro de la Real Academia Es
pañola de la Lengua, ha sido citado 
por obras tales como "La destrucción 
o el amor", escrita en 1935; "Sombra 
del paraíso" (1944),
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El ministro

EL MONOPOLIO 
AL OLIGOPOLIO

NUNCA 
instrumentos 
DEÏ j PODER

«Diario 16» anda fíno en 
esta ocasión.

«Lo único positivo del 
nuevo régimen radiotelevi- 
sivo es el fin del monopolio.

«Informaciones» aporta 
su punto de vista en estas 
líneas;

GUERRA: DESPUES 
LAS MUNICIPALES

GARRIGES: no 
AL GOBIERNO DE 
CONCENTRACION

«No tendremos ’’parte 
nene ral" por vez primera 
en cuarenta años. Vísta ter
minología bélica, traslada
da abusrvamenie al campo 
de la información, traduce 
t asi a la perfección la con
cepción autoritaria de los

CON LA MUSICA A OTRO «PARTE»
Que no haya obligación de conectar con los diarios ha

blados de Radio IVacional de España es un detalle a agrade
cer, pero más agradecidos estaríamos si el protagonismo del 
pueblo sin traba alguna llegase de una vez a toda la radio.

Sí, ya sabemos* que quien 
no quiera oír el. «parte» es
tá en su derecho. Bueno, 
no exageremos: siempre lo 
ha estado. Lo que ocurre es 
que no tenía otra alterna
tiva, otra emisora que le . 
sirviese información. Tan 
sólo hace unos meses (en la 
primavera), se nos recordó 
a todos, por si alguien se 
hacía ilusiones, que el mo
nopolio de la información 
no especializada seguía te
niéndolo RNE. Ahora nos

En el fondo de todo lo 
que comentamos está la fi
losofía de la información 
en general y de la audiovi
sual en particular. Una 
emisora de radio está para 
servir a la comunidad en la 
que se inserta y no para 
llevar a cabo una propa
ganda más o menos civili
zada del Poder. Nos gusta
ría saber si los ministros 
dejarán de presionar para 
que se hable de sus reali-

Nacional sin las exclusivas 
a las que estaba acostum
brada desde que Franco 
montase semejante tingla
do en el Burgos del año 36. 
Pero sabe don Pío que sólo 
podría hacer competencia 
auténtica a RNE, la cade
na SER. Y la SER, pese a 
su espíritu, no está en con
diciones de dar coces coñ- 
tra el aguijón. ¿De quién es 
la SER en cuanto empre
sa? No precisamente de la 
oposición, claro.

Si cuando Cabanillas era 
ministro de Información 
los encantos de Rocío Ju
rado armaron un revuelo 
considerable, la desapari-

Por Angel Sánchez
(De "Mundo Diario")___

MADRID, 6. (Logos).- 
formación de un Gobierno de 
Nacional, en eso coincidimos 
Gobierno homogéneo , 
Cnrmues Walker, ministro de 

^dipuSdo de UCD, en el debí 

^con los diputados con j
Socialista Obrero Español 
Partido Comunista de 

:\presentación del libro Asi
^^Pedro J. Ramirez.
■ i Actuó de moderador en 

el acto don Miguel Angel 
Nieto, y ministro y 
diputados contestaron a las 
preguntas que el público 
asistente les formuló, entre 
el cual se hallaban el 
presidente del Senado, don 
Antonio Fontán, vario: 
diputados y numerosos 
periodistas

han levantado el castigo 
nuestros «educadores», 
aunque la* mayoría de ellos 
siguen en sus puestos. La 
«educación» es similar.

Más peregrina es la si
tuación de televisión. El 
gran cambio ha sido el de 
adelantar los telediarlos. 
Pero por no haber 
transformaciones en la 
parcela informativa ni si
quiera ha desaparecido 
Pedro Macía. No habla
mos de la situación en Ca
talunya, que contiene in
novaciones apreciables. 
Catalunya es harina de 
otro costal.

zaciones con la profusión 
que ellos desean. O si el 
partido gubernamental ce
sará de jugar descarada
mente a su favor en las 
coyunturas electorales. Es 
decir, si la independencia 
de las emisoras de radio 
aún en manos para-estata- 
les puede superar esa con
tradicción inherente. Sería 
milagroso. Y los tiempos 
no están para milagrerías y 
prodigios.

Muy a la gallega, el lince 
ministro de Cultura Pío 
Cabanillas ha alimentado 
la idea de dejar a Radio

ción del ;«parte» ha podido 
conmocionar a más de uno. 
Entonces no paso nada. 
Ahora, o mucho cambia 
todo, o seremos más mo
dernos, más guapos y más 
europeos. Pero nada más.

informativo de Radio Na
cional que-va a encontrar 
en las emisoras privadas 
una seria y saludable com
petencia. Lo que está suce
diendo en Italia con las 
emisoras de radio locales y 
privadas y lo que empieza 
a ocurrir en Francia con las 
clandestinas emisoras de 
barrio, es ya un anticipo de 
las enormes posibilidades 
del régimen de libertad ra
diofónico, que supone un 
positivo reto al monopolio 
estatal fundado en un pre
tendido servicio irñparcial 
a la colectividad pero, en 
realidad, instrumento en 
manos del poder. Espere
mos que una próxima y 
futura ley establezca y ga
rantice un sistema basado 
en la libertad y la equidad 
que no suponga la sustitu
ción del monopolio que 
ahora cae por un oügopolio 
igualmente censuiable. A' a 
medio plazo habrá que 
plantearse igualmente el 
tema de libertad en televi
sión, cuvo monopolio ya no 
se atreve hoy a defender 
casi nadie en Europa, pues 
los resultado.s de la estata- 
lizac ¡ón no han sido préci
sa men te estimulantes;».

medios de comunicación. 
Y explica el .desprestigio de 
estos noticiarios téledirigi- 
dos que acabaron poi 'sei 
creídos sólo de forma rela
tiva y en beneficio de "ra
dio macufo”, <radio Pa
rís”, ’’BBC” o el ’’amigo 
bien informado”. Sólo Ja 
tenaz-Tucha de los profe
sionales que trabajan en 
.estos medios permitió en 
los últimos tiempos, que 
nuestras emisoras empeza
ran a recuperar el mínimo 
de* credibilidad necesaria 
para ejercer tareas de in
formación. »

Antonio CasaÜo, en 
« Pueblo», escribe ^o:

«Ya está aqui la compe
tencia radiofófíica en la 
noble pugna por ofrecer 
má.s y mejor intonñación. 
£s un reto para Ra4ío Na
cional de. España du
rante cuarenta aññk, y por 
imperativos ll^iticOs, ha 
sido un insátemento eq 
manos del pocibr. AhoraJ* 
no debe ser lo VtñlRO «tw 
verdad se qubrr. «¡pe <• 
España se conaaliAB la 
mocracia. A partir 0a attot* 
ra Radio Nactonaf aa Bf* 
paña - Igual que Ja televi
sión - debe ser un Srvicio 
más del Estarte y nunca 
más un instrumento del 
poder. Eso es lo que quere
mos los profesionales de la 
información. Y no está df 
más en este punto recordar 
que el Estado no es sino d 
pueblo organizado en régi* 
men de participación.»

D. Joaquín Garrigues 
contestó, entre otras cosas, 
que “las elecciones har 
constituido un primer caso 
decisivo hacia la 
democracia, dentro de un 
sistema de economía libre 
jde mercado.

a Respecto a la situación 
3del Gobierno, dijo que 
■ “quizás la imagen quel hoy 
■ ofrece no sea la mejor de las 
■ posibles, pero sigo 
J manteniendo como válido 
■ que en las elecciones 
■ ganamos los menos malos, a 
■ pesar de las vicisitudes por 
■ las que actualmente pasa el 
■ Gobierno”.

■ En cuanto a Gobierno de 
■ Concentración Nacional, 
■ dijo que la postura de UCD 
■ ha sido la de rechaza) 
■ inequívocamente este tipo 
■ de Gobierno, ya que “no 
■ existen razones para ur 
■ Gobierno de Concentración 
■ o de Coalición Nacional”.

■ En cuanto a la reunión 
■ que va a mantener e 
■ presidente Suárez con los 
■ líderes políticos el próxime 
■ sábado y domingo, dijo que 
■ el objetivo del presidente 
■ Suárez está referido sólo en 
■ cuanto al program, 
■ económico, “y esto ocurrí 
■ en muchos países donde nc 
■ existen Gobiernos d( 
■ Concentración Nacional, > 
■ no significa nada especial 
■ ^ino cambiar impresione: 
■ entre las diversas fuerza 
■ políticas con representaciór 
■ peí" lamentaria,par 
■ solucionar la grave crisi: 
■ económica por la qu 
■ atraviesa el país
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IS

NACIONAL

Ekministro Garrigues y Alfonso Guerra (PSOE), de acuerdo:

"DESPUESOE LASe Gobierno ne
oncentración, nada

La comisión promotora 
visitó a Alvarez de Miranda

TRAS LA UNIDAD
DE LOSDEMOCRA
TAS CRISTIANDS

MADRID, 6. (Logos).- “No existen razones para la 
f mación de un Gobierno de Concentración o de Coalición 
N^ional en eso coincidimos con elPSOE, en mantener un 

^robierno homogéneo”, ha manifestado D Joaquín 
rnrrimes Walker, ministro de Obras Públicas y urbanúmo y 

de UCD, en el debate celebrado ayer tarde, junto 
^con los diputados con Alfonso Gueira, del Partido 

Socialista Obrero Español y don Ramón Tamames, del 
Partido Comunista de España, con ocasión de la 

: .presentación del libro “Así se ganaron las elecciones’'de
Pedro f Ramirez.

replicó que no creía posible 
esa colaboración con los 
socialistas si bien “quizá 
dentro de quince años 
pudiera darse".

GUERRA REIVINDICA
EL REPUBLICANISMO 
DEL PSOE

7 Actuó de moderador en
7 el acto don Miguel Angel 

^Nieto, y ministro y 
te diputados contestaron a las 
^preguntas que el público 
inasistente les formuló, entre 
ïiSel cual se hallaban el 
<1 presidente del Senado, don

Antonio Fontán, varios 
^diputados y numerosos 
9 periodistas
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GARRIGES: no 
AL GOBIERNO DE 
CONCENTRACION

D. Joaquín Garrigues 
contestó, entre otras cosas, 
que “las elecciones han 
constituido un primer caso 
decisivo hacia la 
democracia, dentro de un 

[sistema de economía libre 
xle mercado.

Respecto a la situación 
del Gobierno, dijo que 
“quizás la imagen quel hoy 
ofrece no sea la mejor de las 
posibles, pero sigo 
manteniendo como válido 
que en las elecciones 
ganamos los menos malos, a 
pesar de las vicisitudes por 
las que actualmente pasa el 
Gobierno”.

Concentración, el señor 
Guerra manifestó*- que los 
socialistas podrían formar 
Gobierno con los sectores 
liberales y auténticamente 
democráticos de UCD, y de 
otros grupos fuera de UCD 
“Pero no creo que esto lo 
acepte el señor Suárez, 
porque considera que:, la 
única alternativa es él”. 
“Después de las elecciones 
municipales —añadió— el 
poder puede ser nuestro; 
antes de las elecciones 
municipales, podría ser ello 
sólo con sectores 
democráticos’.

En cuanto a la referencia 
de los sectores liberales de 
UCD, el señor Garrigues

TAMAMES:
CONCENTRARSE O MORIR

Don Ramón Tamames 
manifestó que las elecciones 
generales las habían ganado 
las fuerzas democráticas y 
no la UCD ni Alianza 
Popular, añadiendo que para 
los comunistas lo 
importante es haber 
obtenido el número de 
votos que consiguieron ya 
que es un “récord” en un 
partido que llevaba tan sólo 
tres meses legalizado y que 
había soportado una 
insistente campaña contra él 
por el régimen anterior.

Volvió a insistir el Sr. 
Tamames en la necesidad dé 
un Gobierno de 
Concentración, “ya que el 
problema económico está 
alcanzando niveles 
bajísimos, sólo comparables 
a cuando España no había 
empezado a ser país 
industrial”.

Acerca del tema de la 
forma de Estado, el señor 
Garrigues se declaró 
accidentalista, si bien 
manifestó que la Monarquía 
constitucional es la única 
forma vi able para la 
democracia en es te 
momento. Por su parte, don 
Ramón Tamames manifestó 
que en las Cortes se está 
elaborando actualmente una 
Constitución y que en ella, 
posiblemente, se 
contemplará la Monarquía 
como forma de Estado, 
añadiendo que si esa 
constitución monárquica 
establece que todo el poder 
público pase por el, 
Parlamento, los comunistas 
aceptarán la Constitución 
monárquica, pero que si no 
es así, reclamarán una 
constitución republicana.

Finalmente don Alfonso 
Guerra proclamó, como en 
otras ocasiones, el 
republicanismo del PSOE, 
pero agregó que el partido 
respetaría la voluntad 
popular si ésta se manifiesta 
en favor de la monarquía.

MADRID, 6 (Logos).- La comisión promotora para la unidad de 
ios demócratas cristianos, creada el pasado dfa 25 de septiembre, 
con el objeto de preparar el congreso constituyente del nuevo 
partido, ha celebrado su primera reunión, con asistencia de la 
totalidad de sus actuales: componentes, D. Jesús Barros de Lis, D. 
José Luis Lacruz Berdejo, D. I^igüel Pascual, D. José Ramón Pérez 
Díaz Albersi, D. Ramón Roca y D. Vicente Ruiz Monrabal.

Después de analizar la situación política, se ha acordado 
asimismo celebrar los contactos con los sectores de la misma 
ideología que puedan estar también interesados en el dicho 
congreso para que éstos puedan participar en la convocatoria y 
oganización de este.

CONGRESO EXTRAORDINARIO 
PSOE HISTORICO

Unos quinientos delegados procedentes de toda España están 
llegando a Madrid para asistir al congreso extraordinario del PSDE 
Histórico.

El profesor Tierno Galván , ha sido invitado pof la Comisión 
Ejecutiva del Histórico y se espera su asistencia a las sesiones del 
Congreso. También asistirán los socialistas de la Agrupación 
Autónoma de Vallecas separada del sector renovado y compuesta 

por unos 450 ó 500 militantes.
En el congreso se constituirán las siguientes ponencias: 

organización, política interior, política exterior, unidad socialista, 
rlaciones con fuerzas políticas y sindicalQLX estudio sobre medios 
de comunicación social

Hoy jueves se reune la Comisión Ejecutiva Plenaria, y el viernes el 
Comité Nacional del Partido, celebrará sesiones preparatorias del 
congresoQue comenzará el domipgo a las diez de la mañana en el 
salón "Oporto".

Destruida prácticamente toda la Redacción
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En cuanto a Gobierno de 
Concentración Nacional, 
dijo que la postura de UCD 
ha sido la de rechazar 
inequívocamente este tipo 
de Gobierno, ya que “no 
existen razones para un 
Gobierno de Concentración 
o de Coalición Nacional”.

En cuanto a la reunión 
que va a mantener el 
presidente Suárez con los 
líderes políticos el próximo 
sábado y domingo, dijo que 
el objetivo del presidente 
Suárez está referido sólo en 
cuanto al programa 
económico, “y esto ocurre 
en muchos países donde no 
existen Gobiernos de 
Concentración Nacional, y 
no significa nada especial, 
sino cambiar impresiones 
entre las diversas fuerzas 
políticas con representación 
par lamentaria,para 
solucionar la grave crisis 
económica por la que 
atraviesa el país

GUERRA: DESPUES 
UAS MUNICIPALES

iministracion 
- Télex 58054 
leas)
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íe íusfiat Huma»
PAMPLONA, 6 (Logos).- A læ dos 

menos cuarto de ayer tarde estalló una 
bomba en los locales de la revista "Punto 
y Hora de Euskal Herría", en el número 
dos de la calle Cortes de Navarra.

En la redacción no se encontraba en. 
esos momentos ninguna persona y única
mente se han producido daños materiales 
que han sido cuantiosos. Prácticamente 
toda la redacción, incluidos los tabiques, 
ha quedado deshecha. La onda expansiva 
ha producido también daños en el ascen
sor Y en las puertas de algunos vecinos. 
Toda la calle ha sido inundada de una 
ráfaga de cristales, pero afortunadamente

no pasaba nadie entonces por allí y no 
se ha producido ningún herido.

Al parecer, la revista había recibido 
últimamente llamadas* anónimas que se 
cortaban al descolgar el teléfono en la 
redacción, seguramente con el propósito 
de averiguar si había alguien en los loca
les. Según palabras de la portera del in
mueble, poco antes de la explosión una 
voz femenina le ha pedido por el portero 
automático que abriese la puerta porque 
traía un encargo para "Punto y Hora".

Según fas primeras hipótesis, el arte
facto fue colocado en la misma puerta, y 
su onda expansiva derribó ésta y el tabi
que frontal.

TARRADELLAS
HOY EN PARIS

ahora el señor
los votos 
el derecho

gobernar y de

BARCELONA, 6 (Logos).— Ayer tarde, en Perpignan, 
el Sr. Tarradellas se reunió con el Comité Permanente de 
Parlamentarios para determinar los aspectos técnicos y 
protocolarios del viaje de reírreso del presidente de la 
Generalitat.

Hoy, por la mañana, el Sr. Ta^adellas abandona' 
Perpignan para dirigirse por vta derea a París donde 
estaba prevista su llegada al mediodtaJPermanecera in la 
capital francesa hasta el día veintidós para llegar a 
Barcelona el donungo, día veintitrés, del corriente._____

Los temores de los políticos catalanes respecto a la 
seguridad personal del presidente de la Genenditat, tras 
las informaciones que procedentes de Perpignan que 
señalaban la presencia de unos jóvenes sospechosos en 
torno al Sr. Tarradellas han culminado en la decisión de 
d esplazar una escolta especial compuesta por dos 
“mozos de escuadra” y un cabo del mismo cuerpo que 
protegerán al presidente hasta su venida a Barcelona.

Las "Brigadas de Navarra 
reivindicart el atentado y
anuncian nuevas acciones

Los bomberos aparecieron inmediata
mente, así como fuerzas de la Policía 
Armada, que acordonaron la zona. El 
tráfico fue desviado durante más de dos 
horas por las calles próximas.

ñola".
Añadió que el hecho ha sido "una 

acción de castigo contra el nido de víbo
ras Y cónclave rojo" de "Punto y Hora 
de Euskal Herría", y terminó anuncian
do "una serie de golpes logisticos contra

"BRIGADAS DE NAVARRA" 
REIVINDICAN EL ATENTADO

A las cinco menos veinticinco de la
tarde, una voz anónima llamaba por telé
fono a "Diario de Navarra" reivindican
do el atentado contra la revista "Punto y 
Hora", para unas "Jóvenes Brigadas de 
Navarra, de ideología integrista espa-

todo aquél que atente contra ef orden de 
la querida patria. Arriba España, viva 

y española. Viva CristoNavarra forai 
Rey".

Finalmente 
reivindica "la

dijo que el atentado lo 
primera escuadra de las

Brigadas de Navarra".
Al parecer, el mensaje estaba grabado 

en una cinta magnetofónica.

VUELTA
AL
TRABAJO
Después de un mes 
de reposo tras la im
plantación ’de su 
“marcapasos’* a ratz 
de un bloqueo car
diaco, Dolores Iba
rruri, La Pasionaria, 
se ha reincorporado 
a sus actividades co
mo presidenta del 
PCE. La foto, de 
Cifra, fue tombda 
ayer en su despacho.
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La gran inversión del 
momento: joyas y cuadros

VISTAS las "fugas" de capitales que se observan 
en la Bolsa , donde todos quieren vender, y 
comprobada también la baja de las cuentas corrientes 

en las entidades bancadas, los españoles se preguntan 
donde está el dinero de España, porque aparte los 
cientos de miles de millones de créditos en el 
redescuento que ha retirado el Banco España y que ha 
sido denunciado por los grandes Bancos nacionales lo 
cierto es que todavía q uedan sin con trolar su paradero 

muchos miles de millones que no aparecen a la hora 
de “hacer inventario nacional".

Según todos los rumores la mejor inversión 
de hoy son las joyas, los cuadros, y las monedas 
de oro y y plata, compras en las que se están 
invirtiendo reservas económicas familiares de 
incalculable cunatía.

Hoy las joyas y los cuadros, son poco menos, 
lo que hasta hace unos meses eran los más 
populares valores de la Bolsa.

En cuanto a las monedas fraccionarias de
veinte du ros para
"coleccionista”

abajo la fiebre
está alcanzado tales

proporciones que ha desequilibrado la tesorería 
nacional hasta el punto de que nos han 
contado que en un importante Banco de la 
ciudad.se puso ayer un cartel que decía "No ‘ 
hay pesetas", i Qué paísl .

Adolfo Suárez:

GALICIA TENDRA

AUTONOMIA
LA CORUÑA, 6 (Cifra).- "Galicia tendrá un nivel de 

autonomía igual al de Cataluña y el País Vasco", dijo el 
presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, en una 
‘conversación con el director del periódico coruñés "La Voz 
de Galicia" Juan Ramón Diez, según informa hoy el citado 
rotativo.

El periódico añade que la conversación se produjo en La 
Moncloa y que el presidente Suárez dijo también: "Galicia 
quedará equiparada a dichas nacionalidades y recibirá 
idéntico tratamiento. Los parlamentarios gallegos de 
"UCD" están a punto de ultimar un proyecto de régimen 
transitorio de autonomía para Galicia, que posteriormente 
enviara*n a Madrid".

"Yo no puedo olvidar —añadió el presidente Suarez— 
que mi partido logro' un gran triunfo electoral en Galicia, 
quizá el mayor de España. Ni tampoco mi ascendencia 
gallega, al 50 por ciento".

SE REUNIO LA
MESA DEL SENADO

Para tratar el orden del día del próximo pleno

MADRID, () (Europa 
Press).— A las 10 de la mañana 
se ha reunido la mesa del 
Senado bajo la presidencia de 
don Antonio Fon ta’n con objeto 
de tratar sobre el orden del día 
del próximo pleno, ¡nicialmente 
convocado para d día ló, de 
este mes, así como estudiar tres 
escritos presentados y el 
calendario ae actividades.

Los escritos han sido 
presentados por el grupo 
parlamentario “Progresistas y 
Socialistas Independientes”. El 
primero de ellos es una 
proposición no de ley sobre la' 
situación actual socio-eco
nómica en el que se insta al 
Gobierno para que comparezca 
ante el Senado y, si el Congreso 
estudiará de acuerdo, ante 
ambas cámaras reunidas en 
sesión conjunta, a fin de 
explicar con precisión las 
medidas económicas que 
froyecta adoptar o proponer a 
as Cortes para combatir la 

inflación y el paro y fomentar 
las inversiones productivas. 
Asimismo se pide que d 
Gobierno explique cual es la

autoridad política y social de 
que se considera investigo para 
conseguir la eficaz aplicación de 
las medidas que proyecte y que 
razone su criterio en relación 
con otro en que estén 
representadas las formaciones 
políticas con presencia en el 
parlamento, previo acuerdo de 
las mismas para llegar a un 
programa económico y social 
capaz de superar la actual crisis.

APORTAR MEDIDAS PARA 
SUPERAR LA CRISIS

La proposición no de ley
presentada por
parlamentario

el grupo
Progresistas y

Socialistas Independientes” del 
Senado requiere asimismo que 
se recabe con carácter uigente 
de todos los grupos 
parlamentarios que expongan las 
medidas que propugnan para 
superar la crisis y que se 
pronuncien sobre la necesidad, 
la conveniencia y la oportunidad 
de mantener la actual 
composición del Gobierno para' 
afrontar la crisis socioeconó
mica, de constituir un Gobierno

Desde hoy

LOS FUNCIONARIOS

—con plazo máximo lijado para 
su actuación— integrado por 
miembros que cuenten con la 
confianza de los grupos 
políticos con representación 
parlamentaria. Firman esta 
proposición no de ley el senador 
Villar Arregui.

Los otros dos escritos 
presentados por el grupo 
parlamentario ‘Progresistas y 
Socialistas Independientes” del 
Senado son dos ruegos a la 
presidencia del Senado para su 
traslado al Gobierno a fin de 
que se modifique la orden 
ministerial que regula la 
organización del trabajo docente 
en centros oficiales de 
bachillerato, en el sentido de 
que se computen como horas 
lectivas seis horas semanales a 
todos los componentes de 
seminarios didácticos y se 
autorice la contratación de los 
licenciados necesarios para la 
atención de los alumnos 
pendientes de recuperación en 
determinadas matenas, para la 
atención de los servicios de 
biblioteca y gabinetes 
sicopedagógicos y para que se 
consiga hacer’ efectiva la 
enseñanza de la lengua y cultura 
vernáculas.

El último ruego pide que se 
modifique la plantilla de los 
cen tros de Educación General 
Básica y se determinen las 
ampliaciones necesarias.

DEL I.N.P
EN HUELGA

MADRID, 6 (Cifra).- Los funcionarios del INP iniciarán esta 
tarde una serie de paros progresivos, tal como acordaron ayer en 
una asamblea celebrada en los locales de los servicios centrales.

Los paros, que comenzarán siendo de una hora de duración, 
aumentarán en este mismo tiempo cada día y durarán hasta que la 
dirección del INP o el Ministerio de Sanidad accedan a negociar los 
puntos que tienen planteados los funcionarios.

Las reivindicaciones se refieren fundamentalmente a que se 
prolongue durante todo el año la jornada continua, al igpal que 
durante los meses de verano, aumento de retribuciones y estatuto 
de personal.

Según ha manifestado a "Cifra" un representante de los trabaja
dores, el delegado general del INP manifestó a una comisión elegida 
en la anterior asamblea que no eran temas de su competencia, por lo 
que los funcionarios intentaron entrevistarse con el director general 
de personal del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, sin conse
guirlo hasta el momento.

Según las mismas fuentes, en otras provindas se están producien
do acciones de este tipo. Concretamente en Barcelona, los trabaja
dores paran, desde ayer, durante una hora y media.

Los trabajadores han añadido que lamentan las posibles molestias 
que puedan causar al público y hacen responsable exclusivamente 
de la situación a la Administración, que se niega a negociar con sus 
empleados.

En la asamblea en la que se tomó la decisión de efectuar paros 
estuvieron presentes unos quinientos funcionarios de la delegación 
provincial del INP, servicios centrales, agencias e instituciones 
sanitarias.

LICEO EUROPA
UN RECLUSO 
SE TRAGA 
EL MANGO DE 
LA CUCHARA

CAMINO FUENTE DE LA JUNQUERA, s/n - Tel. 31 6020

Preescolar y Maternal: A partir de los 2 años.

E.G.B.: Autorizado el 14-2-66 y transformado por Orden Ministerial 
del 10-7-75.

B.U.P.: Autorización'definitiva como Centro Homologado, Expe
diente núm. 8. Delegación Provincial.

AUTOBUS Y MEDIA PENSION PLAZAS VACANTES

Las circunstancias indicadas constan 
en la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia.

SEGOVIA, 6 (Cifra).—El 
súbdito francés Dani Michel 
Negelone, de 27 años, ha 
sido trasladado a la 
residencia de la Seguridad 
Social de Segovia, tras 
haberse tragado un mango 
de cuchara y otros pequeños 
objetos metálicos.

Según parece, con esta 
actitud, el red uso 
perteneciente a la 
"Coordinadora de Presos en 
Lucha y recientemente 
trasladado desde 
Carabanchel, oretendfa 
llamar la atención a la 
opinión pública sobre las 
reivindicaciones que dicho 
grupo viene planteando.

Tras haber sido sometido 
a tratamiento, el recluso fue 
devuelto al centro 
penitenciario, si bien 
permanece en observación 
en la enfermería del mismo.

PAIS Vi 
ila manifpalabras 

para

La actual restricción 
cr/diticia, si es que hastd !• 
ahora la ha habido, no es S 
nada em comparación í 
con la que va a venir", j

Rafael Termes

el tiempo
CHAPARRONES 
DISPERSOS

MADRID, 6 (Especial

íAADRID, 6 { 
jjstoras proamnj 
^estabilización c 
fjmo en el resto ó 
^ués de iñia en

El señor Mi 
¡onvocó a loa j» 
fiscos, despues 
(onociera la act 
Kitoras pro-smnis 
ana hora, Enri 
pirlamentario c 
Socialista Obrero 
jivier Arzallús, í 
iel Partido Naciór 
conversaron a y e 
oiniatro.

A la salid

Pin
ptríamentaños mi 
¡Oí periodbtas quCifra por N IMBUS).- Vempeoramiento que ayer se inicl convocatoria p 

por el noroeste de la Pen fntuii ridlcatoKlon pol 
con abundantes nubes y lluvigj ■ deiestabilizacion ( 
dispersas, se ha intensificado en h ' onbargo, ambos p 
noche pasada y primeras horas di , han hecho ver al 

I Interior la conveni 
a numeroHi i gç prohib 

manifestación, pu
general izánd ose

hoy

regiones y quedando tan solo 
fuera del radio de acción de ||
perturbación el extremo sur j 
sureste de la Península.

EBRO y CATALUÑA.-:

; umai a los provi 
partidos políticos

I entre ellos d PS(

Nubosidad en aumento progresiva» 
con chaparrones dispersos, quel 
Podrán ser de origen tormentoso ’ 
en la zona costera. Temperaturas :
en descenso. Soplará cierzo fuerte 
en el valle del Ebro.

Temperaturas extremas 
capitales: máxima de ayer, 
grados en Granada; máxima 
ayer en Madrid, 2 7 grados.

MI TURNO

Escribe

G/l RCM

i
de 
29 
de

-han a ñ a ( 
parlamentarios yai 
I la población 
responsabilidi 
convocatorias 
Uunamiento para 
coopere en las 
Sente sea llevad 
iitintas a las qui

No sabemos, 
señalar el señor 

[ lo que se prei 
: presente convoca 

fc cuando ante el C 
L las projK)8Ícione 
■ amnistía que, 
I algunas diferenci;

Teoría de los 
nuevos bancos

La inflación está imposible. Los técnicos dan la voz 
de alarma porque es una inflación de dos dígitos; el 
español en la calle, porque la inflación lo balda. Ante la 

situación económica está claro que el dinero que uno gana 
con grandes sudores y mayores sacrificios vale menos cada 
vez. Entonces se impone lanzar una teoría de bancos 
nuevos para que el ahorro no se deteriore. Los bancos 
deben evolucionar

Los bancos, todavía, sirven para guardar dinero. Pues 
tendrían que ser de otra forma. Los bancos, a la vista de 
lo que sucede, deberían adecuarse para guardar aquello 
que se revaloriza: gasolina, guisqui, café, leche, naranjas, 
merluza o carne de ternera. Uno mete dinero en el banco 
y al cabo de un año, pese a los intereses que le den, con 
una inflación del 30 por ciento ha perdido un pico de Su 
poder adquisitivo. Y si lo deja a cinco años, pues se 
arruina.

En cambio, si pudiéramos colocar nuestros ahorros 
convertidos en gasolina o guisqui, ¿cuánto ganaríamos?, 

con las últimas subidas, un beneficio sustancioso. Con las 
que se produzcan en los meses próximos, mucho más. 
Unos ahorros puestos en litros de leche, en los diez 
últimos años se habrían triplicado. Y en café o en frutas, 
para qué vamos a contar. Y fijémonos en la gasolina: el 
que hubiera metido cien mil pesetas en gasolina en su 
banco hace un par de lustros, hoy sería millonario. Y si la 
aguantaba hasta finales de la década, con los aires que 
sopla en la OPEP en 1980 podría ser un potentado.

Lo de los bancos que propongo contaría con muchas 
ventajas. Uno podría retirar la gasolina (o el guisqui, o el 
café) ahorrados el año pasado y venderlos al precio de 
coste. También podría sacar lo que ingresó en cuenta hace 
dos años y gastarlo para su consumo a precio antiguo. Con 
estos bancos que propongo las reservas de combustible, 
comestibles y bebestibles del país serían muy 
importantes, porque además de las oficiales se contaría 
con todas las del ahorro particular. En resumen: que si los 
bancos evolucionan en el sentido en que se apunta, todos 
saldremos ganando. Habremos vencido la inflación antes 
de que la venza el Gobierno.

JOYERIA
JOYERIA

RELOJEF 
JOYERIA 
JOYERIA 
JOYERIA 
JOYERO’ 
JOYERIA 
JOYERIA 
JOYERIA
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PAIS VASCO: PSÓE y PNV, contray fin v , uuiiud
m la manifestación pro-amnistía

üfímiiiirsísrtiiiuaiioii El coi’ixíll
restricción 
que hastd 
lido, no es 
mparación 
a venir".

líADRID, 6 (Logos).- La nueva convocatoria de las 
fStoras proamnistía en el País Vasco pretenden una 

>Estabilización del proceso democrático, tanto en Euskadi 
EO en el resto de España, ha manifestado Enrique Múgica 
^ués de i/ha entrevista con el ministro del Interior.

el Termes

MES

El señor Martin Villa 
{onvocó a loa parlamentarios 
fiscos, despues de que se 
(onociera la actitud de las 
«(toras pro-amnistía. Durante 
una hora, Enrique Múgica, 
ptrlamentario del Partido

i Socialista Obrero E«pañol, y 
Jivier Arzallús, pariamentario 
iel Partido Nacionalista Vasco, 
conversaron ayer* con el
ministro.

_ j A 1» salida, ambos 
I pirianentarios manifestaron a 

Especial pjJ r ncriodiatas que la reciente fyer^MTnidl convocatoria pretende una 
la Pen Sí r.dica^Kion política y una 

Hes y Iluvij desestabilizacion del país, bm 
islflcado eniÍ anbargo, ambos parlamentarios 
eras horas d* bm hecho ver al ministro del 
de h o y t Interior la conveniencia de que 
a nurna rouf ge prohíba ninguna
acción nunifestación, pues sería dar :remo sur i * los provocadores. Los 
3 K oirtidos políticos responsables,

intre ellos d PSOE y el PNV 
-han añadido los 
parlamentarios vascos— pedirán 
1 la población posturas de 
responsabilidad ante las 
convocatorias y harán un

to Progretivoîlo progresivtË 
spersos, queg
I tormentoso
’em pe raturai •
cierzo fuerte ■

ÏX tremas de
te ayer, 29 h gi

JÍ— : I

Uimamiento para que rro se 
coopere en las mismas, y la 
¡ente sea llevada a posturas

Gobierno y la de la oposición, 
aparece mtidamente clara una 
cosa: en ambas existe un 
acuerdo de amnistía total para 
Euskadi. Y la proposición, 
cualquiera que sea la aprobada, 
reconoce este hecho. En 
consecuencia, la convocatoria 
pro amnistía sirve a intereses 
partidarios de minorías que no 
han tenido ninguna 
representación en el País Vasco.

Además, ha añadido el señor 
Arzallús, se ha pretendido que 
esta amnistía del Congreso sea 
una amnistía de todos para 
todos, no indultotdel poder. Es 
un intento de poner las bases de 
una verdadera reconciliación, 
saliendo garantes los 
parlamentarios del proceso 
democrático.

Por otra parte, se ha puesto 
de relieve en esta entrevista con 
d ministro del Interior, según 
han recalcado los 
{>arlamentario8, el hecho de que 
08 partidos mayoritarios en el 

País V asco, no tienen nada que 
ver con la actual gestora, aunque 
en otro tiempo hubiesen 
participado en tales 
convocatorias..

------------------------------------------------------------------------

•Pero han recomendado a Martín
Villa que no se prohiba ningQna° 
manifestación para “no dar 
armas a los provocadores"

dias con Martin Villa y los 
parl^entarios.

Al tennino de la reunión 
hicieron público un comunicado 
en el que ante la convocatoria 
del dia 7 en Bilbao de una 
manifestación pro-amnistía, 
ellos apoyan dicha convocatewria 
en reconocimiento al Gobierno 
Vasco legítimamente 
'onstituido el 7 de octubre de 
(.936 y cuyo aniversario se

ffJehra xa esa fecha. Una vez 
más aprovechan la ocasión de 
esta celebración para pedir una 
^nistia total e inmediata. Por 
último en el comunicado piden 
elecciones municipales con la 
máxima urgencia para que del> 
resultado de las mismas salgan 
los representantes de los 
municipios democráticamente 
elegidos y en cuyo seno surja la 
elaboración del Estatuto de 
Autonomía para Euskadi.

• YA SE HAN
REPARTIDO
LAS LICENCIAS

t distintas a las que se anuncian, 
i No sabemos, ha venido a 

señalar el señor Múgica, qué es 
lo que se pretende con la 
presente convocatoria, máxirne 
cuando ante el Congreso están 
las proTOsiciones de ley de 
amnistía que, aunque con 
algunu diferencias entre la del

LOS“ALCALDES 
DE VERGARA”, POR 
UNA MANIFESTÁGION

El grupo de alcaldes de 
Vergara se reunieron ayer en el 
ayuntamiento de San Sebastián, 
a fin de estudiar en las reuniones 
mantenidas durante loa últimos

DE LAC.E.E

JOYERIA MONTECARLO Sector Gran Vía Marcial-10 Tef. 21 37 05
JOYERIA AINSA Sector Cerdán-Escuelas Pías. Cerdán4 Tef. 21 13 64

0 La ampliación ha dado un 
cierto optimismo a los armadores

Seleccione 
su joyería 
de garantía

MADRID, 6 (Logos).— 
Ayer hizo el reparto 
definitivo, por lo que a la 
Administración se refiere, de 
las licencias de pesca 
concedidas por la CEE a 
España hasta fin de año, 
ampliadas a 202 nominales, 
siguiendo la norma de dar a 
cada permiso la mayor
ocupación posible.

Desde 
conocido la 
las licencias 
pas ar_d e

que se h a
ampliación de 
—que supone 
124 barcos

1 la V02 
gitos; el 
Ante la 
no gana 
IOS cada 
bancos 

bancos

o. Pues 
rista de 
aquello 
ranjas, 
I banco 
ín, con 
o de Su 
lues se

ahorros 
amos?. 
Ion las 
o más. 
is diez 
frutas, 
lina: el 

en su 
Y si la 

es que 
o.
nuchas 
ji, o el 
icio de 
ta hace 
0. Con 
istible, 

muy 
mtaría 
e si los 
, todos 
I antes

Sector Alfonso Candalija-6 Tef. 23 06 62
RELOJERIA VAL Sector Alfonso Coso-17 Tef. 21 95 86
JOYERIA JIMENEZ Sector Torrero Avd. América-23 Tef. 27 59 20
JOYERIA REINA Sector San José-Fleta Avda. Tenor Fleta-82 Tef. 37 20 85
JOYERIA ROMERO Sector Puerta Carmen. Gral. Sanjurjo-10 Tef. 22 08 45
JOYEROS RAYMON Sector San Juan de la Cruz. S.J. de la Cruz-18. Tef. 25 97 73

JOYERIA SABRES Sector-Delicias Delicias-15 Tef. 33 38 89
JOYERIA MIGUEL ROBRES Sector Delicias Delicias-25 -próxima apertura- \
JOYERIA ROMERO Sector Independencia Azoque-64 Tef. 22 08 45

Grupo de profesionales COMERCIAL AUGUSTA

pescando simultáneamente a 
142—, representantes de la 
Federación de Armadores 
de Buques de Pesca han 
mantenido diversas 
reuniones con la Dirección 
General de Pesca para fijar 
los criterios de .reparto. 
Hasta ahora ha prevalecido 
el de dar una licencia a cada 

tdos barcos y aplicar los 
índices correctores 
etablecidos t>or la CEE para 
barcos de más de 800 
caballos (1,75 licencias por 
barco de 800 a 1.100 
caballos y 2,25 licencias 
desde 1.100 caballos hasta 
1.500). La distribuciórtserá, 
en cualquier caso, 
provisional hasta que la 
confirmen los armadores en 
cada puerto.

Esta ampliación de 
licencias de pesca por parte 
de la.CEE ha dado un cierto 
optimismo a los armadores, 
según un portavoz de la 
federación, en cuanto a las 
posibilidades de fúturo, ya 
que al tiempo que se 
comunicó el nuevo 
Reglamento provisional, se 
ha asegurado a los 
armad ore s españoles, 
aunque todavía no haya 
nada escrito sobre el tema, 
que la ampliación de 
licencias indica el rumbo, de 
las negociaciones del futuro 
acuerdo-marco. De 
momento, no obstante, el 
número de l i c e n c ias 
conseguidas sigue siendo 
insuficiente para dar trabajo 
a todas las unidades que 
venían pescando en aguas 
comunitarias antes de que la 
CEE ampliase las doscientas 
millas.

*
Sí, hombre, sí. Hay «que desterrar ciertos 
tabúes y olvidar prejuicios. La política, a 
pesar de ser el arte de lo posible, parece ser 
también el arte de la evolución. A veces en política 
aparecen evoluciones tan bien hechas que ni 

siquiera un Darwin habría sido lo suficientemente 
osado para predecirlas. Ahí tenemos, altí mismito, 
el espectacular y majestuoso caso del líder de 
''Alianza Fopufar", MANUJEL FRAGA 
IRIBARNE, a futen ayer miércoles los periodista^ 
requerían insiitent^nte su oprnión acerca de la 
carta que le ha enviado Adolfo Suéroa, -esa carta 
del “venid y vamos todos..."-; don Manuel 
declinaría corteamonte el ofrecimreoto de luz y 
taquígrafos porqtw -y aquí está lo insólito y lo 
apasionante- tanta que consultar primero con los 
demás miembros de la ejecutiva da su partido. 
Qu^n te ha viste, Manuel (por templo, en la 
reciente campaña electoral), y quién te ve, Manuel 
(por ejemplo, ahorití).

♦ El presidente mejicano, JOSE LOPEZ 
PORTILLO, que dirige el ejecutivo de 

los estados más lusamente poblados de 
América, viene a España. La visita va a 
tener carácter oficial y se enmarca en el 
nuevo empeño diplomático en el que nos 
hallamps sumidos, en esa especie de '*p^a” 
latinoamericana que nos ha entrado de la 
noche a la mañana. De pronto la oficialidad 
española ha manifestado sus prisas por 
abrir las puertas nacionales al contacto 
con los pafses latinoamericanos, hasta aho
ra mantenidos a respetuosa distancia por 
una política exterior que, a pesar de lo que 
últimamente se haya asegurado, permane
cía asentada sobre los pilares temáticos del 

. totalitarismo. Ya saben: lo del imperio 
hacia Dios y sandeces de parecido pelaje. 
Hoy ya no hay imperio y no caminamos 
hacia Dios a través de dictaduras ni de fas
cismos; por lo visto, la nueva diplomacia 
española considera que esas carencias son 
motivo suficiente para crear un .“orden 
nuevo” en nuestra relación con América, 
im orden en el que entrarían presidentes 
bucólicos y añorantes - como López Por
tillo — o esfuerzos comunitarios - como 
el horrendo “300 millones”.

*¿A quién no le gustaría, hoy, precisamente 
hoy, ponerse a definir con justeza ei 
“segundo pacto de La Moncloa"? Ya saben: ei 
llamamiento urgente hecho por ADOLFO 

SUAREZ a las fuerzas políticas del país para 
buscar entre todos una solución Justa a nuestros 
males emanados del abandonismo económico y de 
la transitoriedad política. A ese llamamiento ios 
“mass media” de ia U.C.O. se han puesto a 
apellidarlo “ei^pacto de La Moncloa", remedando 
acontecimientos históricos de nuestros aigios 
oscuros, como queriendo comparar ia felicidad de 
otros pactos antiguos, como presuponiendo éxitos 
por venir. Realmente no es eso; realmente no es un 
pacto en toda ia extensión de la corta palabra. Lo 
que la Moncloa parece perseguir con mí» ahinco es 
ei árnica salvadora para ia continuidad de la U.C.D. 
en ei Gobierno. Es algo así como una contestación 
ai Gobierno det concentración nacional 
propugnado por ios hombres de Carrillo. Ei pian 
de Suárez -dicen- podría tener ios mismos 
efectos prácticos que el de Carrillo, con ia sola 
diferencia de que Suárez piensa limitarse, ai final, a 
agradecer los servicios prestados a ios políticos que 
le ayuden, sin repartir carteras a cambio. ¿Esto es 
un pacto? Creo que no. A ver: ¿Quién se atreve a 
definirlo de verdad?

J. L. Costa Velasco
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EL PARLAMENTO
Graves inci 
de Medicin

Sin acuerdo en la 
Comisión de Amnistía

UN G
NO Al

INI
AG

AL I

MADRID, 6 (Logos).- Pasadas las 
once de la noche, de ayer concluyó la 
segunda reunión de la Comisión Especial 
para llegar a un acuerdo acerca de un 
texto común de los distintos grupos 
parlamentarios, sobre el tema de la 
amnistía. Después de má^de seis horas se 
reunión, no se llegó a un acuerdo sobre el 
tema donde existen mayores diferencias, 
que es el de la inclusión en el escalafón de 
los militares republicanos, según el 
portavoz designado por la Comisión para 
informar a la prensa, el secretario del 
Congreso señor Castellanos, del Grupo 
Socialista, quien manifestó que se había 
acabado de examinar ambos textos y 
entrado en la consideración de las 
diferencias de criterios, viendo que existía 
aproximación entre ambas posiciones en 
numerosos puntos, pero que como los 
representantes de los distintos grupos 
carecían de instrucciones de sus órganos 
respectivos, se había decidido continuar 
la reunión hoy, a las doce de la mañana.

Sobre los temas relativos a la amnistía

laboral y militar, se estaba en la misma 
situación que ayer, aunque en el tema de 
la amnistía laboral se había llegado al 
acuerdo unánime de eliminar todos los 
residuos sobre represiones que hubiera 
sufrido el movimiento obrero por 
actuaciones de carácter político. El señor 
Castellanos informó ‘que había un deseo 
común de ir aproximando las posiciones. 
Hay concesiones mutuas y recíprocas 
puesto que todos estamos convencjdos de 
servir a la misma causa. No adoptamos 
posiciones empecinadas. Tanto el tema 
militar como el laboral, como el de la 
fecha de aplicación de la amnistía se 
encuentran pendientes de decisión.

Según informó a "Logos" el 
representante del Grupo Mixto, doctor 
Fuejo, las consecuencias de la amnistía 
laboral es el problema más grave, aunque 
se entiende se podría llegarse a un 
acuerdo, fijando el principio de 1^ 
amnistía en la ley y regulando esas 
consecuencias por otros cauces. En 
cuanto al tema militar, la dificultad más

La inclusión en el escalafón de 
los militares republicanos 
es el punto de mayór fricción

ardua se encuentra en el reconocimiento 
del reingreso en el servicio de armas a 
militares procedentes de Ja Unión Militar 
Democrática. Se ha llegado a plantear 1^ 
posibilidad de que estos miembros de la 
U.M.C puedan volver a sus carreras sin 
darles un destino, y en cuanto a los 
militares republicanos, se propone la 
posibilidad de reconocerles la graduación 
qué les correspondiera, pero sin darles 
destino, en el caso de que pudiera 
co r responderles estar en activo, 
pagándoles los derechos pasivos a que 
haya lugar.

Otro de los temas de fricción se refiere 
al artículo en el que se aplícala amnistía 
a los que entre el quince de diciembre y el 
quince de junio hayan cometido actos

que hayan contribuido a desestabilizatt 
proceso democrático. La oposiej^ 
entiende que esta genérica alusión « 
puede ser interpretada por los juev« 
como tampoco, el resto de la amnistii 
puesto que la amnistía es un acuerdo i 
carácter político que no puede 
diferido a la interpretación judicial.

En cuanto a la fecha límite paret 
aplicación de la amnistía, ça rece ser qu 
el Gobierno aceptaría'la del 13 di 
septiembre de 1977, que coincide cont 
fecha propuesta por la minoría 
vasco-catalana al presentar en el úHimi 
Pleno de las Cortes su proposición di 
amnistía, que fue, en priijcioio, aceptaá 
por el representante del Gobierno, sen» 
Sánchez Terán .

Le siguiero 
donde fue 
por la Guc

J\lo participará 
en la elaboración 
de la proposición 
de lev

PONENCIA CONSTITUCIONAL

MADRID, 6 (Logo 
admitidos en Medicii 
i^edir al decano de di 
término del claustro^ 
desperfectos un vehte 
alejarse del lugar.

Según una nota o 
¿el Rectorado d 
Complutense, baj 
presidencia del rector 
Universidad profesor 
Ortuno, se reunió el cía 
de la Facul tad 
Medicina,para esti 
nuevamente el probler 
la admisión de alumn 
dicho centro. La conci 
de la reunión fue ratif 
en su anterior decisi* 
que técn icam enl 
imposible asegurar un 
digno de docencia 
admiten más de 
estudiantes en primer 
No obstante el cli 
aceptaría la imposiciói 
y aumentaría a 1.1 
número de alui

A.P.: NO 
A LA 
AMNIS-
TIA

M A D R 
(LogosEl

admitidos, dej 
constancia del pelign 

_____  H H ®sto implicaría p<
H H ___ enseñanza de la MediciReparto de competencia^ii

H asistido al claust
representación d 
compañeros de la fai 
Con grandes dificulti 
decano pudo librarse 
agresores que apedréi 
coche, en el que se al 
lugar, produciendo la 
de los cristales y

ID, 6 
secretario 

Alianzageneral d e
Popular y portavoz del 
Grupo Parlamentario, de 

este partido, don Manuel 
Fraga Iribame ante la 
invitación reiterada por

legislativas (entre las Cortes, el Gobiernt 
y las Asambleas regionales)

la Comisión “ad-hoc” 
que e s t u d-i a I a I 
refundición de. los dos I 
proyectos de ley sobre 
amnistía que ha de | 
contemplar el Pleno del 
Congreso, h a \ 
martífestado que Alianza I 
Popular mantiene su I 
firme y meditado criterio I 
de no participar en la 
elaboración de la |i 
proposición de ley sobre I 
amnistía. 1

El Sr. Fraga añadió I 
que **desea como el que 1 
m¿s la plena reconcüia- 1 

' ción entre los españoles, 1 
i pero Alianza Popular no I 
[ cree que contribuya a I 

lograr la justificación de 1 
los asesinos de Araluce y 1 
de Ybarra, de tantos

I guardias civiles y policuis 1 
\ armados, de /os
I secuestros de Oriol y de I 
I Vitlaescusa. No cree 1 
I tampoco Alianza Popular I 
I que sean positivas las 
I medidas que afecten a la 
I unidad de las Fuerzas 
\ A rm a d as, o a su !
I disciplina, ni al orden 
\ interior y a la 
I productividad de las 
I empresas. Por todo ello, 
I lamentándolo mucho, no 
I aportará su apoyo a este 
I texto, respecto al cual 
I salvará su voto en el 
I Pleno de las Cortes.

MADRID, 6 (Logos).- La Ponencia Constitucional que 
se reunió a lo largo de toda la jomada de ayer Uego a 
redactar hasta el artículo 83 del anteproyecto de 
Constitución, según informó el presidente rotatorio de la 
misma, miembro de Unión de Centro- Democrático, Miguel 
Herrero Rodríguez de Miñón. *

En primer lugar, la ponencia 
redacto una disposición sobre el 
control de la Cámara o de 
cualquier otra autoridad sobre 
las actas y credenciales de los 
miembros de las Cortes. Hay im 
voto de los grupos sociidista, 
comunista y minoría catalana 
por el cual entienden que cada 

I Cámara deberá apreciar el 
control de dichas actas sin 
Çerjuicio del ulterior control del

ribunal de Garantías 
1 Constitucionales. Los dernás 

mipos. Alianza Popular^ Unión 
de Centro Democrático se 
pronuncian por un sistema de 
control judicial sin excluir el 
posterior control del Tribunal 

I de Garantías Constitucionales. 
I Se entro a redactar el 
I capítulo sobre los 
I procedimientos de elaboración 
I dé las leyes. El PSOE presento

un voto en particular y el Grupo 
I Comunista hizo una reserva 
i acerca de la atribución al órgano 
I legislativo de unas materias 
j concretas de su competencia 
I para legislar, así como la 
I atribución al Gobierno de 
I determinadas materias para 
1 ejercer ’"su potestad 
I re^amentaria, sin negar que las 

autonomías tengan otras 
competencias en el orden 
regional.

DIVISION DE 
COMPETENCIAS

De acuerdo con el precepto 
redactado por la mayoría de la 

. Ponencia, se han dividido las

materias competencia del 
Estado de aquellas que tendrán 
las asambleas regionales o de 
otros centros territoriales. 
Dentro de las materias que 
deben ser objeto de ley votada 
en Cortes se encuentran los de 
derechos y deberes de los 
ciudadanos, las instituciones 
constitucionales, como el 
derecho electoral, las^ materia 
básicas del orden publico, la 
regulación de la nacionalidad, 
d3 estado y de la capacidad civil 
del Código Penal, procesal y 
judicial del Procedimiento 
Judicial, las cuestiones básicas 
relativas al Derecho Civil y 
Mercantil y lo relativo a la 
Seguridad Social, a los 
presupuestos, a las" cuestiones 
financieras y fiscales, a los 
textos básicos de la, 
planificación económica ÿ social 
y otra larga serie de materias. Se 
ha previsto que el Congres de 
los diputados, por mayona de 
sus miembros, pueda levanta la 
reserva negativa de ley y legislar 
sobre cualquier materia de Igs 

* atribuidas en principio como 
competencia dje las 
reglamentarias del Gobierno.

También se ha entrado a 
redactar las bases de las leyes 
orgánicas sobre los derechos y 
deberes de los ciudadanos y las 
institucionales constitucionales 
como el derecho electoral. Se ha 
hecho una redacción 
pormenori'/.ada de la regulación 
de los criterios sobre la 
delegación legislativa los 
controles sobre la potestad del

Gobierno para dictar normas 
con rango de ley, asi como lo 
relativo a la legislación de 
urgencia; es decir, la 
competencia del Gobierno para 
dictar decretos leyes, los cuales 
se presentarán ante las Cortes 
para que en un plazo de 30 días 
los sancione o bien los convalide
y en caso contrario los asuma 
para convertirlos en proyectos 
de ley propios de las Camaras 
t r a,m i t á nd o 1 os por el 
procedimiento atribuido a este 
proyecto.

INICIATIVA LEGISLATIVA

También se ha redactado lo 
relativo a la iniciativa legislativa 
que corresponderá al Gobierno 
y también a los diputados, bien 
píw sí mimaos o a través de sus 
grupos parlajnentaráos, I. al 
Senado y a las asambleas 
legislativas, de los entes 
autónomos, así como otros 
entes territoriales que tengan ese 
•derechos atribuido en virtud de 
ley.

El Grupo socialista en su 
voto particular entiende que las 
Cortes debieran tener una 
competencia legislativa 
ilimitada sin hacer un reparto de 
competencias entre el Gobierno 
y las Cortes. La ponencia vuelve 
a reunirse hoy presidida por el 
portavoz del PSOE, señof Peces 
Barba. Ayer noche los miembros 
de la ponencia acudieron a una 
cena, a invitación del señor 
Fraga Iribarne, para celebrar la 
rapidez con que están llevando a 
cabo los trabajos de redacción 
del proyecto constitucional.

PROPOSICIONES 
SOCIALISTAS SOBRE 
POLITICA EXTERIOR

sobre diversos temas de política 
exterior han sido presentadas 
por el Grupo Socialista del 
Congreso ante la Comisión de 
Asuntos Exteriores de la Cámara 
Baja. Dichas proposiciones, no 
de ley, se refierem a los 
siguientes temas;

Que el Gobierno informe 
sobre los acuerdos de Madrid, en 
relación con el Sahara, así como 
la posición del Gobierno 
respecto a los poderes 
traspasados a Marruecos y 
Mauritania; el derecho del 
pueblo saharaui a la libre 
determinación, de su territorio y 
eqtecialmente las condiciones y 
garantías que ejerce de este 
derecho bajo supervisión 
internacional.

Siete pruposieiones node ley

Que el Gobierno infonne a 
las Cortes de las negociaciones 
con la Comunidad Europea y la 
situación actual del acuerdo 
preferendal que España tiene 
suscrito con la CEE desde 1970; 
e iguabneiTte, acerca del modo 
con que el Gobierno defiende 
los intereses de los trabajadores 
españoles en el área 
comunitaria, aái como las 
actividades de nuestros 
pescadores en la zona de pesca 
ampliada por la CEE a 
doscientas millas.

Que el Estado proclame 
como uno de los fines esenciales 
de su política exterior la defensa 
y promoción de los derechos e 
intereses de los emigrantes; que. 
el servicio exterior de España se 
consagre al s servicio de los 
emigrantes para que e^tos 
puedan ejercer en nuestro país el 
derecho a sufragio en todas las 
elecciones, asf como que el 
(íobierno informe a las Cortes 
de los motivos . ,• por los que

España se ha retirado íi. 
Comité íntergubemamental pi
las Migraciones Europeas.

Que España se in corpora y 
Consejo de Europa y QU'S 
Gobierno, someta a >■ 
ratificación de las Corta B 
convenciài de 1950, 
salvaguarda de los derec^^^: 
humanos y las libertiilÇ;\ 
fundamentales, así «o'®!/, ? 
Carta Social Europea, de

Que el Gobierno infwOjLv 
las Cortes sobrej^l 
negociaciones en curso co» 
Santa Sede para modinev 
sustituir el Concordato de n ; « 
así como se suspendan 
negociaciones hasta tanto 
queden definidos 
Constitución que . .•* 
elaborando los principio* •n • 
deberán regir las relacione* « 
el Estad^ y las 
pronunciándose desde 
reste Grupo Parlamcnt*ii® 
Socialista por U aconte*^- 
dad del Estado y la si^f*®*- 
del sistema concofdatano.

Que el Gobierno 
las Cortes de la 
especialmente 
financiera que esté 
haya prestado recienton^^g 
regímenes dictatorial^^ 
cualquier parte del 
especialmente de Iberoa® □S 
que se congele toda esa 
que de manera dir*® B 
indirecta contribuy* ..B 
opresión de loa P« 
hermanos y que el œ 

. instruya a la delegación efl 
en la ONU para que 
favorablemente el infoi®* 
protección de 
human 04“ e n Ç h iie 
demuestra 'como estos 
siendo ignorados en aque* r g

d esp e rf ectos -- e 
vehículo. Tanto el 
como ogros compe 
del claustro ri 
insultados por los agr

EN BUSCA DE ORIC

Tras la huida del 
un grupo de no adi 
intentó segu 
enfrentamiento c 
profesor Oriol traslad 
a su antigua casa, y 
encontrarlo allí trati 
averiguar su nuevo d( 
empleando la violen 
el partero y algunos 
del inmueble. Seguid 
se trasladaron al pu 
Las Rozas d 
actualmente res 
decano, y finalmente 
disuadidos por la 
Eivil para que cesara 
intento.

desalojados de 
la facultad

Con m otivo 
agresiones, de pal 
oí^ra, sufridas por el 
y a solicitud de la ai 
académica, a las í 
ayer se p/ocedió al 1 

los estud 
i ®r>cerrados en la Fac 
• Medicina, desalojó 
j produjo sin incidei 

tomaron diligencias 
I estudiantes, f 
í detenidos, seg 
I Comunicado fácil 
I Logos por el Gobien

? CON L/s) ^^^'LAS

B >1 *"°s.estudiantes V 
I vestíbulo de dich 
I ^on sos mochilas y 
I dormir después 
F desalojados Policía.
i
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Graves incidentes en la Facultad 
de Medicina de la Complutense

Los empresarios del Bajo Llobregat
NACIONAL

tn
UN GRUPO DE
NO ADMITIDOS

INTENTO 
AGREDIR

AL DECANO

NO PAGARAN LAS 
CUOTAS DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

estrictamente 
confidencial

I

3n de

oión
do a desestabilizar. 
itico. La opasicio 
genérica alusión s 
:ada por los juevt 
resto de la amnistii 
tía es un acuerdoj 
que no puede » 
tación judicial, 
fecha límite pare i 
nistía, ça rece serqut 
aria ' la del 13 dt 
, que coincide con i 

por la minoríi 
esentar en el úitiiiK 
s su proposición di 
n prir)CÍDÍo, aceptad
del Gobierno, sen»

¡las
obîerni 
nales)

Le siguieron hasta Las Rozas 
donde fueron disuadidos 
por la Guardia Civil

MADRID, 6 (Logos).- Un grupo de estudiantes ño 
admitidos en Medicina de la Complutense intentaron 
añedir al decano de dicho centro, profesor Oriol Bosch, al 
término del claustro de facultad resultando con senos 
desperfectos un vehículo en el que el decano consiguió
alejarse del lugar.

Según una nota oficial 
(jel Rectorado de la 
Complu tense, bajo la 
oresidencia del rector de la 
Universidad profesor Vial 
Ortuno, se reunió el claustro 
de la Facultad de 
Medicina,para estudiar 
nuevamente el problema de 
la admisión de alumnos en 
dicho centro. La conclusion 
de la reunión fue ratificarse 
en su anterior decisión de 
que técnicamente es 
imposible asegurar un nivel 
digno de docencia si se 
admiten más de 600 
estudiantes en primer curso. 
No obstante el claustro 
aceptaría la imposición legal 
y aumentaría a 1.100 el 
número de alumnos 
admitidos, dejando 
constancia del peligro que 
esto implicaría para la 
enseñanza de la Medicina.

A la salida del claustro el 
grupo de estudiantes no 
admitidos, se manifestó 
violentamente contra las 
aut,orídades académicas e 
intentó agredir físicamente 
al decano de Medicina que 
fue defendido por los 
propios alumnos que hab ían 
asistido al claustro en 
representación de sus 
compañeros de la facultad. 
Con grandes dificultades el 
decano pudo librarse de sus 
agresores que apedrearon el 
coche, en el que se alejó del 
lugar, produciendo la rotura 
de los cristales y otros

Los no admitidos, a los 
que acompañaban algunos 
padres, habían programado 
la toma del decanato para el 
mediodía, aunque 
posteriormente desistieron 
de tal medida.

d esp e rf ectos e n el

a se ha retirado 
: In tergubemamental pr ie ' 
raciones Europeas.

vehículo. Tanto el rector 
como ogros componentes 
del claustro rueron 
insultados por los agresores.

EN BUSCA DE ORIOL

...Si el Gobierno no les da 
una respuesta satisfactoria
BARCELONA, 6 (Logos).- ‘No abonar las cuotas de 

la Seguridad Social a partir de este mes, si no se tiene una 
respuesta satisfactoria del Gobierno a las peticiones 
formuladas, antes del próximo día 20 del corriente”, se ha 
acordado en una asamblea a la que asiste cerca de un millar 
de empresarios de la comarca del Bajo Llobregat, y que 
habla sido convocada por la entidad patronal ‘‘SE.F.ES. .

Durante la reunión el 
presidente de la 
“S.E.F.E.S.”, señor 
Gelabert expusó un informe 
de la situación y demandas 
empresariales del Bajo 
Llobregat. Le siguió en el 
uso de la palabra don 
Alfredo Molina, presidente 
de la conferencia 
empresarial de Barcelona y 
cerro el presidente del 
Fomento del Trabajo y de la

Confederación Española de 
la Organización Empresarial, 
don Carlos Ferrer Salat.

PERDERAN LOS 
VOTOS

Entre otras cosas, el 
señor Ferrer dijo; “El 
Gobierno ha de gobernar, 
no para llegar a unos 
acuerdos con todo e 
mundo, a partir del día 15

Para evitar que se produzcan ■ « nn i IPI A 
víctimas mortales LHiUUIUlM

PERFECCIONARA EL USO 
DE LAS BALAS DE GOMA

BARCELONA, 6 (Logos).- Las pelotas de goma no dejarán de utihzarse como 
medio disuasorio en las manifestaciones callejeras, aunque st será perfeccionado el 
sistema de las mismas para evitar que produzcan, víctimas mortales, según han 
informado a “La Vanguardia” fuentes policiales.

Efectivamente, especialistas policiales tienen en estudio una serte de medidas de 
prudencia a la hom de aplicar el sistema de lanzamien to de pelo tas de goma.

Lo que se espera -añúde eLdiario catalánr- es que se emitan ordenes por parte de 
la Dirección General de Seguridad sobre el lanzamiento de las bolas que deberían 

. hacerse a una distancia no inferior de treinta metros, distancia desde donde se 
' considera que el disparo de dichos proyectiles no es peligroso. ,

Se ha pensado, por otra parte, en la posibütdad de fabricar bolas de goma de 
menor dureza que las utilizadas en la actualidad, pero en este caso habría 
problemas para su disparo, por lo cual no es oportuno introducir cambios en su

El sistema de perfeccionamiento se estudia desde hace tiempo y en ello están de 
acuerdo todos los jefes superiores de policía de las distintas provincias españolas.

LAS AMAS DE CASA PUEDEN 
ABARATAR EL PAN

En un futuro podrían crear 
ellas mismas empresas

de junio. El Gobierno 
contrae unas obligaciones a 
las que no puede renunciar, 
aunque estas sean 
impopulares.

Lo que no puede ser es 
que los partidos que no son 
sociali stas hagan una 
política soc i a I i st a . N o 
obtendrán los votos de la 
—izquierda y perderán los 
de la derecha”.

Como idea expresiva del 
futuro plan de actuación 
económica del Gobierno, el 
señor Ferret Salat señaló la 
contención —que.,, calificó 
de ‘ muy dura—idelgasto, 
público; la financiación 
creciente de las cuotas de la 
Seguridad Social por parte 
del Estado; medidas para 
obtener una moderación en 
los incrementos salariales e 
inicio de medidas para 
lograr una flexibilización en 
la regulación de plantillas.

As i m ism o 
control del 
desempleo

aludió al 
seguro de 
par evitar

fraudes, continuación de la 
política restrictiva de 
créditos y a que no se 
iniciará básicamente en el 
control del precios, si bien 
se espera que el conjunto de 
medidas pueda conseguir 
dicho control.

REFORMA RADICAL

También comentó que se 
llevará adelante una reforma 
fiscal que calificó de 
“bastante radical”.

Tras exponer lo anterior, 
el señor Ferrer dijo a los 
asistentes a la asamblea que 
'' será un. plan de 
estabilización muy duro, lo 
que provocará situaciones 
difíciles y espero que todos 
tengamos la suficiente 
energía como para superar 
estas futuras sitiraciones.

EL CDNSEJD DE MINISTRDS 
CARECE DE DRDEN DEL DIA

¿Se 
descapitaliza 

el País 
Vasco?
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Tras la huida del decano 
un grupo de no admitidos 
intentó seguir su 
enfrentamiento con el 
profesor Oriol trasladándose 
a su antigua casa, y al no 
encontrarlo allí trataron de 
averiguar su nuevo domicilio 
empleando la violencia con 
el partero y algunos vecinos 
del inmueble. Seguidamente 
se trasladaron al pueblo de 
Las Rozas donde 
actualmente reside el 
decano, y finalmente fueron 
disuadidos por la Guardia 
Civil para que cesaran en su 
intento.

desalojados de
LA FACULTAD 

Con motivo de las 
presiones, de palabra y 
obra, sufridas por el decano 
y a solicitud de la autoridad 
académica, a las 0,15 de 
ayer se p/ocedió al desalojo 
«8 los estudiantes 
^cerrados en la Facultad de 
Medicina, desalojó que se 
produjo sin incidentes. Se 
‘Oiñaron diligencias a 25 de 
rt \ ®'reliantes. No hay 
retenidos, según un 
Comunicado facilitado a 
^ogos por el Gobierno Civil.
¡^UELVEN CON LAS
Ahílas__________

Los estudiantes volvieron 
“' vestíbulo de dicho centro 

stK mochilas y sacos de 
dormir después de que 
JJJJfon desalojados por la 
Policía.

MADRID 6 (Cifra).- Las amas de casa madrileñas podrían lograr 
un abaratainiento real del pan por sus propios Ji se
decidieran a crear en sus barnadas empresas panificad otas 
competitivas según se puso de manifiesto en un primer cambio de 
imp^ïïï’sSre este tema entre las representantes de las 
organizaciones de amas de casa de Madnd.

Como una primera posibÜidad, y de cara a crear una emprc^ 
pUoto en alguna barriada de Madrid se considero el supuesto de 
instalar una de estas empresas en un barno con una población de 
40 000 amas de casa y una capacidad mínirna de consumo, es decir 
de’producción de 20.000 kilos de pan diario (medio kilo por 
familia).

En el barrio se instalarían, convenientemente distribuidos para 
comodidad de las amas de casa, 20 puntos de venta 
empresa, en los que las propietanas adquiirian el pan elaborado en 
su fábrica.

PUNTOS DE VENTA
Los 1.000 kilos de pan que se expenderían en cada punto de 

venta supondrían una comercialización racional del pr^ucto, en 
cuanto a cantidad por establecimiento, que permitiría atender este 
costo y, al tiempo, un ahorro diario al ama de casa de al menos 4 
pesetas en kilo de pan, según los precios actuales en Madnd y las 
comisiones reales que vienen percibiendo los expendedores libres.

La financiación de esta empresa sería de unos KM) millones de 
pesetas Para reunir esos 100 millones de pesetas, .^ria neetsano que 
cada propietario (las 40.000 amas de casa de la barnada), aportara 
2 500 pesetas,. Esta cantidad podría gestionarse en idguna entidad 
dé crédito y ahorro, que facilitará dicha cantidad a cada ama de casa 
en base aun crédito personal.

L.4 MAYOR ENEMIGA, EL AMA DE CASA___________

Una vez amortizado el préstamo en dos aiM)S, las amas de casa 
s<-rían las propietarias absolutas de una industria que, desde un 
principio, debería funcionar con un concepto empn sarial, es decn, 
bajo la dirección de técnicos y con trabajadores especiali/¡ados, [X-ro 
con un control en la gestión por parle de las propietarias.

En la reunión, las repulsen tan les madrileñas de 
consideraron las dificultades que podría pn-si-nlar el 1 var «-sld id a 
;”UÏS50. lina I» . ......... ... en la que J»l..
.4 loBrar ¡niereaar en el lema a las amas .le rasa >a.|U. J
niavií eniTiiiga de las amas de casa es|ianola.s, es la propia ama (I 
east que es muy n-aeia a tomar iniciativas, a veces |»or eoimxlidad, 
aunque proteste continuamente por los pre< ios. __

MADRID, 6 (Europa 
Press).— A las cinco de esta 
tarde comienza el Consejo 
de Ministros en el palacio de 
La Mondo a, baio la 
presidencia de Adolfo 
Suárez. El consejo no tiene, 
orden del dfa administra
tivo, por lo que será el 
presidente y sus más 
inmediatos colaboradores 
lUienes presenten los temas 
centrales sometidos a 
deliberación. En este 
sentido se ha manifestado a 
Europa Press que uno de los 
puntos importantes será el 
conocimiento de las 
medidas económicas

Otro Duntos a tratar será 
la situación de los proyectos 
de ley a deoartir por el 
pleno de Congreso en su 
sesión de mañana: el 
proyecto de Ley de 
relaciones con las Cortes 
para el ejercicio del control 
parlamentario al ejecutivo y 
la proposición de Ley sobre 
amnistía.

Los ministros, —añaden 
los mismos medios— llevan 
cada uno de ellos los 
asuntos que sometieron a 
estudio de la comisión de 
subsecretarios. Si hubiera 
tiempo, serían tratados. El 
ministro para las Regiones 
hará una exposición de las 
conversaciones mantenidas 
con parlamentarios 
andaluces, vascos, canarios, 
extremeños y navarros 
acerca de la futura 
autonomía; el ministro del 
Interior tiene dispuesta la 
reestructuración y 
reorganización de los 
gobiernos civiles; el de 
Justicia, la despenalización 
del amancebamiento y el 
adulterio; y el de Cultura

podría exponer el proyecto 
de decreto sobre exhibición 
de publicaciones eróticas y 
pornográficas, aunque el

" -- está ultimado

Hombres .de À 
negocios y de- I 
legados de empresas y 
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son de que los que T 
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han querido atuar I 

► dinero en el extran- ▼ 
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do sus actividades y Y 

, por tanto sus euen- À 
tas corrientes hacia jF 

► Almería y Huelva y 
que, por ahora, pare- 1 

► cen ser las predilec- y 
tas del capital que / 
huye de Vizcaya, y

Parece que no son । 
L sólo los industriales, Z 
' sino también algunas J 

profesiones liberales, y 
[ cuyos titulares han J 
r empezado a pensar \ 
l seriamente en un J 
[ desplazamiento ha- j 
L cia Logroño, Zarago- < 
[ za y Castilla. J
1 No obstante, se 1 
L confía en que la re- \ 
r ciente decisión de la J 
7 E.T.A- de suspender i 
I sus “impuestos” re- J 
y percutirá notable- 1 
\ mente en este éxodo 4 
I que afecta también j 

a Guipúzcoa, y que, \ 
T de continuar podría- J 
7 constituir un gravísi- 1 
1 mo riesgo para la > 
y descapitalización del ] 
\ País Vasco. 4

tex to no
porque habrán de
incorporarse algunas 
aportaciones del Ministerio 
del Interior.

UNA INVITACION A
PERSONAS CON

INQUIETUD Y DECISION

Si es usted una persona a la que interesa descubrir 
y desarrollar con el máximo provecho sus propias 
habilidades y capacidades, tanto ^rsonales como 
profesionales, ahora puede conseguirlo gracias a un 
Programa Pedagógico de adiestramiento intensivo y 
de probado éxito internacional, del que ya se han 
beneficiado casi dos millones de personas.

Para que usted conozca las características y los 
beneficios de este práctico y original Programa, te 
invitamos a que asista, sin compromiso so parte 
a una interesante Sesión Demostrativa del Curso Dale 
Carnegie de Oratoria Efectiva y Relaciones Humanas, 
que se celebrará según se indica:

DIA: Hoy, jueves, 6 de octubre.
LUGAR: Hotel Corona Aragón. Vía Imperial s/n

HORA: 8 h.tarde.

La entrada a la Sesión es pública.

INFORMACION: Tel. 37 80 82 (de 2 a 5 h. tarde).

SGCB2021
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Subsecretario de la Seguridad Social

LAS PENSIONES
**W****A*****W******

TOR DEBAJO DE 
LOS MINIMOS

“Las.cuentas de la S.S. se van a clarificar 
mucho más: los propios asegurados 
vigilarán y controlarán los gastos"

MADRID, 6 (Logos El presupuesto de la Seguridad 
Social para 1978 se cifra en un billón tréscientos cincuenta 
mil millones de pesetas. Sobre este tema se basan las 
declaraciones de don Victorino Anguera Sanso, 
subsecretario de la Seguridad Social que ayer fue 
entrevistado en Radio Nacional de Espana.

de lis 

y a
• LA "DIVINA" CONCEDE ENTRE

VISTA

WUWI
NO ES TODO ORO EN EL OPUS

• BAUTIZO TARDIO

PUN 
de LA

Las trampas

“Yo diría —señaló el 
señor Anguera Sanso— que 
el presupuesto que ejj»estos 
momentos se está 
considerando es el que cabe 
con el posibilismo del 
momento económico, en el 
buen sentido de que si este 
presupuesto puede ir 
adelante con una mejora en 
las gestiones, erto es con 
una administración racional 
y buscando la mayor 
eficacia délos medios, puede 
incidir en la mejora de las 
prestaciones.

El señor Anguera Sanso 
se refirió más adelante a las 
pensiones y dijo: '“No se 
puede olvidar que el 80 por 
ciento de las pensiones de 
nuestro sistema que afecta a 
unos cuatro millones de 
españoles, están por debajo 
de mínimos, esto es, por 
debajo de pensiones 
mínimas y es de justicia que 
estas ayudas sean mejoradas.

SERLO Y PARECERLO

El subsecretario de la 
Seguridad Social se refirió 
más adelante a las cuentas 
de la SA. y señaló —como 
planteamiento personal que 
están claras, pero que_ este 
año se van a clarificar 
mucho más. Estamos 
empeñados en que esto asi, 
porque creemos que debe 
ser un poco como la mujer

del Cesar; serlo y parecerio. 
Estamos empeñados en 
estos momentos en que lo 
parezca más y no vamos a 
lograr un triple escalón: el 
escalón parlamentario, y la 
ley parlamentaria; es el 
primer año que la Seguridad 
Social va a comparecer 
junto con el presupuesto del 
Estado en el Congreso para 
su aprobación. En segun^ 
lugar, una intervención 
interna: nosotros deseamos 
fervientemente el que la 
intervención se haga dentro 
de un sistema de control en 
la S.S. Deseamos que esta 
intervención no colapse la 
Seguridad Social pero que si 
se haga, y en tercer lugar, 
deseamos que todos, los 
propios asegurados, 
asociaciones empresariales, 
pensionistas, trabajadores 
autónomos, etc. etc. puedan 
vigilar y controlar la 
Seguridad Social y de una 
manera muy destacada el 
gasto, ya que aspiramos a la 
transparencia como un 
efecto más de los muchos 
efectos democráticos de la 
sociedad española, y 
creemos que si la S.S. es más 
transparente, más 
participada, va a ser también 
un poco más de todos 
nosotros, o sea la 
responsabilidad de todos ios 
españoles”.

Para poder cubrir los servicios mínimos

EL AYUNTAMIENTO 
DE BARCELONA 

PIDE AL ESTADO
ONCE MIL MILLONES

BARCELONA. 6 (Logos).- El delegado de Hacienda del Ayun
tamiento, don Juan Angelet. ha manifestado en una rueda de prensa 
que él Avuntamiento de la Ciudad Condal va a peda ayuda al Esta
do cara ál presupuesto del próximo año, con un montante total que 
se elevará entre los ocho y once mil millones de pesetas, para que 
puedan cubrirse los servicios mínimos.

El delegado municipal ha justificado la petición en la criris gene
ral de la Administración local y en el hecho de que Barcelona es la 
ciudad con mayor presión fiscal, de forma que en 19.5 la cantíd» 
pagada al Estado por la Ciudad Condal era de 30.000 millones de 
pesetas, más que lo que revertía sobre eUa.

El señor .Angelet definió la situación del Ayuntamiento de Bar
celona como “un caso normal dentro de la grave crias por la c^e 
atraviesa la Administración local en todas las grandes ciudades del 
mundo, aunque en el caso de España se une con frecuencia la inefi
cacia de los servicios públicos y, en algunos casos, la corrupcion.

Según loa estudios realizados para que Barcelona dispusiera de 
un “standard” medio de servicios similares al de las ciudades euro
peas, la inveráóo a realizar se elevaría a unos cien mí millones de 
pesetas, la mitad de la cual correspondería a inversiones mumripaíes 
y otro tanto a inversión estatal.

Por otra parte, la alcaldía barcelonés» ha dictado un decreto 
creando una auditoría contable.

SERIGRAFIA MONTOYA
SCRÚGRAFIA PLANA Y CTLtNDRICA
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Este pasado fin de semana, trágico en accidentes 
como casi todos, ha sido de lo mas hermosó que se 
ha vivido en los ultimas suspiros del calor. Madrid se 

volvió a quedar sin gente y la operación retorno fue 
verdadero calvario para los que cogimos el arillo y huimos 
del asfalto. Ahora con la fiesta del Pilar para muchos será 
lo que hemos dado en llamar "puente largo". Como 
muchas empresas disfrutan de la semana europea, de 
viernes tarde a lunes por la mañana, muchos serán los que 
prolongarán este beneficio tomándose como descanso 
lunes, "'^tes y miércoles. Cinco dias, cinco, de vacación, 
Y luego decimos que todo va mal y que el problema 
económico peor. El despilfarro entra en rtuestros cálculos 
para despues entregarnos a las lamentaciones propias, a las 
lloros de que no nos llega, y, como siempre hay que echas 
la culpa a alguien, ya nos hemos aorendido de memoria la 
frase: A la situación. Pero, ¿que situación ni qué ocho 
cuartos? La provocamos nosotros mismas con esos 
desmadres de querer vivir mejor de lo que nuestras pesetas 
nos permitan. En este tira y afloja con la economía, 
mirando bien nuestras posibilidades, somos también 
culpables del caos en que estamos sumergidos.

•
 Greta Garbo, la “divina”, debe estar diocheando a 

sus setenta y dos años. Después de treinta años de 
huidas y desplantes, ha concedido entrevista a una revista 
alemana. Para .Alain Delon empieza, d declive, ya que el 
bello francés ha aceptado un “spot” publicitario para la 
telev’Kión japonesa. Ha cobrado tres millones doscientas 
mil pesetas, cantidad nada exagerada porque mucho de los 

nuestros aquí en España, ya cobran los dos millones por 
esta clase de trárgjo. Y no son internacionales. Por eso 
Paul Nev-znan y Robert Redford, se h^ unido corno 
empresa cinematográfica a su negocio, sin dar la carita 
ellos y explotando a los demas. Buen negocio el del cine, 
«Mno puede serlo el teatro cuando se encuentra un filón 
con “Equus”, con tres temporadas seeuiditas en Madrid.

FRANCISCO PIQUER
A los del Opus no les va tan bien las casas como 
antaño. Rumasa, por e/emplo, empieza a ser 

empresa dentro de la crise muy a pesar de conse/enx 
como Utrera Molina, Antonio Carro Martínez y Antonio 
Guerrero Bargas, bien conocidos a través del régimen 
anterior. Y es que los tíempos cambian y no como para 
alguno que, entre oración y oración,^ aquj en Madrid 
también forma empresa del nuevo teatro Príncipe hoy se 
representa el mmoralísimo ""iOh, Calcuta! •

•
 También las gordas tienen su corazoncito y en 

xManila, una tal Celine, ciento veinticinco tólos de 
peso, ha sido elegida ‘*Mis Cordita . Con anterioridad 
había conseguido otro título de “miss’, el de fotogenia. 
Lo que demuestra la gorda es que es guapa a la vez.

AL GREY

•
 Pero que no todo sean penas y vamos a cantar. Ai 

Grey, francés, de apellido bien conocido dentro del 
cine y Ta música, ha elegido el camino de la canción para 
hacerse famoso. Y aquí está con su canción “La m^ica de 
color" que dice va a hacer pupa, pero que todavía no se 
escucha en las emisoras de radio. Mas hechos y menos 
palabrerías. Generosos chicos los polémicos Joan Manuel 

Serrat y Raimon. Cuando les pronusieron actuar en læ 
fiestas barcelonesas de Gracia, como la Comisión no tema 
perras para pegar sus actuaciones ellfris. lindamente, 
aceptaron trsbaja a un tanto por ciento.Y no se quedaron 
cortos.El setenta y cinco por ciento de ganancias paa 
ellos. Se forraron. ELapíro veinticinco restante fue oara la 
organización quienes, con este beneficio y alguna que otra 
pérdida, pudieron pagar los gastos consabidos como 
contratación de otros artistas más económicos y todos Icjs 
que lleva el entoldado y la publicidad. Son los dos unos 
"rojos" "mu apañaos",

Lorena, hija de Juan Bau. vá a ser bautizada a sus dos 
años de edad. A los padres les da lo mismo lo del bautizo 
o no. pero se da la feliz coincidencia de que una tía de 
Bau se casa, a sus cuarenta y un años, y han decidido, por 
deseo de la tía. que será la madrina, que Lorena reciba tas 
aguas cristianas el memo día de la unión matrimonial. 
¡Ea! Más niños para la canción. Han tenido el humor de 
ponerles como nombre artético "Los periquitos’*, son 
sevillaros, graciosos dicen y dicen los “xagerados se van a 
comer e! mundo. Ya sera menos

el Ayunta
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llllllllHíLb!' Negro panorama de 
nuestra balanza comercial natms CUSI

PUNTA 
de LANZA BBsmms un uiim

Las trampas que tiene 
el Ayuntamiento

NOS aseguran que el Ayunta
miento de Zaragoza necesita 
mil rhillones de pesetas para cubrir 
todas sus deudas y ponerse a cero. 

La cifra es considerable, pero enten
demos que en estos tiempos de pe
nuria para la industria y el comer
cio, esos mil millones, gran p^e de 
los’cuales pertenecen al patrimonio 
dinerario de la ciudad, podrán ser 
un alivio para este marathoniano 
aguante que agobia el vivir de nues- 
^tro pueblo.

Parece que la Corporación Muni
cipal, consciente de la situación que 
atraviesan .el comercio y la industria 
locales tiene el propósito da recabar 
un crédito extraordiruiiño de mil mi
llones de pesetas pav desentram
parse y poner sus cuentas a cero. 
¡Laus Deo! 

tîîîîîîîîîîîî
RTVE PUNTUALIZA
SOBRE EL
TRASLADO DE UNA
PELICULA PARA
"ESTUDIO ESTADIO"
El alquiler del avión 
costó 65.000 pesetas

MADRID, 6 (Logos).—
En relación con un 
comentario sin firma de 
“Hoja del Lunes” de Qriedo 
en el que decía que TVE 
había pagado cuatrocientas 
mil pesetas por d traslado 
de una película desde 
Oviedo a Madrid, a bordo de 
un avión "Mystere” para ei 
espado “Estudio Estadio”, 
RTVE ha hecho pública una 
nota en la que hace las 
siguientes aclaraciones:

DEI avión utilizado no 
fue un “Mystere” 
—tipo de aparato que 
no posee nmguna compañía 

de aerotaxis— sino un 
"Cessna Citation’’.

BEI alquiler de dichos 
aparatos representa un 
, costo de setenta mil 
pesetas por hora. 

I Suponiendo el trayecto 
* Madrid-Oviedo-Madrid, un 

importe de sesenta y cinco 
mil pesetas, según 
corresponderá la. proporción 
de) tiempo invertido. Existe 
una factura comprobante

BEn esas sesenta y 
cinco mil pesetas va 
comprendido no sólo 
el transporte de la película 

V í«o también el de los cinco 
componentes del equipo de 
litmación

QB hecho de que sólo 
fuera ofrecida una 
breve secuencia de la 
g fflmación con que contaba 

i 'Estudio Estadio”, fue 
debido a la necesidad de 
•errar el programa con 
ó^rcBa puntualidad por el 

a- •ornienzo de “trescientos 
wMones” que se enwte en 

M directo Via satélite para el 
Bi continente americano

^f’lelamente a su emisión 
* España, como es sabido. 
* Su vez, dentro de 
7~^«í*o Estadio” hubo de 
^tuarse una conexión con 

que, por cuestiones 
‘•cuicas —inversión de 

estar ocupadas 
de enlace con el 

restó más de cinco 
"•'eutos del programa

MADRID, 6 (Europa Press).— En el 
primer semestre del año, la balanza 
corriente (suma de los saldos de la 
balanza comercial, servicios y 
transferencias); ha arrojado un déficit 
superior a los 2300 millones de dólares; 
(unos doscientos'mil millones de pesetas) 
cifra prácticamente idéntica a la de igual 
período del año anterior, según el boletín 
“Información comercial española” del 
Ministerio de Comercio.

BALANZA COMERCIAL

No obstante, aunque el saldo 
deficitario es prácticamente el mismo, su 
estructura es ligeramente distinta: la 
balanza comercial ha experimentado una 
ligera mejoría, superiora los 400 millones 
de dólares con respecto al saldo comercial 
del primer semestre de 1976. Esta 
mejoría, sin embargo, se ha visto 
compensada por la disminución de los 
superávits en la sub-balanza de servicios y 
de transferencias, que han sido de 455 y 
412 millones de dólares frente a los 646 y 
634s millones de igual período del año 
anterior.

ESFUERZO EXPORTADOR

La mejora de <a balanza comercial 
—según el boletín del Ministerio de 
Comercio— se debe fundamentalmente al 
esfuerzo del sector exportador de. la 
economía española “Conviene destacar

Le sucede Guillermo Lúea de Tena

CESA EL 
DIRECTOR
DE "ABC"

MADRID, 6 (Logos).— La dirección de “ABC” nos 
facilita la siguiente nota:

“Por acuerdo del consejo de administración de Prensa 
Española, Sociedad Anónima, y refrendado por la junta 
de fundadores, ha sido nombrado director de ‘ABC’ don 
Guillermo Lúea de Tena y Brunet.

GuillermoLuca de Tena nadó en Madrid en junio de 
1927 y es licenciado en Derecho. Fue gerente de ‘ABC’ 
de Sevilla desde 1953 hasta 1957 y director del mismo 
diario desde 1957 hasta 1962, año en que pasó a Madrid 
como consejero delegado de ‘Prensa Española S.A.’ y 
director del semanario ‘Blanco y Negro’. •

En 1972 fue elegido presidente del consejo de admi- 
nistratíón de Prensa Española, Sociedad Anónima, y 
presidente de la comisión ejecutiva de la empresa. Tras 
la muerte de su padre don Juan Ignacio Lúea de Tena y 
García de Torres, marqués de Lúea de Tena,y para faci
litar la amplia remodelación habida en el mundo de la 
empresa y sus publicaciones, en marzo de 1975 renundó 
a la dirección de ‘Blanco y Negro’.

Don José Luis Cebríán Bonet, hasta hoy director de 
‘ABC’, se hizo cargo del diario el 5 de marzo de 1975. Su 
nombramiento despertó gran expectación en los medios 
periodistas nacionales ya que por primera vez en la histo
ria de Prensa Española el nuevo director no estaba vincu
lado en ninguna forma a la casa.

De la labor de Cebrián en nue^ro periódico destaca 
sobre todo su gran sentido de la información. En poco 
tiempo dinamiza las pá^nas tipográficas, crea nuevas 
secciones, aumenta el número de corresponsalías — esU- 
btedendo una en la Unión Soviética , se acerca al puWi- 
co abriendo las salas de ‘ABC’ a nurnerosos coloquios y 
actos como las famosas tertulias políticas pre-electorales 
y orgwiza la serie de entrevistas con destacados peifticw 
bajo el tftulo ‘Cien españoles para la democracia'.

Pero quizas eJ mejor de sus éxitos es la introducción 
de los colección ables en el suplemento ‘Los domingos de 
ABC’. Ellos por sí solos constituyen una forma modélica 
en el campo de los dominicales. Hombre abierto al con
tacto diario con su equipo de colaboradores más inme
diatos y con la redacción. Asiduo a los talleres, en los 
que tantas noches ‘cerraba’ personalmente las páginas de 
ultima hora; director comprensivo y flexible en los .mo
mentos de tensión tan frecuentes en este ofido que te 
desarrolla siempre contrer reloj, José Luis Cebrián deja 
una huella profunda en la casa. El que ha sido octavo 
director de ‘ABC’, en una difídl etapa de profundas 
transformaciones políticas y sodales, ha sabido mante
ner el equilibrio informativo con la penda de un verda
dero maestro del periodismo.

Este cambio en la redacción de ‘ABC* es un relevo, no 
una ruptura. Deseamos y esperamos que José Luis 
Cebrián permanezca ligado a esta casa”.

• En ia sub-balanza de servicios hemos tenido 
un pequeño superávit, gracias al turismo

W También ha descendido la cantidad 
de divisas que aportan los emigrantes

este hecho —se indica— porque resulta 
alentador comprobar que pese a que los 
me read os mundiales han ere cid o 
rápidamente a causa de que nuestros 
precios interiores crecían a un ritmo más 
de dos veces superior al de los países con 
los que competimos, la exportación total 
ha sido en el primer semestre un 26 por 
ciento Superior a la del primer semestre 
de 1976 en dólares”.

La mejora del saldo comercial hubiera 
podido ser superior si no se hubiera 
registrado un crecimiento de las 
importaciones del 103 po*" ciento en 
dólares sobre igual semestre del año 
pasado. Este crecimiento se debe a 
importaciones anticipadas, favorecidas 
por la sobrevaloración del tipo de cambio, 
que ssuponía un artificioso 
abaratamiento. Este fenómeno ha sido 
especialmente sensible en los distintos 
productos energéticos, pues el 
crecimiento de éstos sólo ha sido del 5,9' 
por ciento en dólares, y ha permanecido 
prácticamente estancado en volumen.

SERVICIOS

La sub-balanza, de señricios ha 
conseguido un superávit moderadamente 
positivo, aunque 210 millones de dólares 
inferior al del primer semestre de 1976. 
Hasta el mes de junio, el crecimiento del 
número de turistas no se había visto 
acompañado, en la misma medida, por la 
entrada de divisas, mientras que los pagos 
por concepto de turismo han aument^o 
en un 54 por ciento sobre el año anterior. 
Ambos fenómenos guardan una estrecha 
relación con la política cambiaría.

GUNDISALVO, ei popular 
ente de ficción creado por ei 
humorista Mingóte con motivo de 

las últimas elecciones franquistas, 
va a ser llevado al cine. "Aquel 
momento —dice Mingóte en 
"ABC"- era el caldo perfecto para 
que se produjera este personaje. 
Gundisalvo es un político 
lamentable, oportunista, 
demagógico, ignorante, con miras 
pol (ticas absolutamente djras, 
Heno de tópicos; con todos los 
tópicos de cuarenta años de política 
manufacturada y prefabricada; 
cuando ser político era. facilísimo, 
pues bastaba repetir las frases de ios 
fascículos coieccionables’. El 
Gundisalvo que aparecerá en el cine 
es el mismo de entonces, si bien 
adaptado a la actual situación. 
Mingóte y demás responsables de b 
película quieren poner en evidencia 
a ese político y retratar, más que a 
un personaje, a una nueva 
coyuntura surgida abora, pero 
quieren abordarla con verdad para 
el bien dd país y ona forma de 
abordarla es poner en evídenca a 
los políticos "tipo" Gondisaivo.

**

EA el libro de Btelza de Oriy 
"La población aragonesa y su 
problemática acPjai" aparece un 

apéndice con la población de hecho 
de los municipios aragoneses en 
1975. £n la provincia de Huesca 
había 216.345 habitantes, en la de

TRANSFERENCIAS

Las transferencias, cuyo principal 
componente son las remesas de 
emigrantes, han tenido un superávit de 
412 millones, inferior al de 1976. Debido 
a las expectativas de devaluación de la 
peseta, se produjo una retención de 
divisas, lo que explica que los ingresos 
hayan sido un 19 por ciento inferiores a 
los de igual período del año anterior.

RESERVAS

A primeros de año, nuestras reservas 
eran de 4352 millones de dólares. El día 
30 de junio la cifra era sólo de 3.728. 
Gran parte de esta reducción se ha debido 
a factores especulativos que se 
intensificaron en las sema'nas anteriores al 
15 de junio.

PERSPECTIVAS

El impacto de la devaluación, señala ei 
boletín, ha sido .inmediato y 
enormemente positivo. En el mes de 
junio, la importación dismini^ó un 4,1 
por ciento en dólares sobre julio de 1976, 
mientras los inq resos por turismo 
crecieron el doble, los ingresos por 
transferencias el 27 por ciento y las 
inversiones extranjeras en un 90 por 
dentó.

Los rasgos fundamentales del sector 
exterior en 1977 serán: un primer 
semestre con déficit muy elevado y un 
segundo semestre con un déficit comente 
que podría ser la mitad del primero.

Teruel 155.449 y en la de Zaragoza 
802.031. Total: 1.173.825 
habitantes de hecho en todo 
Aragón. Si a .sta cantidad restamos 
los 540.308 de Zaragoza, el resto de 
Aragón quedaba reducido a 
633.517 habitantes.

Las cifras son elocuentes: casi la 
mitad de la población aragonesa 
reside en Zaragoza. Aquello de que 
Aragón se va a quedar convertido 
en una gran cabeza, con todos los 
problemas que eso conlleva para 
Zaragoza y la región, es una 
realidad que dqbe hacer pensar 
seriamente antes de que sea 
demasiado tarde

En un artículo aparecido en 
"Historia 16" de septiembre 
escribe Henry Kamen, profesor de 

Historia Moderna de la Umversidad 
de Warwick: "A finales del siglo 
XVII Aragón había sido el ánico 
rano en España con unas Cortes 
litres y activas, en las cuales se 
discutían muchos asuntos de 
importancia. Coo al triunfo del 
absolutismo borbÓMCo, el Gobierno 
representativo desapareció en la 
Corona de Araoón".

El párrafo no tiene desperdicio. 
A ver si Aragón, profundáafldo ea 
su Historia, Hega a un Estatuto de 
Autonomía que haga un jnego 
similar a s as tradfc+anales 
imtitncienes.

Oscar
£
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Después de un grave deterioro en sus relaciones

LA C.E.E. ABRE LOS 
BRAZOS A IBEROAMERICA

bruselas, 6 (Crónica de 
Gonzalo DOMINGUEZ, de 
Efe).- La Comunidad 
Econo’mica Europea (C.E.E.) se 
muestra dispuesta a .reconsiderar 
el planteamiento de sus 
relaciones comerciales^ y 
económicas con los países 
iberoamericanos, consideradas 
por estos como en continua 
deterioración. Ayer se confirmó 
en esta ciudad qu» expertos 
comunitarios se unirán en breve 
a los trabajos de sus colegas de 
Iberoamérica para preparar un 
informe sobre la promodóri y 
crecimiento de ios intercambios.

LOS dirigentes de la C.E.E. 
decidieron paralelamente 
potenciar los seminarios y viajes 
para explicar la manera de 
aumentar las exportaciones 
latinoamericanas a los nueve 
países de la Comunidad 
Europea. El nuevo espiriíu 
comunitario resurge a la luz de 
la reunión ep Roma sobre la 
cooperación comercial-e 
industrial entre Italia y el grupo 
andino.

En las conversaciones 
participaron representantes de 
las tres instancias rectoras de la 
C E.E.; el Consejo de Ministros 
(organo decisorio), la Comisión 
Europea (organo ejecutivo),y el 
Parlamento europeo (órgano de 
control).

OPTICA MAS RACIONAL

La necesidad de enfocar con 
una óptica ma*s racional el 
examen de las actuales 
relaciones C.E.E. —America 
Latina figuraba ya en las 
conclusiones de la ultima 
reunión entre los embajadores 
de ambas partes, realizadas el 13 
de junio pasado.

La próxima constitución del 
grupo mixto de estudio se 
considera en los medios 
comunitarios como un exito de 
la diplomacia iberoamericana en 
Bruselas, patrocinadora de la 
idea.

Los países iberoamericanos 
ven ían denunciand^ o 
repetidamente la deterioración 
de sus intercambios comerciales 
con la C.E.E., que se hacia 
inquietante en algunos sectores 
concretos, como la carne de 
bovino y los textiles.

Mientras los productos 
procedentes de aquel area 
representaton en el decenio 
1958-1967, el 9.3 por ciento de 
todas las importaciones 
comunitarias, el índice 
descendió progresivamente a 
partir de 1968, para alcanzar

BASE AEREA DE ZARAGOZA
Se convoca concurso para adjudicar la concesión 

del servicio de cantina de tropa en la Zona Parques 
de esta Base.

Plazo de ofertas, hasta el 20 de octubre de 1977.
Información y Pliego de condiciones para los inte

resados en la Mayoría de la Base.

sólo el 5 2 PC»" ciento en 1976, 
Los dirigentes de la C.E.E. se 

han decidido ahora a comprobar 
cuáles son las causas del 
fenómeno, aunque advierten de 
antemano que la crisis del 
petróleo constituye un factor 
importante.

Los resultados se esperan 
para mediados de 1978, cuando 
se establezcan las conclusiones 
de los trabajos del mencion^o 
grupo mixto de estudios 
C.E.E.— Amórica Latina.

Mientras tanto, siguen 
celebrándose seminarios en los 
países iberoamericanos con el 
fin de que los expertos 
comunitarios expliquen la mejor 
manera de incrementar sus 
exportaciones a la C.E.E.

MOVIMIENTO en 
IBEROAMERICA

Representaciones comerciales 
del Perú y Colombia efectúan en 
estos momentos una visitado' 
información durante tres 
semanas a los principales centros 
comerciales de la comunidad y 
se entrevistan con potenciales 
importadores.

Delegaciones semejantes de 
Paraguay, Argentina ^y Perú 
vendrán a contribución^ y a 
finales de octubre partira para 
America central una 
representación de comerciantes 
comunitarios. ,

La C.E.E. anuncia también 
un seminario (Cannes-Francia— 
a partir del 20 de octubre) para 
estimular el turismo europeo 
hacia el área de Iberoamérica.

Más alia" de las relaciones 
comerciales —inversiones, 
promoción indus t^rial, 
transferencia de tecnología— se 
irá en el primer simposio sobre 
la cooperación entre América 
Latina y Europa, que se abrirá 
en Montreux (Suiza) el 23 de 
octubre bajo 1^ organización de 
la organización independiente 
"forum europeo de gestion".

€ntfe en la moda 
que cae bien

Moda que cae bien 
a toda la familia. 
Moda cómoda y de abrigo 
Entre en FLOMAR. 
En nuestras secciones 
encontrará precios 
razonables 
y todas las prendas 
de calidad para 
este Otoño-Invierno.

VISITENOS EN: ALFONSO I, 13 Y 15

¿/1 CONFERENCIA DEBELO RADO

En el tema de los derechos humanos

E/Este,a la\
DEFEIVSIVA

■■ Los líderes de los países comunistas I
no se definen en la cuestión del "eurocomunismo I

BELGRADO, 6.- H bloque oriental parece dispuesto a “echar balones fuera'-’ené. 
tema de los derechos humanos. j

En la Conferencia Europea de Seguridad y Cooperaaon (CESC) de Be/gradc 
intervino ayer el delegado de Bulgaria, Staikov y habló de “los planes malévolos y 
miopía política de ciertas fuerzas reaccionarias, que auieren volver al mundo dehf 
guerra fría". Como se sabe Bulgaria es la más prosoviética de las naciones del Este. ;

RUSIA, POR LA TANGENTE
Hoy le toca el turno ai delegado 

soviético, quien, por lo visto, va a manejar 
en Belgrado el mismo argumento 
expuesto en el Kremlin por Bresnief ante 
el Soviet Supremo, de que los derechos 
humanos en Occidente se violan, ai no 
combatir el paro obrero y al tolerar 
eiÏMismo. Moscú y sus ortodoxos del 
Pacto de Varsovie están actuando en 
Belgrado “a ia defensiva” en el tema de 
los derechos humanos, sin duda 
esperando las acusaciones del delegado 
norteamericano, Arthur Goldberg, el 
judío neoyorquino, hijo de inmigrantes 
rusos, a quien Jimmy Carter ha enviado a 
la capital yugoslava para que juegue el 
papel de “duro”.

EL REPRESENTANTE SUECO, 
AGRESIVO _______________ _

Hasta ahora el delegado que con más 
énfasis ha atacado a ios países del Este 
por no respetar los derechos humanos ha 
sido el sueco, que, sin pelos en ia lengua 
ni excesivos miramientos diplomáticos, ha 
dicho que los pueblos de la Europa 
Oriental se hallan sometidos a falta de 
libertades y humillaciones cívicas. El 
delegado de la Alemania Occideirtal, sin 
embargo, ha pronunciado un discurso 
ante el Pleno de la CESC, que ha sido 
políticamente “ni chicha, ni limona”. No 
ha abordado el tema de la falta de 
libertad en los países del Este, ni siquiera 
ha recordado ante el magno foro europeo 
que en Berlín existe una “muralla” en la 
que han seguido muriendo alemanes, 
después de ia “Declaración de Helsinki* 
de 1975.

RUMANIA PIDE DISCUSION

Yugoslavia, anfitriona de la 
Conferencia y que tiene también un 
sistema político en el que no imperan 
libertades democráticas, (sigue sin 
conceder la esperada amnistía), ha 
tomado postura sobre los derechos 
humanos a través de su delegado Pesie, 
quien ha reconocido que es un asunto 
“dqjicado” y ha dicho que “la injerencia 
en cuestiones internas no es la mejor 
manera de promover los derechos
humanos”, pero ha admitido que “la 
soberanía nacional no puede ser pretexto 
en el que se escuden líos estados, que no» 
respetan esos derechos”. E1 delegado 

la Rumania de Ceausescurumano, —y la Rumania ae ueausescu 
tampoco puede tirar la primera piedra 
contra los que pisotean libertades 
fundamentales—, ha pedido que en esta 
Conferencia de Belgrado ahaya discusión 
sobre ios derechos humanos, “siempre 
que ello no suponga una interferencia en 
asuntos internos de los Estados”.

DENUNCIAS Y PRUEBAS

En el hotel Yugoslavia, donde viven la 
mayoría de las delegaciones y de los 
periodistas que asisten a la CESC, se 
celebró ayer mañana una conferencia de 
¡prensa “inoficial”, -;para no tener 
problemas con los servicios de seguridad 
yugoslavos, que tienen orden de abortar 
cualquier manifestación o polémica 
durante ia Conferencia—, en la que se han 
presentado casos concretos de violaciones 
de derechos humanos y pruebas de la 
existencia de presos políticos en Iqspaí» 
comunistas, (incluida Yugoslavia). El 
Comité Internacional que ha presentado 
la denuncia estaba formado por alemanes, 
belgas e ingleses, entre ellos Willy 
Kuipers, diputado y miembro de
delegación de Bélgica.

ESPAÑA INTERVIENE HOY

la

el 
el

Hoy a mediodía interviene ante 
Pleno de la Conferencia de Belgrado 
Jefe de la delegación española. Pan de

Can;

HA 
TR

El que i 
y el que

¡ PANAMA, 6 (Crónica 
E Francisco RUBIALES 
I Los miembros
I Gobierno paname 
[ empeñados ahora en una b 
I ñor convertir en populan

I sienten cada vez 
í prcocupados por las difer 
I Se interpretación y el rriat 
I la discusión esta ¿quinen 
I Estados Unidos,

Sorahjce, para exponer ios puntos deviij 
de nuestro país en materia de seguridaili 
cooperación. Se aguarda con expectacií 
la intervención de España, la más jm 
democracia de Europa. Los paí» 
occidentales esperan que España recalqa 
su condición de Estado no miembro i 
ningún bloque militar y que defienda!, 
necesidad de que se respeten losderecht 
humanos en todas las naciones delyieji 
continente. Es posible, también, da 
España recuerde que este no es solamenf. 
un diálogo Este-Oeste, "sino tambiá 
Norte-Sur, y que reivindique una maja 
cooperación entre los paíst 
industrializados europeos y los del árt 
del Mediterráneo. Quiza presen! 
también, —si ncT en el Pleno lo hiiF 
después en las comisiones de estudio-, 
delicada cuestión de los emigrantes en la 
naciones del Norte y el Centro de Europii' 
donde, —sobre todo en Alemania)! 
Suiza—, se priva a los extranjeros it 
derechos humanos recogidos en Ir 
Declaración del Helsinki. |
BERLINGUER Y TITO CONCLUYEN F

SU “CUMBRE” COMUNISTA

Mientras la discusión^ a 
en uno y otro país 
observadores están ue 
rápidamente a una conc 
tragica: si ambos países se ] 
Je acuerdo en que 
derecho a la intervf 
norteamericana despues d 
2.000, los tratados 
rechazados, por el í 
panameño en el plebisci 
23 de octubre, fecha c 
acerca inexorable.

Del mismo modo, si ej 
un acuerdo panameño 
americano sobre la ilegali* 
toda intervención en la Z( 
canal,-después del año 2.( 
tratados jamás pasarían 
imprescindible ratificacic 
Senado norteamericano.

Algunos analistas ernpl 
el término “dilema trágicc 
expresar lo que acontecí 
en Estados Unidos cea 
Panama.

AMARGA REALIDAD

Tras dos días en Yugoslavia, don/ s 
había llegado procedente de Hungili 
regresó ayer a Roma el secretario gene» 
del PC italiano Enrico Berlinguer. Por!: ' 
visto, ia URSS está usando la “buew 
rnediación” de los yugoslavos para lle^if 
un acuerdo de reunificación ideologic 
con los “eurocomunistas”.

La semana pasada <estuvo en Belgrac 
el experto en relaciones internacionsit 
del PCE, Azcárate, y rumores circulado 
por esta capital anunciaban una visitaL 
Santiago Carrillo a Tito, que bien M 5 
podido aplazarse por los acontecimien» : 
internos de España, (relacionados con 
crisis económica). Quizá, también, 
rumores sobre el viaje de Carrillo carezca 
de fundamento, pprque el secretani 
general del PCE no ve todavía claro el di» 
el camino de la reconciliación con 
nq sea el callejón sin salida que w 
conduzca a reconocer sus “errores*. K 
EL EUROCOMUNISMO ?
CUESTIONADO

El comunicado final j 
conversaciones Tito-Berlinguer es 
transparente y se limita a recogerá- 
necesidad de que cada partido 
línea. El húngaro Kadar precisó ia seiw .. 
pasada que “cáda partido es raspón» ? ■ 
ante su propia clase obrera”. Hay gej j 
ve en esta afirmación del jefe común» 
magiar una tímida >
“eurocomunista”, de distanciamiento 
Moscú. También se decía que Carrillo ¡fe 
a haber visitado Budapest en estos o 
pero tampoco allí se ha desplazado. ».

•Tito ha informado a Berlinguer 
conversaciones con Hua en su roci'^| 
visita a China. Por lo visto, Pekín apo)J.¿ 
los “eurocomunitas’L pero h® 
de acuerdo con su linea ideológica! íí 
porque ve en ellos posibles aliados co ; 
el Krenilin. Yugoslavia, sin embargo^ 
recogiendo velas en su franco 
antaño a los eurocomunistas, 
que el eurocomunismo pueda conven 
en uri peligro ideológico para este P 
después de la muerte deTito. Pof X 
Belgrado propugna la independenci a 
los partidos comunistas frente al KJ®" 
pero tiene singular emepño en wiw' » 
ruptura completa entre» 
eurocómunistas y Moscú. En noylem .w 
con motivo del sesenta aniversario 
revolución bolchevique, acudirán a m 
los principales dirigentes comúnisw ¡jnig 
mundo, incluido Santiago Carrillo, ¡jW 
“todavía cree en Lenin”, aunque, P 
visto, no tiene confianza en Bresnw hjs 
probable que .allí hablen los 
comunistas “en familia”, si bien <1“'

_e vitar el revestir con el carácw 
“cumbre” ideológica a ese encuen* »

La prensa panameña 
ayer como el negó 
panameño Carlos 
Guevara expresó recien! 
su preocupación al encar 
negocios norteamerican 
las diferencias de interni 
y por el hecho concreto 
en los Estados Unidos 
afiimando claramente 
nuevo acuerdo pem 
intervención” después । 
2.000.

Un columnista panai 
atrevió en dias pa 
apuntar que los Estados 
están ya interpr 
falsamente o impropian 
tratado que ni siqi 
entrado en vigor.

Pero la realidad, ^ue 
califican de “amarga’, e 
mismo tratado estí 
vendido de forma dife 
dos países; Estados L 
Panamá.

Allí se dice que la S 
Nacional ha quedado r 
y que todo seguirá poc 
que igual desoués de e 
mientras que en Panam 
que el puñal clavad< 
orgullo nacional sólo te 
ser soportado hasta el ú 
del siglo XX. r

DIAMANTl 
EL AVION 
DE LA “JA

LOS ANGE 
lEfe).‘— Un paq 
contenía d i£ 
valorados en u 
millones de peseta: 
hallaba sobre un a 
DC-8 japonés st 
por los mieml 
Ejército Roj 
totalmente ina 
durante el secu 
avión y pasajeros 
seis dias.

LOS PRINCl
DE LA ENE]

el Kremlin.

PARIS, 6
D i s m i n u c i 
dependencia, ele 
Precios, en el inte 
Países y búsqued, 
fuentes de energía
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Canal de Panamá

ia[[
HAY DOS
tratados

El que interesa a EE.UU. 
y el que conviene a Panamá

Al menos, de momento

CARTER • LOGRO 

APLACAR

WASHINGTON, 6 (Por 
Javier CASANOVAS, de 
Efe).— Aplacada otra vez la 
irritación israelí, el 
presidente Carter ha 
iniciado una nueva fase de

LA IRRITACION JUDIA

»
munismo !

 pan AM A, 6 (Crónica por 
Francisco RUBIAL , e 

Los miembros del 
p Riprno panameño, 
empeñados ahora en

Dor convertir en populares lœ 
tratados Torrijos-Carter se 
ienten cada vez mas 

níeocupados por las diferencias 
de interpretación y el rriatiz que 

; la discusión esta adquiriendo en

1 Estados Unidos,

INTERPRETACIONES 
OPUESTAS

equilibrismo diplomático en 
■ - ------- rapid abusca d e una

B Mientras la discusión^ avanza 
alones fuera” en ei “ e n uno y o tro p ais, los 

observadores están llegando 
cánidamente a una concluaon 

JESC) de Belgrade™ fr^ca: si ambos países se ponen 
'anes malévolos y til de acuerdo en que existe 
zer aJ mundo de< derecho . I., 
Otones del Este. | 1

rechazados, por el pueblo 
ler ios puntos deviih-^ panameño en el plebiscito del 
Hatería de seguridaili T 23 de octubre, fecha que se 
arda con expectadt l acerca inexorable.
España, la más jm 
Europa. Los paia 
que España recalqm 

tado no miembroj
ar y que defienda!, 
respeten los derecht 
as naciones del •vi»; 
sible, también, (¡ui 
1 este n c es solamen!^ 
Jeste, "sino tambife 
liviiidique una mejs 
ntre los patsi 
opeos y los del án 
). Quiza presenl 
in el Pleno lo hiit 
5 i ones de estudio-,í 
; los emigrantes en It 
el Centro de Europi' 

do en Alemania 
I ios extranjeros^ 
os recogidos en It 
mki.

ITO CONCLUYEN 
/1UNISTA 
----------------------- ——
n Yugoslavia, doníf : 
cedente de Hungili 
a el secretario ganen 
ico Berlinguer. Porí 
tá usando la “bue:: 
ugoslavos para llegair 
inificación ideologic

Del mismo modo, si existiera 
un acuerdo panameño-norte
americano sobre la ilegalidad de 
toda intervención en la zona del 
canal,-después del año 2.000 los 
tratados jamás pasarían por la 
imprescindible ratificaciónBdel 
Senado norteamericano.

Algunos analistas emplean ya 
el término “dilema trágico ’ para 
expresar lo que acontece tanto 
en Estados Unidos como en 
Panama.

El tratado que se está 
vendiendo en Estados Unidos 
sería rechazado, sin la menor 
duda, en Panamá, y el que se 
está aquí promocionando no 
pasarla jamás al filtro 
conservador del Senado 
norteamericano.

La pregunta es lógica: ¿cuál 
de los dos tratados es el 
verdadero?

Y la conclusión es también 
lógica: el texto de los tratados 
ha sido redactado de forma tan 
ambigua que, al parecer, permite 
conclusiones e inte  ̂retadones 
no sólo diferentes, sino también 
opuestas y antagónicas.

El propio general Ornar 
Torrijos, quien se encuentra 
realizando una gira por países de 
Europa y Asia, declaró 
recientemente en^ Belgrado: 
“Estados Unidos sólo podrá 
intervenir si interpreta el tratado 
im propi am ente’ ’.

Poco antes había expresado: 
para mi pueblo el tema mas 
controvertido es el derecho 
norteamericano de proteger la 
neutralidad del cand y de 
intervenir militarmente”.

convocatoria 
conferencia de 
Ginebra sobre

de la 
paz de 

Oriente
Medio. Pero al igual que 
sucedió en las anteriores 
negociaciones, la cuestión 
palestina continúa como 
principal obstáculo a los 
esfuerzos norteamericanos 
por conseguir que árabes e 
israelíes se reúnan cara a 
cara para resolver sus 
diferencias.

Los Estados Unidos e 
Israel hicieron público ayer 
un comunicado conjunto 
para anunciar que han 
llegado a un acuerdo, que 
resolverá los problemas de 
procedimiento ,que 
bloqueaba la reanudación de 
la conferencia.

Ninguna de las dos partes 
dio detalles sobre el pacto, 
para dar tiempo a informar 
a los gobiernos árabes, que 
durante los últimos siete 
meses han estado en 
estrecho contacto 
con Washington a causa del 
activo papel mediador del 
presidente Carter.

INSISTENCIA ISRAELI

Pese al optirriismo oficial

negociaremos la posibilidad 
de un Estado palestino”, 
dijo el canciller israelí 
Moises Dayan al anunciar el 
acuerdo tras una reunion de 
seishoras con dirigentes 
norteamericanos.

En espera de la reacción 
arabe, el propio presidente 
Carter calificó el miércoles 
el acuerdo como un hecho 
muy “productivo” que 
aumenta las posibilidades de 
que se celebre la conferencia 
de Ginebra.

Persiste sin embargo la 
duda de que el pacto secreto 
sea una nueva muestra de la 
ambigüedad norteamerica
na, con vistas a calmar Jas 
protestas israelíes al recien 
apoyo de Washington a los 
"legitimos derechos de los 
palestinos”.

En lenguaje diplomático, 
la frase ha sido empleada 
durante años como una 
clave para defender el 
derecho a la creación de un 
estado palestino en los 
territorios que ahora ocupa 
Israel.

En Washington se apunta 
como solución de 
compromiso la disolución 
de la OLP y la creación de 
un Gobierno palestino en el 
exilio, en el que se ha dicho 
quedaría integrada dicha 
organización.

La conferencia de Ginebra puede 
asentarse sobre una base sólida

conferencia de paz de 
Ginebra.

Dayan, que no reveló el 
contenido concreto del 
documento, afirmó que en 
su elaboración tomó parte 
decisiva el presidente Carter, 
“no tanto en los detalles 
cuanto a su carácter general"

Dijo también que eF 
documento representa más 
bien un programa de trabajo 
y "más un comienzo que un 
fin”-

Acto seguido añadió que 
él no lo hubiera firmado si 
no hubiera estado de 
acuerdo con su contenido, y 
si no lo hubiera considerado 
como una posible base de 
acuerdo con los árabes, 
razón por la cual regresara a 
Israel más satisfecho por 
haber llegado ai acuerdo que 
si no hubiera conseguido 
salvar las diferencias que
separaban a Israel 
los Estados Unidos.

QUEJA VENEZOLANA
A CARTER: 
"CUBA SE ESTA 
NIÑA BONITA...”

de

s

listas”.
la 'estuvo en Belgraoi 
:iones internacioni'f 
y rumores circulado 

melaban una visitait
1 Tito, que bien 
jr los acontecímienlt^ 
, (relacionados con^ 
Quizá, también, 

ije de Carrillo carezca 
pprque el secretan! -; 
i/e todavía claro el C!*?, 
onciliación con MosAs^ 
n sin salida que 
er sus "errores”, æ

SMO

ad o
final de hb

es po^

AMARGA REALIDAD

:o-Berlinguer 
limita a recoge/W 

ada partido respete»^ 
,adar precisó la 
partido es responM^ 
se obrera". Hay 
ión del jefe comunj^ 
tímida 

de distanciamiento^ 
! decía que Carril lo 
udapest en estos imi* 
le ha desplazado. -, 
do a Berilnguer 
n Hua en su 
lo visto, Pekín 

is" pero no po^ 
I linea ideológica) O?, 
posibles aliados coj . 

lavia, sin embargo,,/* 
sn su franco apoy°J_ 
comunistas, pues 
ismo pueda conveni'^ 
ológico para este ww 
lerte deTlto. Por • B 
a la independenci» g 
listas frente al KJ"1 
r emepño en evitar S 
1 pIeta entre > 
Moscú. En noyieflg 

isen ta an i ve rsari o o » 
tique, acudirán a WOW 
rigentes comunista g. 
iantiago Carrillo, WI |J| 
Lenin”, aunque, po 
ifianza en BresnieTJJ| 
II í hablen los 1^®^ 
imilia”, si bien qoi 
• con el carácter ® 
tica a ese encuentro r

La prensa panameña reveló 
ayer como el negociador 
panameño Carlos López 
Guevara expresó recientemente 
su preocupación al encargado de 
negocios norteamericanos por 
las diferencias de interpretación 
y por el hecho concreto de que 
en los Estados Unidos se está 
afiimando claramente que el 
nuevo acuerdo permite “la 
intervención” después del año 
2.000.

Un columnista panameño se 
atrevió en dias pasados a 
apuntar que los Estados Unidos, 
están ya interpretando 
falsamente o impropiamente un 
tratado que ni siquiera ha 
entrado en vigor.

Pero la realidad, t^ue algunos 
califican de “amarga’, que 
mismo tratado está siendo 
vendido de forma diferente en 
dos países; Estados Unidos y 
Panamá.

Allí se dice que la Se^ridad 
Nacional ha quedado reforzada 
y que todo seguirá poco menos 
que igual desoués de este sido, 
mientras que en Panamá se dice 
que el puñal clavado en el 
orgullo nacional sólo tendrá que 
ser soportado hasta el último día 
del siglo XX, r

Esas declaraciones son poco 
menos que una acusación velada 
a los Estados Unidos, hechas por 
un jefe de Gobierno, de que o^ta 
interpretando “impropiamente 
el tratado que se firmo 
solemnemente en Wa^ington, ; 
en presencia de una veintena de 
jefes de Estado iberoamericanos, 
el 7 de septiembre.

del comunicado, 
insistencia israelí en 
exclusiones de 
Organización para 
Liberación de Palestina

las 
I a 
la 
de

DAYAN: “REGRESO 
SATISFECHO A TEL 
AVIV”

NUEVA YORK, 6 
(Efe).— El presidente de 
EE.UU. Jimmy Carter 
concedió atención especial

al ministro del Exterior de 
Cuba, Isidoro Malmierca,en 
la recepción que ofreció 
ayer a representantes y 
ministros de pa*’®® 
iberoamericanos antes ae 
regresar a Washington.

No sólo conversó Carter 
extensamente y en España 
con Malmierca, sino que 
manifestó en 
breves, palabras a todos : 
"Estoy seguro que estamos 
empezando el proceso que 
conducirá dentro de muy 
poco tiempo a reanudar 
nuestra amistad con Cuba .

Carter también convereó 
extensamene con el canciller 
venezolano, Simon Alberto 
Consalvi, quien en broma se 
declaró “celoso” del 
tratamiento especial de niña 
bonita que se estaba 
concediendo a Cuba, y 
conversaron animadamente 
sobre los planes de Cárter 
para su visita el proximo; 
noviembre a Venezuela y 
Brasil.Carter dijo que la niña , 
bonita de la recepción era la 
venezolana Mana demerite 
López, encargada de 
negocios que acompañaba a 
Consalvi, y que era 
agradable ver a bellezas 
como ella en una recepción 
diplomática.

las negociaciones de Ginebra 
suscito serias dudas de que 
se puedan reconciliar las 
posturas de ambos, bandos.

TEL AVIV, 6 (Efe).- El 
ministro israelí de Asuntos
Exteriores, Moisés Dayan, se 

anoche en la

“No tendremos en la
conferencia a I a 

la

mostró 
television 
optimista 

acuerd o

moderadamente 
en cuanto al

organización para 
liberación de Palestina ni

njorte americano 
— israelí sobre la
reanudación de la

Chile exige en la ONU el "debido 
proceso" en derechos humanos

VENGAN Y VEAN
NACIONES UNIDAS, 6 (Efe).- El 

canciller chileno, vicealmirante Patricio 
Carvajal, dijo ayer en el debate de la 
asamblea general de^ la ONU que su pa*s 
está en vías de lograr^ la recuperación 
económica, social e institucional, y en la 
cuestión de los derechos humanos planteó 
la necesidad de "un debido proceso .

Dijo el vicealmirante que toda 
investigación de presuntas violaciones de 
los derechos humanos en un país, entraña 
una injerencia con características similares 
a un enjuiciamiento, y que un ‘debido 
proceso” significa un órgano jurisdiccional 
independiente, un procedimiento dictado 
con antelación, la certeza de la prueba y la 
posibilidad de la defensa. , . . ’

Dijo que la declaración universal de los 
Derechos Humanos es un derecho 
sustantivo, no fomentado

iurisdiccionalmente en forma adecuada o 
suficiente a los imperativos procesales 
inherentes aun debido proceso.

VICTIMA

Añadió que el Gobierno de Chile "sigue 
siendo victima de un ataque singular sobre 
esta materia, sin que se le reconozca su 
meritoria moderación en tal emergencia .

Dijo asimismo que “Chile acepta y 
reconoce la jurisdicción internacional, en lo 
que a los derechos humanos fundamentales 
se refiere, pero, afirma, con los mejores 
juristas, que en lo relativo a su aplicación y 
a la expresión peculiar de cada pueblo del 
ejercicio de los derechos políticos, civiles, 
económicos, y sociales, prevalece la 
jurisdicción interna”.

DIAMANTES EN
EL AVION
DE LA “JAL”

LOS ANGELES, 6 
(Efe).'— Un paquete que 
contenía diamantes 
valorados en unos 170 
millones de pesetas y que se 
bailaba sobre un asiento del 
DC-8 japonés secuestrado 
por los miembros del 
Ejército Rojo, pasó 
totalmente inadvertido 
durante el secuestro del 
avión y pasajeros que duró 
seis dias.

mas
exprés

priricipales soluciones para . ----------- (jgencarar la escasez 
petróleo en el porvenij.

GUERRILLERO 
ALEMAN 
detenido 
EN HOLANDA

LOS PRINCIPIOS
DE LA ENERGIA

PARIS, 6 (Efe).- 
Dism i nución de 
dependencia, elevación de 
Precios, en el interior de los 
Países y búsqueda de otras 
fuentes de energía, serían las

UTRECHT (Holanda), 6 
(Efe).- Un presunto 
guerrillero urbano alemán 
occidental, detenido en 
Utrecht tras un tiroteo, ha 
sido mostrado a diversos 
testigos presenciales del 
secuestro del industrial 
alemán Hanns-Martin 
Schieyern para ver si pueden 
identificarle.

DISTURBIOS 
ESTUDIANTILES 
EN MALTA

LA VALETTA, 6 (Efe).- 
La policía de Malta se 
enfrentó ayer a un grupo de 
estudiantes de Medicina, 
diecinueve de los cuales se 
encadenaron a le verja Que 
rodea la oficina del primer 
ministro como un. acto de 
protestas por el cierre de 
la Facultad.

GUERRA A LOS 
HOMOSEXUALES

TEGUCIGALPA, 6 
(Efe).- El Gobierno 
h ondureño hizo ayer una 
virtual declaración de guerra 
al denominado "poder 
homosexual", al anunciar 
que no permitirá la entrada 
en el pais de observadores 
del c o n c urso señorita 
Honduras 1977 "tercer 
sexo", que se celebrará 
mañana viernes en 
Tegucigalpa.

FUSILES Y 
BOMBAS 
INCAUTADOS 
EN ROMA

ROMA, 6 (Efe).- La 
policía italiana, que se 
enfrenta estos dias a un 
oleada de violencia callejera 
por motivos políticos, se 
incautó ayer de 25 fusiles 
automáticos y 30 bombas en 
las proximidades de Vicenza.

OBJETOR 
ITALIANO 
CONDENADO

TURIN, 6 (Efe).- Doce 
meses y diez dias de 
reclusión deberá cumplir un 
objetor de conciencia, 
italiano, Roberto 
France scon i, por haber 
rechazado cumplir el servicio 
militar y la alternativa de un 
servicio civil.

CANCELA
SALA DE FIESTAS

ROYO, 5 y 7 - Teléfonos 211087 - 211259

_____ - PRESENTA-----------
AL REY DE LOS CANCIONEROS

> X: 
's

CANCELA, embrujo de la noche zaragozana

CON UN GRAN 
COMPLEMENTO 

OE VARIEOAOES 
INTERNACIONALES
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EN LAMESA DEL 
CONSEJO DE MINISTROS

FRAGA: SIN COMENTARIOS 
POR EL MOMENTO

/ Ppquete de medidas 
®^^3^ñizador, la se 

el Gobierno 
‘ ’®Çiôn anterior a ti

de Ley de Amnistía. Por otra parte, la Unio' Presidente del Gobierno el po 
Centro Democrático entiende que, de llegaisPopular don Manuel Fraga Ir 
un acuerdo, se podría facilitar la tarde en las Cortes que é 
parlamentaria. opinión mientras r)o reí

ACEPTAN

INVITACION

La propuesta de Suarez
es un anticipo
del Gobierno de
concentración

(Tamames)

MADRID, 6 (Logos).- Todos los grupos parlamentarios han aceptado ya la 
propuesta dél presidente Suárez de reunirse él próximo sábado y domingo para llegar a 
lo gue se ha dado en llamar el "Pacto de La Moncloa", según confirmó a L ogos 'el 
subsecretario para las Relaciones con las Cortes, señor Arias Salgado.

Aunque la carta la han recibido la mayoría 
de los grupos a primera hora de ayer mañana, 
en el curso de las primeras horas de la tarde se 
çabi'a ya oficialmente que los grupos 
parlamentarios aceptaban la negociación. 
Quedaba pendiente la pintura d«l PSOE.

Los portavoces de los ígrupos parlamentarios 
junto con sus expertos se reunirán en la mesa 
del Consejo de Ministros para tratar de los 
temas que propone la carta del presidente 
Suárez. En las Cortes ayer tarde no se hablaba 
de otra cosa y había opiniones discrepantes 
sobre el tema entre los parlamentarios.Algunos 
ministros de la UCD -que no han querido que 
se recoja como opinión propia— manifestaron 
que quizá el pacto pudiera facilitar la labor 
parlamentaria del Gobierno, pero era muy 
dudoso que pudiera tener efectividad a nivel de 
la calle y en cuanto a las relaciones entre 
empresarios y trabajadores, ya que estos 
podrían no sentirse vinculados por lo que 
acordaran los gTupos parlamentarios 
representados en la reunión de La Moncloa.

No obstante se cree que las propuestas que 
va a hacer el Gobierno a las centrales sindicales 
sirvan de base de negociación y de aceptación 
del pacto socio-económico que va implícito en 

las negociaciones que va a iniciar el presidente. 
En efecto, se confirma que ya hay un proyecto 
para negociar la amnistía laboral con las 
centrales sindicales, así como la utilización del 
patrimonio sindical y la convocatoria inminente 
de las elecciones sindicales para el mes próximo a 
través de un decreto-ley que va ha sido 
preparado por el ministro de Trabajo, señor 
Jiménez de Parga

Se confirma por otra parte, que en la 
comisión de amnistía, que se celebró ayer 
tarde en las Cortes para IJegar a un acuerdo 
común sobre los dos proyectos que^obre este 
tema habrán de ser sometidos a un Pleno del 
Congreso, los grupos de oposición de izquierdas 
admiten que el tema de la amnistía sea 
negociado ai margen, aunque haya una 
referencia en el proyecto que se acuerae.

Acerca del llamado "Pacto de .La Moncloa'' 
el secretario del Grupo Parlamentario 
Comunista, señor Tamames, manifestó que le 
parecía un acierto porque estábamos én una 
situación de emergencia que^ exige una 
participación global de todos los grupos 
parlamentarios. Es necesario —añadió el señor 
Tamames— que todos los grupos participen en 
el control de los medios de comunicación del 
Estado, las reformas de los códigos Penal y

Civil, cuestiones que difícilmente podría sacar 
adelante un Gobierno minoritario como el de la 
Unión de Centro Democrático. Es necesario un 
consenso y en definitiva se nos da la razón a los 
comunistas puesto que para superar los 
problemas económicos políticos y de 
consolidación democrática que se le plantean al 
Gobierno no hay más remedio que ir a un 
Gobierno de concentración como ya hemos 
venido anunciando, y esta propuesta del señor 
Suárez es un anticipo del mismo. Todos 
tenemos que arrimar el hombro para que 
saquemos adelante a la democracia.

Por su parte, el portavoz de la minoría 
vasco - catalana señor Roca Junyent manifestó 
que consideraba positivamente el Pacto de La 
Moncloa porque entiende que va en línea de lo 
que la minoría vasco-catalana venía 
defendiendo en losúltimos tiempos; es decir: el 
llegar a un acuerdo programático entre todas las 
distintas fuerzas parlamentarias. Aunque no se 
puede juzgar cuál puede ser el resultado final de 
estas conversaciones, la minoría vasco-catalana 
va a asistir a ellas con la esperanza de que 
constituyan un acuerdo útil para el país.

Por su parte el representante de la Unión de 
Ceptro Democrático, señor Pérez Llorca dijo 
que existían ciertos peligros para la democracia 
balbuciente que solamente con un acuerdo de 
las fuerzas parlamentarias podían .sacarse 
adelante para consolidar esa democracia. Este es 
un esfuerzo similar al que ya ha adoptado'la 
Unión de Centro Democrático al proponer que 
se llegue a un acuerdo común sobre el proyecto

------------------------ ror tanto, mientras no
El PSOE acudirá a la-reunión de La Mon^írlmentario de Alianza P 

Asistirá Felipe González, que irá acompai^i^Sun comentario sobre esl 
de algún otro miembro cualificado del partüPtssidente del Gobierno. El £

El PSOE tiene previsto Celebrar unareuíi^pueel Grupo Parlamentario d 
técnica prepa'ratoria del encuentro con se reunirá el próximo viernes p 
presidente Suárez, y que se celebrará motivo y con ocasión 
mañana , No quiero ocultar -

Según ha manifestado don Felipe GonRCfflcelado un compromiso q 
"Logos", "el partido acepta la invitación “Proximo sábado a la vista de e: 
Gobierno, pero cree oportuno suflCf^ ----------------
necesidad de que hubiese antes unas reunióHjüY POSITiVD" (Gru 
bilaterales del presidente con cada partidO; ■ -

En relación con la propuesta del ’^^rta de Suárez nos
del Gobierno, el portavoz del Partido Soc^Ni^ y entendemos que es u 
Obrero Español, señor Peces Barba, mani^^itiva pg,- pg^g jg| pj-æj, 
ayer tárde en las Cortes que el PSOE acudn*>^afio que ¡gj glandes tem 
ser informado sobre los temas que sb vanr se ^encuentre una solució 
tratar en dicha reunión y, en relación con. os, ha declarado un por 
que nos diga, expondremos nuestro criteriO’ 1 ’Jo.

No obstante, nos sorprende-añadió el la reunión asistirá pos 
Peces Barba— que el presidente plantee Mixto don Enrique Tie 
también el tema del orden público, sobre eldicho a "Lo 
ya manifestamos nuestra posición en el y 
del "caso Blanco", con lo cual el juq, .....   '
viene a damos la razón acerca dé la impodaesi^^JwLIA NEGOCIACIC 
del orden oúblico en este momento

dem -. anterior a ti
En relación con la. propuesta hecha actual, y especial
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La negociación

comenzará el sábado,
con los líderes

políticos sentados
en la mesa del

Consejo de Ministros

las modificaciones en el Código Penal y la 
utilización durante este período transitorio 
hasta la constitución de ios medios de 
comunicación social del Estado, tanto impresos 
como audiovisuales, constituyen los tres temas 
básicos sobre los que habrá de girar la 
negociación que a partir del próximo sábado 
iniciará el presidente del Gobierno con los 
líderes de los grupos parlamentarios.

Según informan fuentes de Presidencia, esta 
negociación se iniciará el sábado por la mañana 
hasta que concluya en sesionas ininterrumpidas 
que probablemente se celebren en mesa 

"■ redonda en el palacio_de La Moncloa. A esta 
mesa redonda el presidente del Gobierno ha 
invitado a todos los líderes políticos, que 
podrán acudir a las reuniones acompañados de 
sus expertos en los diversos temas que van a sar 
negociados.

PROGRAMA COMUN MINIMO

Se trata de poner de acuerdo a todos los 
grupos parlametarios sobre un programa común

Aunque puede haber resultados positivos

EL CONSENSO 
ES DIFICIL
(especialmente con las centrales sindicales)

MADRID, 6 (Crónica exclusiva para 
ARAOON/expres).- Hay dos líneas de apreciación sobre 
la efícada de un plan de saneamiento económico: la 
pesimista y la optimista. Según un conocido experto que 
se sitúa em la línea pesimista, y que se encuentra en 
situación de poder inñuir en las decisiones, carecemos de 
instrumentos, de instituciones y de sicología social para 
conseguir que un plan económico tenga éxito. Será 
necesario recurrir a todos los recursos extracientíficos 
posibles, entre los que hay que contar la capacidad 
imaginativa e incluso artística de los responsables de la 
política económica, al tiempo que se espera que no 

■ siernpre vamos a tener mala suerte Todo ello, según la 
misma interpretación.

SITUACION

GRAVISIMA

El mencionado experto 
me recuerda que la situación 
es gravísima y que lo será 
durante mucho tiempo, e” 
buena parte como 
consecuencia de los últimos 
cuatro años, en los que “no 
se ha hedió absolutamente 
nada para salir al paso de la 
crisis económica”. Compara 
a la economía española con 
una cocaiñómana a punto de 
morirse, que o bien no sabe 
qué es cocainómana o bien 
no quiere retirarse de la 
droga, al tiempo que la 
famSia no quiere meterla en 
un hospital y el médico 
carece' de medios técnicos y 
humanos y de medica
mentos. Es como si la 
enferma —la economía 
española — , en esas 
circunstancias, tuviera que 
ser curada gracias al ojo 
clínico y a la habilidad del 
médico, así como a la suerte.

ESCAPISMO

oponerse soluciones técnicas 
sino políticas, hasta que se 
cambie la mentalidad y sean 
posibles soluciones de abajo 
a arriba. Extensas capas de 
nuestra sociedad se darán un 
gran susto y una gran 
decepción cuando de una vez 
comprendan que no hay 
solución sino es a costa de 
renunciar a muchas cosas a la 
-que se les había 
acostumbrado desde los años 
del desarrollismo.

Luego tenemos la h'nea 
optimista, que, en realidad 
solo es un poco menos 
pesimista aue la anterior. El 
propio Fuentes Quintana ha 
dicho a las Cámaras de 
Comercio que “si el pueblo 
español respalda las medidas 
económicas, España saldrá 
de la crisis por la que 
atraviesa”. Lo que no ha 
dicho el vicepresidente 
económico es que las 
medidas encierran un plan de 
austeridad que la mayona de 
los españoles no va a 
comprender y difícilmente 
va a seguir.

Los menos pesimistas

tres años se consigan que los 
precios sean sensiblemente 
menos que loe salarios, al 
tiempo que el paro 
haya comenzado a descender 
y se consiga la nivdacíón del 
desequilibrio^ exterior de la 
balanza de pagos.

El plan está ya elaborado 
en su vertiente técnica y se 
encuentra sometido al 
estudio de los ministros y dd 
presidente del Gobierno, 
quien parece que 
los presentará personalmente 

a las Cortes.’ Ya se ha 
anunciado la intención de 
Adolfo Suárez de reunirse 
este fin 1 de semana conloe » 
lideres de los partidos 
principalmente nara estudiar 
el tema del plan económico 
y tratar, de encontrar un 
consenso. La vía del diálogo 
y de la negociación podría 
tener resultados positivos, 
aunque nunca tanto como 
los que tendría un Gobierno 
de concentración, aseguran

La carencia de sicología 
social la concreta en el 
absoluto esca’T'ismo e 
irresponsabilidad en que se 
mueve la sociedad española 
frente al problema del 
gravísimo deterioro 
económico acumulado, 
frente a lo que no pueden

auguran un principio de 
recuperación para finales del 
año 1978, que ya es echar 
largas al asuitto. Son los 
mismos que aseguran que en 
este año de 1977, los salarios 
se habrán incirmentado en la 
misma medida que los 
precios: alrededor del 30 por 
100. El plan espera que en

los partidarios de esta 
fónnula.

Hay que constatar que la 
búsqueda de la negociación y 
del consenso con los demás 
partidos se ha convertido en 
una gran preocupación del 
Gobierno, si a esas 
conversaciones del fin de 
semana se añaden las que 
están teniendo lu^ar para d 
tema de la amnistía

Personas muy cercanas a 
la elaboración del pian 
económico dudan mucho de 
que pueda tener lu^ar una 
verdadera negociación con 
las Centrales Sindicales, 
aunque es posible llegar a 
“un buen •entendimiento” 
con las mismas. Pero si las 
conversaciones políticas de 
alto nivel de este fin de 
semana terminan 
satisfactoriamente, es posible 
que se diese un paso muy 
importante en el proceso 
político y económico que a 
todos preocupa.

CALVO HERNANDO

SI.

’or otra parte, la Unión presidente del Gobierno el portavoz de Alianza 
íntiende que, de llegaüfPopular don Manuel Fraga Iribarne manifestó 
lodría facilitar la la&yertarde en las Cortes que él no podía dar su 

opinión mientras r)o reuniera al Grupo 
2 ____ 'P^riamentario, ya que la carta la había recibido

dirigida ai presidente del Grupo Parlamentario.
' Por tanto, mientras no reuna al Grupo

la-feunión de La MontfírlOTentario de Alianza Popular no haré 
ález, que irá acompai^iogún comentario sobre esta invitación del 
ro cualificado del partüPrèsidente del Gobierno. El Sr. Fraga informó 
visto Celebrar una reuni,pnE el Grupo Parlamentario de Alianza Popular 
I del encuentro con so reunirá el próximo viernes por la mañana con 
' que se celebrará hniWa motivo y con ocasión del ï’Ieno de las 

Cortes, No quiero ocultar —añadió—’que he 
ado don Felipe Gon^lriCEicelyio un compromiso que tenía para el 
I acepta la invitación ¿^próximo sábado a la vista de esta carta.
ree oportuno H h i i .... •

oiese antes unas rBuni%iyiUY POSITIVO" (Grupo Mixto) | 
nte con cada partid o- J^’ - ■ ■ ■
a propuesta del presW La carta de Suárez nos ha parecido muy 
:avoz del Partido SocB^rdiai y iniciativa muy
or Peces Barba, mani^’itiva pg,- pg^g jg| presidente, porque es 
tes que el PSOE acudi^i^iio que los grandes temas sean debatidos 
! los temas que sb vanY se ^encuentre una solución pacífica entre 
lión y, en relación con o os* ha declarado un portavoz del Grupo 
remos nuestro crittrio j 'Mo, 
sorprende-añadió el «ij Ma reunión asistirá posiblemente por el 

presidente plantee Mixto don Enrique Tierno Galván o don 
irden público, sobreelcj ’"iMorodo, ha dicho a "Logos" Pedro Bofill. 
Bstra posición en el r 
con lo cual el presW .................— 7
in acerca dé la importo^l^KlA NEGOCIACION
este momento

¡OMENTARIOS 
NTO

la. propuesta

el Gobierno para adecuar la 
ídem anterior a toda la situación 

hecha ’’¡'’tica actual, y especialmente referidos a

mínimo hasta la aproliación de la Constitución 
que saque al país de la situación en que se 
encuentra. El programa Establecido por la 
Presidencia del Gobierno para esta negociación, 
sería el de lograr primero este acuerdo global 
sobre los temas económicos, legislativos y de 
utilización de -los medios de información 
pública del Estado para después tratar de que 
ese acuerdo previo no tuviera dificultades en la 
presentación parlamentaria que haría el 
presidente del Gobierno probablemente en un 
Pleno que tendría lugar el próximo día 17,por 
la tarde, ya que esa misma mañana regresará de 
su próximo viaje por tres países europeos.

Tras la presentación parlamentaria y en el 
caso de que este programa político, económico 
y legislativo tuviera el voto.de confianza de las 
Cámaras, se iniciará un amplio periodo de 
difusión pública del acuerdo entre todas las 
fuerzas políticas, a fin de que la ciudadanía 
secunde esta iniciativa de sus representantes.

Junto con el presidente del Gobierno, en las 
negociaciones con los líderes políticos, 
estarán presentes los distintos ministros 
encargados de los diversos temas. En el tema 
económico asistirá también el vicepresidente 
Fuentes Quintana.

Si se llega a un consenso de todas las fuerzas 
políticas sobre los tres temas enunciados, 

¡ejorá la convivencia de todas ellas en el 
Parlamento, ya que se espera que también sobre 
otro tema que hasta ahora ha sido objeto de 
división, como es el de la amnistía, se llegue a 
un acuerdo, así como el del otorgamiento de los 
regímenes preautonómicos a 1^ regiones que 
más urgentemente lo necesitan como el País 
Vasco y Galicia.

SI niiiers ssli/ar?
Q

ue el presidente Suárez haya convocado a ios portavoces de los distintos 
grupos parlamentarios o, lo que es igual, a los líderes de ios partidos, 
lamentablemente no parece un anticipo de Gobierno de concentración, 

como optimistamente entiende el comunista Tamames, pero sí que es en principio 
una buena noticia. El hecho de que en La Moncloa se vayan a sentar en mesa 
redonda con si Poder ios representantes de las diversas fuerzas políticas, es, en 
efecto, positivo y evidencia- que Adolfo Suárez se ha convencido de que no se 
puede gobernar - y menos dada la situación en que se encuentra este país - desde 
la solerbui.

El presidente, a juzgar por el texto de la carta que ha enviado a sus compañeros 
parlamentarios, pretende lograr un consenso sobre algunas de las medidas urgentes 
- especialmente las de saneamiento económico - que va a aplicar el Gobierno. Un 
"programa común mínimo" para consolidar la democracia. Nada que objetar. Sin 
embargo, sí convendría que ni Suárez ni el país se hicieran demasiadas ilusiones 
sobre los resiiltados del próximo encuentro de La Moncloa. Sobre todo en lo socio
económico, y por una razón muy sencilla: supuesto que el partido en el Poder 
representa unos intereses y los partidos en la oposición otros, es razonable esperar 
que éstos últimos se resistan a aceptar ninguna merma en ios intereses sociales que 
representan, con mayor motivo cuando no se les llama a ocupar un puesto eii la 
oobemación del Estado — lo oue les acarrearía ventajas compensatorias—^sino 
simplemente a respaldar una política gubernamental, con muy limitada posibilidad 
de incidencia sobre la misma.

El "programa común mínimo" sin participación de todos en el Poder nos parece, 
ciertamente, un objetivo inalcanzable. Además, la convocatoria ríe Suárez no sabe
mos qué es más: si un intento de salvar la democracia o un intento de salvar ai 
Gobierno. Y estas cosas deben estar siempre muy claras.

. José Antonio FuemiHíena

MI
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ZARAGOZAVIVA

CONCURSO DE TESIS DOCTORALES

ESE INTERPONO”.

»{

FARMACIAS DE SERVICIO

DIA Y NOCHE

BREVES

r CRUZ BLANCA

ioa

Nota: Los servicios de Qxigenoterapia pueden so
licitarse en todas las farmacias o avisando directa
mente ai teléfono 257253.

CONCURSO DE PINTURA RAPIDA.— Mañana, viernes 
finaliza el palzo e Inscripciones y sellado de lienzos para 
tomar parte en el concurso de Pintura Rapida de las 
Fiestas del Pilar 1977. La Incripción todavía puede efec
tuarte en las oficinas de la Comisión Municipal de Feste
jos, Coso, 57-2. (Teatro Principal), en horas de 8 a 13 y 
de 17 a 19.

FARMACIAS QUE, ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LA NOCHE

CLASES DE ESPERANTO.— La sociedad esperantista 
"Frateco” en Zaragoza pone en conocimiento de aque
llos a quienes pueda Interesar que, al Igual que en años 
anteriores, te Iniciarán nuevot cursos del Idioma espe
ranto en el actual met de octubre.

Se puede solicitar una mayor Información en el 
domicilio social del centro, calle San Vicente «(aúl, 1, 
entresuelo, derecha, todos los martes, jueves y sábado, 
en horas de ocho a nueve y media de la tarde.

rjecesidad de eso. Si lo colgamos bien, (por otra parté los 
niños generalmente no llegan, pues suelen estar colocados a 
una altura de metro y medio), y cuidamos a esos niños y no 
lo utilizamos para volver locos a los demás, pues puede que 
todo se nos pase y olvidemos. ¿Vale?

PAG. 14 /6-10-77/aeÍ

Ph

■"w®

r^' de 
la ciutíad

O portero automático, como quieran;pero eso es lo que of 
gritar al -otro portero, (el de la recepción), cuando ya llevaba 
oyendo los gritos de una cría que hablaba con su papá en el 
piso de arriba. Y hablaban los dos y me parece normal, pero 
no me parece así, el que el señor hable con su niña por ei 
interfono, que los que están abajo no aguantan los chillidos 
de los de arriba y además es una cuestión de educación. 
Vamos creo yo.

Porque una cosa es que algunos se estropeen, (no 
olvidemos que son máquinas y todas las máquinas se 
equivocan) y se oiga todo lo que se habla arriba, pero eso de 
jugar con el "aparatico", hombre, un poco de cuidado, por 
favor.

Y yo que estaba allí, pues pasaba vergüenza y el portero, 
(el de carne y hueso), gritaba: "ese portero, cuélguenlo, por 
favor, ya está bien" y luego seguía dir/giéndoseam'i:"nada; 
ésto lo mejor, cada vez, quinientas pesetas de multa".

Y no sé si es demasiado o no, pero lo que sé es que no hay

ASAMBLEA DE PARLAMENTARIOS
DE ARAGON_______________________

A las diez de la mañana del próximo sábado, ocho de 
octubre se reunirá, en los salones'del Palacio Provincial de 
Zaragoza, la Asamblea de Parlamentarios de Aragón, que 
tratará los siguientes puntos, según el orden del día prefijado.

Lectura y aprobación del Acta anterior,' ratificación de los 
acuerdos de Alcañiz con los parlamentarios ca^lanes,’̂ 
presupuesto de la Asamblea,' Organización del Comité 
Permanente; declaración sobre el proyecto de regulación de 
los ríos Aragón e Iratj declaración sobre el proyecto del 
polígono industrial de Ftgueruelas; propuesta del Comité de 
Enlace con el Comité de Enlace catalán; visita al Ministro 
para las Regiones para solicitar un régimen de Autonomía 
provisional; declaración política: ruegos y preguntas.

LUCHA CONTRA ENFERMEDADES RENALES.— 
Dentro del Interesente ciclo de conferencias de civulga- 
clón organizado por la Asociación Aragonesa para la 
Lucha contra las Enfermedades Renales, (ALCER— 
ARAGON), mañana día 7 de octubre, a las ocho de 
la tarde, en el salón de actos del Hospital de San Juan 
de Dios, pateo de Colón, 14, disertará sobre el tema 
••El trasplante renal”, el Dr. J. A. Gutiérrez Colón, 
Jefe de Servicios de Nefrología de la Seguridad Social. 
A la intervención del prestigioso especialista seguirá un 
coloquio. Todos los socios y simpatizantes quedan in
vitados a este acto.

La Institución "Fernando el Católico" dé la Exema. Di
putación Provincial, deseosa de fomentar la investigación 
científica, acordó establecer unos Premios para galardonar 
aquellas tesis doctorales q queabordan preferentemente temas 
aragoneses y se hayan cursado en la Universidad de Zaragoza.
' Se concederán aiéz premios de veinticinco mil pesetas cada 

uno, indivisibles, a las mejores tesis doctorales presentadas y 
aprobadas por la Universidad de Zaragoza, entre el 1 de sep
tiembre de 1976 y el 30 de septiembre de 1977.

Las personas interesadas presentarán antes de las trece ho
ras del próximo día 15 de octubre en la Secretaría de la Ins
titución "Fernando el Católico" (Palacio Provincial, plaza de 
España, 2) solicitud escrita, acompañada, de un ejemplar, en 
depósito, de su tesis y del certificado académico acreditativo 
de haber sido leida y calificada con sobresaliente "cum Lau
de".

El Tribunal designado por la Institución "Fernando el Ca
tólico" procederá al examen de las tesis doctorales merecedo
ras de premio; el fallo será inapelable.

tos Premios a las tesis galardonadas se entregarán a los au
tores en la solemne sesión de apertura del curso 1977-78 en la 
Institución "Fernando el Católico".

Las Bases completas del Concurso pueden recogerse en la 
Secretaría de la Institución "Fernando el Católico",palacio 
provincial, planta baja.

¿COMO SE CASA UNO?

Eso, porque es qué yo no sé: qué hay que hacer para 
casarse, Resulta que antes, pues se iba, se pedían unos 
certificados, los presentabas en la parroquia y ¡hala/ la 
marcha nupcial. Pero eso se está acabando y ya nos hemos 
enterado todos de lo de Madrid; ahora hay que anunciar la 
boda con tres meses de an telación.

No, no me gusta en absoluto, por muchas razones: porque 
más que un tiempo para superar unos trámites y asegurarse de 
la decisión, me parece una prueba, si, pero de resistencia; 
porque, vemos, tres meses con los preparativos de boda, me 
parece demasiado. Y según van y corren los tiempos, creo yo 
que, si se implanta esa solución, (que no es solución), que el 
resto, en tres meses, ya te da tiempo de todo. Y si en esos tres 
meses te cansas, pues vas y cambias, que los papeles aún no te 
habrán llegado firmados con el permiso de anlace 
matrimonial.

Así ya se va pareciendo todo al "maratfion", y éste es el 
de la carrera hacia el matrimonio. Y pregunto yo: ¿quién está 
capacitado para poner un plazo de meses y días y horas a dos 
personas que se quieren? Venga ya, hombre...

Alvareda, 21 ; Bernal.
Avenida Madrid, 50. Moreo. 
Fuenclara,2 Lasala.
Luis Salenace (Cuéllar), 13; Torres. 
Monasterio de Poblet, 11, Laso. 
Reina Fabiola, 17; Bengoa 
San Juan de la Cruz. 23 Clavaría. 
Santa Inés, 22. Bonafonte, 
Valle de Broto. 15 Larraz.

Antonio Bravo (Pare. Vicente), 12 Lab&rda 
Asín y Palacios (Romareda), 15 Amigot.
Avda.de Tenor Fleta. 108 Aguilar.
Coso, 158; Manzanares*
Costa, 6 Galbán.'.
Nicanor Villa (Las Fuentes), 21 Barrachina.
Oviedo (Torrero-Paz), 179, Hornero.
Salamanca, 15 Sancho Verdún.

377712

Servicio Medico 
de Urgencia

.HIZGAIHI 
«le 

GIIAINHA

La enigmática 
rubia del garaje

Que tía tan rara. Hace que merodea por el garaje 
un buen rato y no sé a quién busca. Voy a 
preguntarle. Buenas tardes. ¿Qué deseaba, joven?

— Lo primero que quiero saber esquíen me lo 
pregunta.

-¿Quién va a ser? Yo, el vigilante de este garage.
—Eso ya es ponerse en razón. Pero como no lleva 

usted ningún distintivo.
—Creí, que se me veía en la cara- A usted, en 

cambio no hace falta preguntarle si es preciosa.
—Muchas gracias por la flor pero me orino en el 

tiesto.
—Desparpajo ya tiene la señorita.
—Señora de mi marido, para servirle a usted.
—¿De verdad me lo dice?
—Quiero decirle que cuide con lo oue dice porque 

tengo marido.
—De todos modos, si en algo puedo servitle. 

conste que se lo digo sin segundas.
—Parece mentira que con esa labia se dedique a 

vigilante. Muy solo lo veo.
—Los operarios se han ido a comer. Y perdone que 

le insista. ¿Qué deseabí? ¿A quién busca?*
—Voy en buscai del coche de mi marido. Me ha 

dicho que lo dejaba aquí, porque |e pasa no sé qué en 
el cigüeñal.

—Si me dice la marca y la matrícula, yo le ayudo a 
buscarlo

-.-De los coches sólo entiendo por el color.
—Vaya, algo es algo. Peor sería que fuera usted 

daltónica.
—¿Daltónica? ¿Y eso qué es? parece un vicio.
—Ni mucho menos. Daltónico es aquél que no\ 

distingue los colores.
—Siempre se aprende algo. Muchas gracias.

—No hay que darlas, porque usted las tiene todas.
—Sin propasarse, ¿eh?
—Si no fuera usted tan (inda.
—Déjese de pamemas y dígame dónde está el 

vehículo de mi marido. Ya le he dicho que es un 
cuatro ruedas limón.

—En el garaje no hay ningún coche amarillo. Pero 
si así lo quiere lo pinto del color que usted me diga.

—Le repito que no se ponga tontín. Me ha dicho 
mi esposo que me dejaba en este.garaje ell coche. Y 
como yo también tengo llav^, pues he venido para 
llevármelo si ya está arreglado*

— iQué llaverico tan majo!
— ¡Haga el favor de no tocarme la mano! Ya le he 

dicho que soy casada.
—Si usted, no lo dice, nadie se enterará.
—¿De qué me habla? ¿Qué me está proponiendo?
—Digo que si usted no dice que está casada, nadie 

se lo puede imaginar.
—Se está usted pasando, joven.
—¿Qué más quisiera yo!
—Haga el favor de decirme dónde está el coche de 

mi marido. Ya le he dicho que es amarillo.
—¿Y con ojeras?
—Ya está Ñen de guasa. El caso es que necesito 

hablar con mi esposo porque se trata de un asunto 
urgentísimo. Unas letras, ¿sabe ? Y luego, el recibo 
de la luz, que si no pago mañana, nos la cortan.

—Si en algo puedo ayudarla.
—¿Tienen aquí teléfono?
—Sí, en ese despacho que está al fondo. Venga 

usted con mía c.
—Le vuelvo a repetir que estoy casada. ¿Por quién 

me toma?
—Entonces vaya usted sola. La luz está detrás de la 

puerta y el teléfono en la pared.
—Muchas gracias. Se está usted portando como un 

hombre,.
/

Daniel, de 26 años, soltero, ha denunciado que 
hace unos días, estando de servicio, se presentó en el 
garaje del que es vigilante, una joven, como de unos 
veintitrés años, alta, guapísima, rubia, pretextando 
buscar el coche de su marido. Como allí no estaba le 
pidió permiso para pasar sola, al despacho para 
telefonear a su esposo. Momento en que la enigmática 
rubia aprovechó para llevarse de la chaqueta, que 
Daniel tenía colgada, unas cartera conteniendo 
documentos y mil trescientas pesetas.

BRUNEÏ
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Se ha celebrado en Zaragoza 
y Daroca, con participación 
de destacados especialistas

Luis■ M RGANIZADO por José
González Uriol, con la colaboración 

de Pedro Calahorra, y patrocinado por la 
"Institución Fernando el Católico", ha 
tenido lugar en Zaragoza y Daroca el 
Primer Encuentro sobre Música Antigua 
Instrumental Española. Carca de setenta 
musicólogos e intérpretes se dieron cita 
en dicho encuentro; entre ellos vimos a 
los musicólogos Kastner, Siemens, Sarnuel 
Rubio y López Calo, a los clavecinistas 
Genoveva Gálvez y Puyana, a los 
organistas Montserrat Torrent, Sagasta, 
Elizondo y Ros y al historiador de Arte, 
Bonet y Correa. La presencia de estos 
famosos especialistas hacía pensar en la 
importancia y necesidad del encuentro.

El día 1 de octubre tuvo lugar la 
recepción de los participantes en un acto 
en el que intervinieron don Angel 
Canellas, como director de la Institución 
Fernando el Católico, el señor Higueras, 
diputado provincial, y José Luis Gonzalez 
Uriol, organizador. En esa misma fecha se 
desarrollaron las dos prirneras 
conferencias programadas; la primera 
estuvo a cargo de Lothar Siemens, 
musicólogo e investigador, que expuso el 
tema “La musicología en España", y la 
segunda, "Problemas en la interpretación 
de la música española”, fue desarrollada 
por Santiago M. Kastner, figura mundial 
de la musicología ibérica. Se leyeron 
varias comunicaciones y se mantuvieron 
coloquios sobre los temas expuestos y los 
problemas de la musicología en España. 
Actuó como moderador el padre Samuel 
Rubio.

El día 2 tuvo lugar la visita en ruta a 
los órganos de Longares y Cariñena, que 
causaron magnífica impresión por su 
composición y sonoridad a los visitantes, 
y ya en Daroca, el organero José María 
Arrizabalaga habló sobre "Criterios en la 
construcción y restauración de instrumen- 
tos españoles”. En el órgano de la Cole
giata Monserrat Torrent, profesora de or
gano del Conservatorio de la Escuela Mu
nicipal de Barcelona, Esteban Elizondo, 
profesor de órgano del Conservatorio de 
San Sebastián, y Vicente Ros, profesor de 
la misma modalidad en el Conservatorio de 
Valencia, ofrecieron un concierto a oase 
de compositores aragoneses como 
Aguilera de Heredja, Andrés de Sola o 
Pablo Bruna, "el ciego de Daroca • En la 
ciudad de los Corporales tuyo lugar el 
acto de clausura con la adopción de unas 
conclusiones, de las que enseguida vamos

Sólo nos resta añadira ocuparnos. ------
— como nota humana del encuentro el 
magnífico ambiente existentei tanto por 
la satisfacción de la toma de contacto 
como por las atenciones recibidas de los 
patrocinadores y de las localidades que 
visitaron

UN PRIMER PASO

El encuentro en sí yaera importante, 
sobre todo por la categoría de la mayoría 
de los asistentes. Pero, además, podía ser 
trascendental si no se quedaba reducida a 
mera anécdota. Así lo entendieron los 
participantes y se aprestaron a aprovechar 
tan magnífica -ocasión para marcar unas 
metas en forma de conclusiones. Por lo 
que se acordó dar continuidad a estas 
reuniones, poner en marcha urgenternente 
la recién aprobada por el Ministerio de 
Educación ‘‘Sociedad Española de 
Musicología”, crear en sucesivos 
encuentros seminarios específicos para 
musicólogos e instrumentistas con vist^ a 
una mayor eficacia, cuidar la restauración 
y promoción de instrumentos historicos 
españoles, y construir instrumentos de 
similares características. Con relación a 
Aragón, se acordó potenciar la Escuela de 
Organo que, bajo los auspicios de la 
Diputación, tuvo sus inicios años atrás, 
que se restauren con ese fin algunos de los 
órganos propiedad de dicha corporación y 
la restauración, asimismo, de los órganos 
históricos aragoneses y obras de arte 
relacionadas directamente con la música.

Se ha dado un paso importante, 
repetimos. Pero queda mucho camino por 
andar hasta que la Musicología española 
ocupe el papel que le corresponde en la 
Universidad y se cataloguen, con la 
consiguiente publicación, auténticas 
maravillas encerradas en los archivos 
españoles, de los mejores del mundo al 
respecto mientras, paradójicamente^ 
nuestra Musicología ya a la zaga de otros 
países que para sí quisieran contar con el 
rico arsenal contenido en nuestros viejw 
archivos. Por otra parle, hace falta 
impulsar la enseñanza musical y colocar el 
“status” del músico profesional en un 
nivel justo y digno.

Creemos, finalmente, que este Primer 
Encuentro, con sus conclusiones, puede y 
debe ser un estímulo para los especialistas 
y un aviso a los organismos de la 
Zkiministración para que, en este y otros

niveles, la música ocupe el lugar que le I 
corresponde en ei campo cultural. I 
Porque, preguntamos, ¿a qué se debió el I 
extraonJinario impulso habido en siglos I 
pasados, del que quedan muestras que I 
maravillan a los estudiosos y especialistas I 
extranjeros? I
ARAGON: I
LOGROS Y PERSPECTIVAS

En Aragón nos quejamos de nuestras I 
indigencias a todos los niveles. Pero no I 
sería justo que dejáramos de reconocer 
nuestros logros, que ojalá vayan en 
aumento, para lo cual es preciso que las 
instituciones y las entidades impulsen 
iniciativas y faciliten medios para 
construir y reconstruir nuestra cultura. 
Sirvan estas líneas para recordar a quienes 
confeccionen nuestro Estatuto de 
Autonomía que tengan muy presente el 
apartado cultural con todas sus vertientes, 
entre lás que la música no debe quedar 
soslayada. Y al hablar de logros sirva 1 
como muestra la reciente aparición de un 
disco que, producido por Plácido Serrano, 
recoge obras de nuestros grandes músicos. 
En la parte organística, y grabadas en el 
órgano de La Seo, hay varias piezas de 
Aguilera de Heredia, Andrés de Sola, 
Bruna, Nasarre y Ximénez, interpretadas 
por José Luis González Uriol. Jorge 
Fresno, a la guitarra, recrea varias obras 
de Gaspar Sanz, y el "Cuarteto Polifónico 
de Madrid” interpreta diversos madrigales 
de Pedro Ruimonte.

También, y con ocasión de este 
encuentro, Juan José Carreras ha editado 
un volumen titulado “Estudios de 
Musicología Aragonesa”, en el que se 
recogen los trabajos de las I Jornadas de 
Música Antigua Aragonesa organizadas 
Dor el Aula de Música de la Universidad 
de Zaragoza. Queda reciente la 
publicación del magnífico libro de Pedro 
Calahorra “Historia de la .®" 
Aragón”, dentro de la coleccioii 
“Aragón”, y, aunque más atrás en el 
tiempo, ahí están las grabaciones en el 
órgano de La Seo de Joaquín Broto o 
Julio-Miguel García Llovera, 
próximo a salir un volumen, en edición 
preparada por José Vicente Gonzale 
Valle, con partituras de las catedrales de 
Zaragoza. Sólo nos resta señalar, dentro 
del campo de interpretación y 
divulgación, el ciclo ‘‘Viernes de 
Cuaresma en La Seo", o los conciertos de 
órgano organizados por el Ayuntamiento 
de Zaragoza a través de sus actividades 
culturales, en los que se ofrecen piezas de 
los compositores aragoneses de las 
escuelas de La Seo y Daroca. En fin, ani 
está el grupo “Alcor’' con tanto ínteres 
por promocionar nuestra música antigua.
Tal vez, en esta síntesis de urgencia, haya 
alguna involuntaria omisión, como tal vez 
hayamos podido caer en algún innecesario 
triunfalismo. Creemos que no, pues so o 
se trata de señalar que algo hay en pie, lo 
cual debe servirnos para animarnos a 
potenciar nuestra cultura. Y encuentros 
como el que se acaba de celebrar a fe que 
lo hacen.

Jesús VIVED

LOPE

LA CIRCULA
CION RODADA

CONTROL ot 
VELOCIDAD 
POR RADAR

ATENCION

m A circulación rodada en nuKtra 
■■ ciudad es un tanto caótica. Cada día la 
ciudad se llena con coches, las señales 
no se respetan y los que siempre salen 
perdiendo son lógicamente los peatones.

—Además los técnicos del Ayuntamiento 
—me dice un vecino de San Vicente Martir
io único que hacen es complicar cada día 
mis la circulación con sus nuevas 
ordenaciones de tráfico.

— Ya verá qué bien funcionan los 
semáforos con el ordenador que van a 
instalar en el Ayuntamiento...

—Disculpe señor, —pero yo pienso que 
no. Aquí -añade mi interlocutor- cada vez 
que caen cuatro gotas de agua, se estropean 
los semáforos y tenemos que recurrir al 
guardia de tráfico, o sea, al hombre.

—¿Pero usted cree que ios automovilistas 
cooperan por mejorar el ritmo de corriente 
circulatoria en algunos sectores?

—Desgraciadamente aquí hay demasiadas 
señales luminosas y de todo tipo. ¿Se 
acuerda usteH del control de velocidad por 
radar? Pues la verdad es que en algunos sitios 
aún no ha funcionado a pesar de que existe 
el cartel.

-¿Quiere usted decir que en algunos 
casos lo único que intentan es atemorizar al 
automovilista?

— Exactamente. Mientras que todo 
funcione así, nunca se hará nada.

-¿Pero los agentes motorizados velan 
por una mayor fluidez del tráfico?

-Una inmensa mayoría de ellos sólo 
saben poner multas. Claro que el ciudadano, 
después de pagar su impuesto de circulación 
se pregunta dónde van tantos millones de 
pesetas, porque esto no hay nadie que lo 
solucione y menos poniendo más semáforos 
y muchos postes indicadores.

—¿La culpa no será de que el casco 
urbano es pequeño y sin avenidas para 
des congestionar?

-Es cierto, pero habría que pensar que el 
Ayuntamiento, no ha hecho nada por 
resolverlo. Ahí está el "Tubo", un tapón de 
botella al paseo de la Independencia. Ya 
veremos cuándo funcionará la Via Imperial. 
Todo son "chapuzas" urbanísticas y no vías 
de circulación i rápidas y con vistas al futuroi 
año 2.000.

-¿Sería una solución meiorarel 
transporte colectivo?

-Somos muy individualistas para que 
resultase eficaz. Sin embargo, desde luego 
hay que pensar en encontrar una solución 
eficaz y rápida.

Zaragoza es una ciudad demasiado 
grande. Este problema es uno de los que más 
deben de preocupar a los urbanistas 
municipales. Sin embargo, habrá que contar 
con la voluntad de cooperación de los 
zaragozanos y con unas medidas eficaces y 
objetivas.
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consistente esencialmente en 
lucha contra la inflación, 
reactivación económica.

y

! MADRID (De ni 
’ Redacción).— En los 
kit primeros meses del pre

económicas del país y la 
resolución urgente del problema 
del paro”.

En las fotografías la llegada 
al Recinto Ferial del 
Subsecretario de Comercio 
Interior y un aspecto de la sala 
de Conferencias durante los 
discursos.

que "la situación económica es 
dura, pero no insoluble". 
Resaltando además que "el 
presidente del Gobierno, señor 
Suárez, a mediados de este mes 
expondrá un programa 
económico para el país, a

CALATAYUD SIGLO XXID

NUEVA EDICION DE 
LA FERIA DE MUESTRAS

El subsecretario de Mercado 
Interior, don Agustín Hidalgo 
de Quintana, en representación 
del ministro de Comercio ha 
inaugurado oficialmente esta

mañana la 37 Feria Nacional de 
Muestras de Zaragoza. Han 
asistido a! acto inaugural las 
primeras autoridades civiles y 
militares así como numerosos 
empresarios que durante, estos 
días permanecerán en los

confianza en las tuerzas

CINE RIALÏO
ENTERAMENTE RENOVADO

Ena sala muy especial
Avonidfl Sen José, 177. Teléfono 275173 3 

'é.

VANZETTI

No ha sido necesaria la rehabilitación para que su 
asesinato pernfánezca en la memoria del pueblo

SABADO 8, ESTRENO

e stands de recinto ferial. El 
presidente del Comité Ejecutivo 
de la Feria, don Eduardo 
Blanchard ha explicado la 
situación económico actual del 
país, siendo posteriormente el 
señor Martinez Candial, 
representante del Ayuntamiento 
quien se ha dirigido a los 
asistentes en términos 
semejantes, para finalizar las 
intervenciones el propio 
subsecretario, quien ha dicho

In formación bursa 
facilitada por el Banco 
Vizcaya.
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U
NA imagen vale más que cien palabras. 
Ciento una palabras dibujan una imagen 
perfecta.La imagen rompe el silencio. Las 
palabras rompen la oscuridad. Él hombre (ojos, 
fantasia y sensibilidad) usa sus manos para 

sostener la cámara fotográfica y orienta sus ojos 
por regiones de fantasía real nacida de la varita 
mágica de su sensibilidad. Asi vamos a recorrer la 
historia de Calatayud. Paso a paso. Fundiendo el 
tiempo que dio efmacer con el tiempo en que 
vivimos. Sentir qué significa la historia de 
Calatayud en nuestros dios. Sentirla sin hacer 
historia,El pasado queda en los libros eruditos, 
en el recuerdo, en las tradicionales, en las 
conversaciones repetidas de boca en boca por 
estirpes familiares interminables. Lo que fue 
historia se da hoy la mano con nuestro caminar 
diario. Todo cuanto aguantó el paso de los años 
es un trozo más de la ciudad. Ciudad en la que 
vivimos tú y yo. Ciudad que visitarás un dü. tú y 
tú.

El orden es lo de menos No es importante 
seguir un itinerario-fijo y lógico. Muchas veces 
caminanos y nuestro pensar nos impide fijar la 
mirada en el camino. Caminamos para pensar. 
Pensamiento hinchado por el camino. De pronto 
despertamos^Miramos a nuestro alrededor.Nos 
encontramos justamente en donde no pensamos 
ir cuando salimos de casa.

Los pinos son los centinelas ocultos en un 
costado del Santuario de la Peña.La sombra se 
sienta sobre los bancos de piedra y la tarde deja 
su chaqueta negra sobre la mesa.

Todo es sombra. Hasta el Santuario se rompe 
en pequeñas figuras que suben lentas la 
escalinata. El hombre se hace piedra.La piedra se 
hace hombre. La atalaya será un relicario de ojos 
perdidos mirando tejados, carretera, torres, vega, 
cielo, cerros...

Pero todo esto es un mundo al que otro dta 
daremos vida. Hoy está a nuestras espaldas. Es 
como si no existiese.

La mirada se escurre entre la red y salta por 
los tejados hasta arañar las eras¡ el cerro, los 
pinos., y descansa sobre el castillo que fue 
historia. Parece que el cielo acabase de abrir su 
vientre para dejar su feto de piedra sobre la 
placenta inmensa del cerro.

! El pino deja caer sus dedos y tapa la cara 
1 crispada de dolor del cielo, de la madre 
I naturaleza. La sombra de la tarde no tiene fuerzas 
i para levantarse y se convierte en noche.
[ Las campanas del ocaso son el martillo que va 
¡ clavando en nuestro ensueño los pasos del 
5 regreso.
> El banco de piedra espera que le contemos 
} algún día que hay mas allá del castillo. El pl^f 
i cargado de tronco dice que tiene un sueño mflS 
j allá de los cerros, mientras Uora su l^f<do 

anochecer, y el suspiro se hace brisa, quiza'
Î llamada, quizá grito.

»i

SUSPE 
P

año suspendieron pagi 
España un total de 
empresas, según infori 
Instituto Naciona 
Estadística. Su ai 
ascendía a 10500 mil 
de pesetas y el pasi 
7.5 0 0 millo 
aproximadamente. Poi 
parte, quebraron < 
mismo período 
sociedades y el activo । 
1481 millones de pe» 
el pasivo de 1j600 mil

Bi
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I Dólar USA . . . .
1 Dólar Canadiens 
1 Franco Francés
1 Libra Esterlina . 

, I Franco Suizo . . 
•00 Francos Belgas (<

1 Marco Alemán . 
loo Liras Italianas . .

1 Florín Holandés 
• Corona Sueca . . 
I ^orona Danesa .
1 Corona Noruega 

iaÍ Marco Finlandés 
122 Austria 
122 F*curios Portugi

'00 Francos Belgas (
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EMPEORA EI CLIMA
químicas alternativas pequeñas 
salvo Faes que* cede 10 y 
descuentos de 1 entero en 
Campsa y Telefónica, para 
constituirse en el final de la 
sesión en protagonista.Dragados 
que'pierde 13 y queda por bajo 
del límite del 200 a 198 por
ciento.8 Más cierre con 
menudeando. Indice: 
ftmenos 0,91).

oferta 
63,15

BOLSA de MADRID
bancos

del país y la 
lente del problema

ografías la llegada 
10 Ferial del 
i o de Comercio 
aspecto de la sala 

icias durante los

Prácticamente una repetición 
(Je la sesión anterior, sólo que 
con el ambiente mæ bajo de 
ánimo y quiza' también con 
mayor oferta. En el grupo 
bancario recortes entre 1,6 
enteros, este último a cargo del 
Central, y una pérdida de 38 en 
el Guipuzcoano, que llevaba 
alguna jornada sin cotizar. Mal 
las eléctricas con retrocesos de 4 
en Fecsa, 1,5 en Iberduero, 1,25 
en Hidrola y 1 en Sevillana. 
Vuelve a producirse una jomada 
fea para los valores siderúrgicos, 
que experimentan en su índice 
particular la baja mayor del dfa, 
por los retrocesos de 7 en 0larra 
(93 por ciento), 3 en Cerrajera y 
Aceros, y 1 en Echevarna ,En

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

operando Fomento cede 6 y 3 
Occidental y Unión. Las 
eléctricas decididamente a la 
baja, recortando 2 enteros 
Iberduero y 1,75 Hidrola y 
Unión. Suaves recortes en 
alimentación y comercio y en 
construcción papel para 
Dragados menos 12, y 
cotizando, bajas de 10 en 
Urbanizadora, de 6 en 
Vallehermoso y de 5 en Inmob. 
Metro. En inversión avances 
entre 2 y 4 enteros para las 
sociedades de la órbita del 
Santander y papel menos 5 oara 
Fiponsa, menos 2 para Española 
Y menos 1 para Cartinbao. En

Agí iciilliii*a
Industria ( oineicio.

Const ruccion

Barcelona]

MADRID
r monopolios Telefónica cede

Sesión más negativa que la 
precedente, con incremento de 
las posiciones vendedoras y 
recortes por todos los sectores, 
algunos importantes. En los 
bancos comerciales se registran 
pérdidas de 10 en Herrero, 9 en 
Valencia, 7 en Santander, 6 en 
Bilbao V Central y 3 en Popular, 
con algunas repeticiones, pero 
sin duda hoy está peor el grupo 
de industriales, donde varios 
marcan papel sin operaciones y

1,25 y 1,5 Campsa y se muestra 
más débiles las Papeleras, con 
bajas de 4 en Sarrió, 3 en Torras 
y 2 en P. Reunidas. Un mayor 
equilibrio para las químicas, con 
avances de 1 en Cros, 0,5 en 
Cepsa y pérdidas de 1,25 en 
Explosivos y 0,5 en Energía, En 
automóvil Seat gana 3 y en 
siderúrgicas Olarra papel menos 
4 Hornos menos 2 y Tubacex, 
menos 1,5, Al cierre clima 
empeorado con respecto a la 
sesión de ayer. Indice; 64,86 
(menos 0,83)

Ma’s agudizada la situación de 
debilidad, casándose partidas 
muy modestas y experimen
tando las cotizaciones nuevas 
bajas. Por su importancia 
destacan los 11 enteros quej:ede 
bragados y un mayor equilibrio 
en los valores químicos. En d 
resto de corros las bajas no son 
superiores a los 5 enteros, con eí 
peor comportamiento en los 
valores papeleros, donde pierden 
4 Sarrio, 3,5 P. Reunidas, 3 
Torras y 2 Sniace. En bancos 
industriales varios mareajes de 
papel y en comerciales la baja 
máxima de 6 enteros para 
Central. Cierre con posiciones 
vendedoras.

Banco Zaragozano.....................
Banco Exterior.............................
Banco Central................................
Banco Español de CréditoT...........
Banco Hispano Americano . . . .
Banco de Santander......................
Banco Popular Español......
Banco de Bilbao........................
Banco de Vizcaya........................
Banco Industrial de Cataluña . . .
Banco Occidental . ..............
Banco Atlántico .........................
Banco ibérico..............................
Banco Urquijo........................
Banco Industrial del Sur...........

ELECTRICAS

g

Jóse A.Travcr 
Espallargues 

coso,24-322
TELS. 210496 210497 
. ZARAGO.7A 4

Hidro Española . . . 
Sevillana................  
Cantábrico.............. 
Eléctrica Viésgo . . 
Hidro Cataluña .
Iberduero................
E. Reunidas .’.... 
Unión E. Madrileña 
Fenosa ........ 
Fecsa 5.000 ........... 
Fecsa 1,000 ...........

MINERAS

SO
Durante el primer trimestre del año

IPO 112 EMPRESAS 
SUSPENDIERON

A Miles de automóviles entran 
¡legalmente cada año en España

Ponferrada. . 
Duro Felguera
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fe PAGOS
MADRID (De nuestra 

Redacción).— En los tres
c primeros meses del presente

año suspendieron pagos en 
España un total de 112 
empresas, según informa el 
Instituto Nacional de 
Estadística. Su activo 
ascendía a 10500 millones 
de pesetas y el pasivo a 
7.500 millones 
aproximadamente. Por otra 
parte, quebraron en el 
mismo período 22 
sociedades y el activo era de 
1481 millones de pesetas y 
el pasivo de 1j600 millones.

Entre las empresas que 
suspendieron pagos, 46 
pertenecían al sector de 
industrias manufactureras, 
33 el de comercio y 22
i nd u s t r i a s 
construcción.

de la 
De ias

empresas que habían
quebrado, nueve
pertenecían al sector de 
comercio, cinco al de 
industrias manufactureras.

En 1976 suspendieron 
pagos en España 384 
sociedades y quebraron 
otras 96 empresas.

MADRID, 6 (Logos).— Miles 
de coches entran ile^bnente 
cada año en nuestro país, según 
pub ca “El Europeo .

La citada revista señala que el 
pasado año se vendieron como 
coches de importación 1.600 
Mercedes-Benz; 765 Ford; 739 
Peugeot; 580j Opel, y 566 
Volkswagen, aSi como una larga 
lista de Volvo, Jaguar, Ferrari, 
Maseati, etc.

Ante este elevado número de 
vehículos matriculados en 1976 
se oponen los cupos o licencias 
oficiales concedidas al 
importador, y por ejemplo 
Mevosa, representante ofícial de 
Mercedes Benz, el pasado año 
tuvo 50 licencias de 
inwortación, lo que frertte a 
LoOO automóviles de esta marca 
matriculados, arroja una cifra de 
1550 automóviles —y esto sólo 
de una marca— que se han 
vendido dentro del juego del 
mercado negro el pasado ¿So.

AUMENTAN LOS 
INGRESOS DE DIVISAS 
POR TURISMO,

MADRID, 6 (^Logos)— 
cifra de ingresos de divisas por 
turismo durante el pasado mes 
de julio se elevo a 683,2 
millones de dólares, mientras

La

que en igual periodo de 1976 
fue de 353,4 millones de 
dólares, según el boletín “la 
coyuntura turística’.

Para el periodo enero julio 
los ingresos de divisas por 
turismo ascienden a 1996,4 
millones de dólares, frente a 1, 
648,3 de igual periodo del año 
anterior. ’

A la vista de las cifras de 
divisas entradas por turiSmo en 
el mes de julio y de los 
correspondientes datos de 
visitantes el ingreso medio, por 
turista asciende a 106,3 dólares, 
por visitante, frente a 63,5 
d^ares en el mismo mes del año 
anterior.

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro. . . . 
Aguilas .

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRUCCION

Dragados................
Urbis................
Inmobiliarias Metró
Vallehermoso ....

importante 
luchas veces 
pide fijar la 
bara pensar. 
). De pronto 
ídedor.Nos 
lo pensamos

ultos en un 
a sombra se 
la tarde deja

bolsa oe divisas
INFORMACION
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BANCO ZARAGOZANO
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Cambios dai día 6 de Octubre de 1977

DIVISA

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA...................
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés..........
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

•00 Francos Belgas (com) .
1 Marco Alemán............

loo Liras Italianas............
{ Florín Holandés ....
J Corona Sueca
t ^orona Danesa.........
' Corona Noruega.........

tnn ^■•’^0 Finlandés ....
Austríacos .

lAÁ F*cudos Portugueses . 
SX®"’ Japoneses.... 

'00 Francos Belgas (fin) . .

84,199 
77,353 
17,270

148,038 
36,191

236,660 
36,699
9,552 

34,513 
17,512 
13,747 
15,331 
20,322

512,783 
206,724

32,487 
236.248

84,459 
77,676 
17,341

148,833 
36,381

238,060 
36,892

9,592 
34,691 
17,603 
13,812 
15,407 
20,434

517,518 
208,386

32,651 
238,315

VARIOS

Telefónica . ; , . . 
Galerías Preciados 
Campsa................  
Tabaçalera........... 
Astilleros
Metro...................
Unión Fénix . . . . 
Seat ......................  
Renta inmobiliaria

Preced HOY

362
245 245
290 284
203 203
200 200
301 294
197 194
256 256
195 195
220
195 196
187
231 227
246
250 240

82,25 80,5
78,50 78,5
86 87
78 78
65 65
93 91
58 58
84 82,5
81 —r—’
72
73 73

93
66

48 46
87

85,5 82
329 329
75 75

186 186,50
106,50 105.50
62,50 62,-

243 _ _
103,50 103,5
110 105
120 114

91,50 90,5
170 ——
242,50 241
166 167
40 —

■■ ■ ■

220 218
93

75 —

sesiói1 deCambios de la 
hoy facilitados por

DflJflOííWCfiOS 
[XZflBfl«>Zfl,«M0OnYiaQIfl

Gabriel 
García 
Badeil

banco de huesea...UN BANCO DESINTERES” CAPITAL /4 la venta en todas las librerías

La muerte de Cristo 
narrada en 
primera persona.
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ginecólogo 
el doctor

G o V e a , 
ista de 
Maracaibo,

fe'

a

que 
s i a

Ba rquisimeto 
aprovechado ya 
procedimiento para 
cirugía de mamas.

— ¿Cree usted

prolongado. Además, y 
con la misma técnica, he 
realizado una extracción
manual de’ placenta, y 
legrados uterinos. En 

han 
este 
una

esta aneste

Rafael
Foto: Primitivo del

CD PARIO SIN DOIDR
mediante
anestesia

Síquica
■apta” y la “Noesiologta” son dos 
tíficas nacidas en Valencia, gue se van 

implantando cada dta más. Consisten en aprovechar 
todas las potencias mentales, mejor aún, espirituales, gue 
el hombre posee, en beneficio del propio^ hombre. Todas 
las potencias de la física y de la gutmica están, por 
antonomasia, en. el hombre, y en su esencia máxima 
posee esas potestades el ser humano en aguello gue le 
distingue del resto del Universo: en la mente, en el alma.

El doctor Angel 
Escudero Ju'an, médico 
valenciano, era un 
especialista en

angiología, un cirujano 
que trabajaba 
esencialmente sobre 
varices.

PRESENTADOS EN El'FABULOSO

EN UN MAR ARTIFICIAL

WRS

lyNELYNE BI|pS 
CII^US

EL MAYOR ESPECTACULOi'MUNDO

POR PRIMERA VEZ EN LA FERIA DE 

ZARAGOZA 
del 8 al 16 de octubre 

PRESENTANDO LA MAS COSTOSA REALIZACION LLEVADA A 
LA PISTA DE UN CIRCO

CON LOS MEJORES TRAPECISTAS DEL MUNDO

DOS PAREJAS DE PAYASOS

PERRITOS AMAESTRADOS - OABALLO8 ALTA ESCUELA 
CHIMPANCES AMAESTRADOS

CIRCO Y FIERAS
ao TECNICOS - 120 VEHICULOS - 160 ARTISTAS

a DOMINGOS Y DIA DEL PILAR FUNCION ESPECIAL 12 DE LA Mísín»

Dosrevolui 
están desari 
donde reins 
clima de to 
a las drogas

Pero el bisturí 
metálico, material, pasó 
al espíritu. Empezó a 
trabajar con las potencias 
de la mente, y desde hace 
más de un lustro practica 
las mismas operaciones 
que antes... pero sin un 
solo gramo de anestesia 
química. Más aún: los 
enfermos, que entran 
despiertos ai quirófano,y 
permanecen ta.mbién 
despiertos tras las 
intervención, salen por su 
pie de la mesa de 
operaciones, y pueden 
marchar andando a su 
casa, sin guardar un 
minuto de cama.

IMPRESIONANTES 
CURACIONES

Los doctores González 
Govea (izda) y Escude-- 
ro Juan, pioneros de la 

noesiterapia.

La primer 
“Portage’ 
bilizar al 1 
hacerle ro

La segundi 
tives", se 1 
sión del di 
con una c( 
de apoyo i

La coça, sorprendente, 
no quedaba ahí. Pues lo 
que resultaba 
espectacular, en 
principio, fue ahondando 
más por este médico, 
hasta lograr impresio
nantes curaciones, de 
todo tipo, forzando las 
potencias que cada 
paciente lleva en su alma.

¿H ipnotismo? 
¿Sugestión? Ni una cosa, 
ni la otra. Aunque, como 
ha dicho más de un 
paciente con quien 
hemos hablado, “llámale 
como quieraSi pero yo ya 
estoy curado”. No hay 
hipnotismo, porque, 
cuando el médico ha 
enseñado al paciente a 
prepararse para dominar 
una dolencia, éste ya 
conoce el procedimiento, 
y no necesita nueva 
ayuda en lo sucesivo. Y, 
si la necesitara, este 
médico ha prepararlo un 
“cassette” con la técnica 
explicada, ÿ una simple 
reí aj ación pone en 
situación nuevamente de 
dominar cualquier 
eventualidad física o 
moral.

(Todo esto, aqui no lo 
cuenta el médico. Lo 
dice el periodista, que ha 
comprobado de 
primensima mano estas 
reacciones que pueden 
parecer sorprendentes a 
quien no las ha vivido 
desde dentro). ..

Tras conseguir ello, el 
doctor Escudero, que no 
buscaba la espectacula- 
ridad, sino la eficacia, 
trató de aplicar esta 
posibilidad para otras 
necesidades; y después de 
operar Varices y 
hemorroides sin anestesia 
química y sin 
hospitalización, después 

I de salvar problemas 
psíquicos y neurológicos 
dados como imposibles 
por especialistas que lo 
certificaron^ -todo ello 
comproba‘‘dG docu
mentalmente por quien 
esto escribe-, consideró la 

i oportunidad de una 
aplicación materno-fetal 
de este procedimiento de 

[anestesia psíquica o 
volitiva.

Las mujeres salen del quirófano por su 
propio pie y con el hijo en brazos

• No se trata ni de hipnotismo ni de 
sugestión
La "noesiterapia” (así se llama el método) 
está extendida por Centroamérica

REPERCUSION 
VIVIFICANTE

El resultado fue
rápido y sorprendente: 
pronto consiguió que una 
embarazada diera a luz 
sin sueño, sin dolores, sin 
sufrimiento, con la 
sonrisa y la conversación 
durante el alumbra
miento, que, al 
espiritualizarse, deja de 
ser algo molesto, para 
convertirse en una fiesta. 
iLas mujeres que dieron.^ 
luz ,por este método, 
salían a pie del 
quirófano, con la criatura 
en brazos; y hasta 
aseguran que estas 
criaturas nacen sin dolor, 
lo que repercute 
vivificantemente en su 
futuro, como se esta 
estudiando ya en la 
conducta posterior de los 
asi nacidos, que cuentan 
ahora cuatro años.

Tras estas experien
cias, el doctor Escudero 
fue reclamado desde 
América; y después de 

* algunas conferencias en

al mes y medio' de 
concluir, se ha 
presentado en -Valencia, 
en el pueblo de Rocafort, 

el médicodonde reside 
Escudero, un 
venezolano, 
Gonzalez 
especial 
Obstetricia en
quien había asistido en 
Barquisimeto al curso 
dictado por el mécl¡ico 
español, y que traíapn su^ 
maleta una pelic-ula* 
sorprendente: a las pocas 
horas del cursillo, 
filmaba una intervención, 
un parto, sin anestesia 
alguna, con la - madre 
despierta, expresando 
ante un cicrófono sus
reacciones,y saliendo, 
después, a pie con el niño 
en brazos, para llevarlo al 
pediatra que diera las 

------ deprimeras normas 
nutrición.

PRIMERAS 
EXPERIENCIAS

— He venido

Canadá, ahora ha dictado ' 
deun amplio curso 

N o e s i D I o g I a 
N oesiterapia en 
localidad venezolana 
B arquisimeto, en

y 
I a 
de 
el

Estado de Lara, cuyo 
Colegio de Médicos 
patrocinó el ciclo. Los 
primeros diplomas de 
estas enseñanzas -en 
España todavía no se ha 
expedido ninguno- están 
fechados en Venezuela, 
en junio de 1977, y alh 
también se entrego una 
placa conmemorativa al 
doctor español Angel 
Escudero.

El resultado de este 
cursillo ha sido más 
sorprendente aún que las 
anteriores experiencias;

Valencia -me dijo 
Gonzalez Govea- 
ex elusivamente para 
dialogar con el profesor 
Escudero y mostrarle rnis 
primeras experiencias 
tras el curso, lo mismo 
que a pedirle otro ciclo, 
ya en Maracaibo, para 
finales de año, así como 
continuar, durante la 
semana que estaré en 
España, conversaciones 
con él, para perfeccionar 
mi técnica.

materno-fetal beneficia 
también a los niños? 
Porque elloS aún no lo 
han contado...

— Los pediatras me 
han confirmado la 
diferencia en la conducta 
de los lactantes. Y las 
madres, también. Estas, 
además, han advertido 
que gozan de una mayor 
secreción lactea, porque 
se potencia todo el poder 
humano.

— ¿Cómo han 
reaccionado en su país 
ante esta novedad?

— Es necesario 
convencerles. Cuando 
vean el resultado. Es 
difícil cambiar la manera 
de pensar del médico y 
del personal todo de la 
clínica. Hasta ahora, he 
visto cómo sufren más las 
enfermeras que los 
pacientes, al ver que 
actuamos sin anestesia. 
Por eso, he comunicado a 
mi colegio y ala 
Academia de Obstetricia 
todas las experiencias, 
para que las vayan 
conociendo. Quiero que

— ¿Cuántos partos ha 
sin anestesiaefectuado 

química?
- En 

más de 
primero a

mes y medio, 
cuarenta. El 
las doce horas 
a Maracaibo,de llegar 

tras seguir el curso de
Escudero. Era un caso 
d i fi ci I , de parto

se vayan convenciendo, 
aunque serán los propios 
pacientes y sus familiares 
quienes lo lancen. Quiero 
exponerlo como algo 

en estabueno, nacido 
patria, y que 
expandir por 
también.
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Dos revolucionarias técnicas se 
están desarrollando en Canadá, 
donde reina un progresivo 
clima de tolerancia respecto 
a las drogas

La primera, denominada 
“Portage”, se basa en culpa- 
bilizar al toxicómano y 
hacerle romper los vínculos 
con su antigua existencia

La segunda, llamada "Alterna
tives", se funda en la compren
sión del drogadicto, que cuenta 
con una constante presencia 
de apoyo a su lado

Los programas de “Portage 
son dirigidos por antiguos 
toxicómanos, mientras que 
los de “Alternatives” están 
a cargo de personas que 
nunca tuvieron contacto 
con la droga .

arterias

En la calle de Sainte-Catherine, una de las grandes 
comerciales de Montreal, prospera un almacén de respetable 
consagrado en cierto modo a la marginalidad. Se llama “Labyrinthe”. 

Al lado de las clasicas túnicas “madé) in India”,de las camisetas 
psicodélicas y los encajes antiguos, hay un rincón destinado a los 
aficionados a los paraísos ■ artificiales.

“Labyrinthe” es un ejemplo de la 
tolerancia que reina en Quebec. En el 
último concierto de Emerson, Lake y 
Palmer, el 26 de agosto, que reunió a 
80.000 personas en el estadio 
olímpico de Montreal, flotaba en el 
aire el olor característico de la 
“hierba”. Circulaba también la 
heroína aunque en pequeñas 
cantidades. En los alrededores no 
habla ninguna fuerza de policía y en 
la pista un solo coche, con fines de 
socorrismo exclusivamente.

El presidente Carter causó una 
gran sensación declamando a mediados 
de agosto en un mensaje al Congreso . 
3ue era favorable, no a la legalización 

e la marihuana, como se ha dicho, 
sino a que la posesión de una 
pequeña cantidad (una onza, 28, 
gragios) no acarree consecuencias 
penales. Esta actitud ha sido 
adoptada ya por varios Estados de la 
Unión.

Esta misma tendencia existe en el 
Canadá, donde el ministro de 
Sanidad, -presentó en jimio de 1975 
un proyecto de ley federal al Seriado, 
sholiendo las peñas por la posesión , 
de la marihuana, y reduciendo de 7 a 
3 años la prevista por el tráfico e 
importación de esta droga. Este 
proyecto, que estuvo bastante tiempo 
"congelado” debido a la hostilidad de 
jlgunos representantes, pasará en 
hreve a la Camara de los Comunes.

jKES IMPERATIVOS

La noción de “comunidad 
terapéutica” o “internado 
terapéutico” no es muy frecuente en 
d Viejo Continente por el contrario, 
existen muchos modelos en el Nuevo, 
hntre las existentes en Quebec los 
Polos opuestos son las llamadas 
Portage” y “Alternatives”.

El 50 por ciento de los jóvenes de 
^bos sexos que piden entrar en 
Tortage” salen de la cárcel; se les ha 

ofrecido la libertad condicional, a 
Cambio de un año de estancia en este 
^ntro, situado en la.s orillas del lado 
Echo, en un maravilloso marco 
^tural, a 100 kms. de Montreal. 
Antes de un mes, la mitad de los 
’^didatos habrán regresado a su 

o a la prisión.

/3 M3 Mn
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El centro está organizado eri 
función de tres imperativos —ni 
droga, ni violencia, ni sexo— y a 
p artir de un concepto básico la 
toxicomanía es un comportamiento 
individual, una opcion hecha a partir 
de un sistema de valores negativos 
que se trata de modificar por el 
tratamiento. Antes de toda terapia 
hay que culpabilizar al toxicomano y 
hacerle sus vínculos con el hombre 
que fue.

El primer obstáculo que encuentra 
el aspirante es el examen^de 
admisión. Interrogado por cinco 
personas, en su mayoría 
toxicómanos, se ve obligado, por una 

violenta presión psicológica del 
grupo, a pedir ayuda. Si resulta 
admitido -un 20 por ciento de los 
postulantes no pasan este obstaculo— 
se convierte primero en trabajador, 
general en uno de los cuatro equipos 
—de cocina, de mantenimiento, de 
servicios o de expedición—, y luego 
va subiendo de grado poco a poco, 
hasta llegar a ser contramaestre y 
(finalmente jefe de sección. Pero la 

menor falga a la regla del juego 
familiar” le hace retroceder en la 
jerarquía.

El castigo más frecuente y el que 
llama más la atención del visitante es 
la “pancarta”. El culpable se pasea 
durante una o dos semanas con un 
gam cartón colgado del cuello, donde 
se lee por ejemplo: “Soy un egoísta y 
un irresponsable”

CULPABLE DE SU 
DESGRACIA

El papel de la sociedad —pobreza, 
paro, dificultades familiares— 
pasarse en silencio en “Portage’. El 
individuo acbe de considerarse como 
totalmente responsable y culpable de 
su desgracia y convencerse de (me ha 
de pagar un precio por salir adelante, 
pasar un año de su vida en la tenswn 
perpetua de la residencia terapéutica.

Esta tensión está príxiucida no 
sólo por • la critica de tíxlas sus 
actitudes sino también por la 
imposibilidad absoluta de soledad. 
Los residentes van siempre de dos en 
dos, y cada uno vigila y juzga al otro. 
Esto engendra una gran agresividad.

Pero esta agresividad no podra ser

interiorizada por el residente. Tres 
veces por semana se forman en efecto 
“grupos de hostilidad ’, de unas 
quince personas. Durante las jomadas 
anteriores a la constitución de estos 
grupos, los residentes pueden meter 
en una urna un papel con su notare, 
el de la persona a la que quieren 
“hacer frente” y la razón de la 
hostilidad que sienten por ella. 
Sentados en círculo en sendas sillas, 
en presencia de un miembro del 
equipo dirigente, ■ se desahogan y 
critican abiertamente.

El agresor se coloca frente aquel 
hada quien siente agresividad y le 
dice violentamente todo lo que 
piensa de él. Su interlocutor empieza 
por justificarse, pero muy pronto 
levanta el tono y adquiere la misma 
indignación que el otro. En una 

segunda parte, ambos protagonistas 
se explican, tratando de ir al fondo 
de sí mismos, con ayuda del resto de 
la asamblea, que hace preguntas o da 
su opinión. Esta presión del grupo 
puede hacerles modificar su 
comportamiento. Tales reuniones 
duran entre dos y cuatro horas.

ESTRUCTURA JERARQUICA

Además de estos grupos que se 
reunen cu fechas fijas hay también 
sesiones de reprimenda en una 
pequeña habitación. El que ha 
cometido alguna falta, denunciado 
por un camarada, se enfrenta con 
tres residentes, uno antiguo y dos 
nuevos, y reconoce haber causado un 
mal a la comunidad. El recitado es 
una sanción de severidad variable.

De tiempo en tiempo se organizan 
también reuniones prolongadas y 
bañan al residente en una atmosfera 
de calor humano y de segundad 
afectiva, permitiéndole compartir los 
secretos de los demas y aprender a 
comprenderles.

En el programa de “Portage” hay 
también sesiones de terapia 
individual. Cada residente tiene 
asignado un terapeuta que le ayuda a 
conocerse a sf mismo y progresar, 
tanto en el plano individual como en 
el de sus relaciones dentro de la 
comunidad. La mitad del equipo 
dirigente está formado por 
profesionales —psicólogos, asistentes' 
sociales, etc- mientras que los demas 
son antiguos toxicómanos.

“Portage” es quizás uno de los 
modelos má^ exornados del sútema 
norteamericano, “daytop”, naddo en 
1964 que ha llegado también a 
Europa, en especial a Holanda y

Alemania del Oeste. Es un. sistema 
muy criticado, esencialmente por su 

' estructura jerárquica, la rigidez de sus 
principios y la norma que exige la 
humillación y la culpabilización del 
residente.

“ALTERNATIVAS”

En la misma ciudad de Montreal se 
abrió en 1972, en la tranquila avenida 
de los Pinos, un centro 
completamente distinto, basado 
especialmente en la comprensión del 
toxicómano, con una presencia de 
apoyo constante a su lado. Se llama 
“Alternatives”.

Funciona actualmente con cuatro 
terapeutas, un reeducador, dos 
asistentes sociales y —quizás el detalle 
más original uel sistema— 70 
voluntarios que prestan su ayuda 
gratuitamente, formados gracias a 
cursos e^ieciales en la filosofía del 
centro, técnicas de relajación y 
rudimentos de terapéutica.

El que quiere seguir el programa 
de “Alternatives” que se extiende a 
lo largo de varios años, pasa por una 
fase previa a la admisión que dura de 
dos a tres semanas con una o dos 
entrevistas por semana para apreciar 
el grado de motivación del 
interesado. La mitad de los 
candidatos no pasan de esta fase.

Si el “cliente” parece lo bastante 
motivado, se instala en el centro 
durante un período que oscila entre 
ocho y doce días, en una de las dos 
viviendas preparadas a este efecto, 
donde habita en compañía de un 
colaborador voluntario. El miaño 
organiza su empleo del tiempo: 
trabajo doméstico, trabajo manual, 
salidaSj siestas, comidas, etc. Puede 
ademas seguir cursos sobre una 
alimentación sana, hacer ejercicios de 
descondicionamiento físico, aprender 
técnicas de disciplina corporal, etc. El. 
colaborador le acompaña 
constantemente, combatiendo su 
desconfianza y procurando ganar su 
amistad.

Después de este período se hace 
un balance de los resultados, se 

5ALA LEONARDO

GUBLER 
(ESCULTURAS)

Perpetuo Socorro, 2 — Teléfono 3 7 86 00

prepara un programa para todo el 
año, y se ayuda al "cliente” a 
encontrar un trabajo. Este seguirá en 
contacto con tres o cuatro 
colaboradores durante varios años.

COLABORADORES 
VOLUNTARIOS

La terapia, núcleo mismo del 
tratamiento, empieza, ya en el 
periodo de iniciación, es decir de 
estancia en el centro, a razón de una 
hora por día. Cada cliente tiene su 
terapeuta, que utiliza ampliamente 
las técnicas behavioristas y de acción 
sobre el comportamiento. Le ve solo 
o en terapia de grupos.

En el período siguiente el 
terapeuta define con el 
extoxicómano un “contrato de 
contingencia”, que obliga a éste a 
telefonearse varias veces por día para 
decir dónde está, y cómo se 
encuentra, fijando un iarerno de 
recompensar a su comportamiento.

Los colaboradores voluntarios, 
cuyo papel es enorme, permiten al 
ex-toxicomano volver a insertarse en 
una sociedad que, jacias a su 
presencia, resulta más, amistosa. 
Según el centro el porcentaje de 
curaciones conseguidas es del 70 por 
ciento de los que comienzan el 
tratamiento. ,,

Comparar /‘Portage a 
“Alternatives” no es fácil. Su 
clientela es muy diferente; la de 
‘Tortage” de un nivel social más 
bajo. Si en los dos centros tienen un 
papel importante los no 
profesionales, los voluntarios de 
“Alternatives”, son personas que no 
han tenido ningún contacto con la 
droga y los de “Portage”, aritiguos 
toxicómanos. Los dos métodos 
tienen sus defensores y el gobierno de 
Quebec, los, decidió distribuir 
equitativarnente sus subvenciones 
entre ambos.

Christine MOSKOVITZ
(Fiel Servicios especiales ’• 
ss deEFE-AFP)
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CONTINUANDO con 

maestro estudio de 
toda la gama nacional, 

traemos hoy al banco de 
pruebas dos polivalentes 
que, junto con el Seat 127, 
representan muy 
dignamente un estilo que 
día a día gana adeptos. 
Tanto en el caso de Ford 
como de Renault, hemos 
considerado los modelos 
básicos de cada gama, 
dejando para más adelante 
el estudio comparativo de 
sus hermanos de mayor 
cilindrada.

MECANICA

Ambos modelos están 
equipados con motores de

corte tradicional y clásico 
dentro de la cilindrada 
900-1000 centímetros 
cúbicos. Pese a ser el Fiesta 
el último polivalente 
aparecido, su mecánica es 
quizás la menos moderna, 
desentonando un tanto, 
dentro del estilo actual, una 
culata de fundición, 
material abandonado ya 
hace tiempo por sus 
contrincantes. El que el 
motor del Fiesta se muestra 
menos brillante que el del 
R-5, diferencia debida en 
g ran parte a la limitada 
relación de comprensión, 
que se encuentra en un valor 
muy moderado, dado que 
este motor esta preparado 
para consumir gasolina de

90 octanos. Por otra parte, 
esa culata de fundición y su 
mayor inercia térmica exige 
mucha moderación en la 
compresión para evitar 
problemas de detonación. El 
Fiesta supera al Renault por 
la implantación del grupo 
propulsor, ya que en el R-^-S 
la jdisposicion longitudinal 
perjudica al volumen últil. 
Ambos motores se 
caracterizan por su bajo 
nivel sonoro y ausencia de 
vibraciones.

Excelentes cajas de 
cambios en ambos modelos, 
pero falta de progresividad 
notable en el embrague del 
Fiesta. La carrera jutil se: 
limita a unos centímetros, 
restando sensibilidad a este

mecanismo. El manejo de 
las palancas del cambio no 
ofrece problema alguno. Los 
desarrollos del Fiesta son 
excesivos a todas luces y el 
motor con bajo nivel de 
potencia no puede tirar con 
fuerza de unas relaciones 
demasiado largas. Esto exige 
un uso casi constante de la
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excesiva 
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del cambio, 
utilizarse con 

frecuencia las 
intermedias en

SEGURIDAD

Buen nivel de
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adelanta-

seguridad 
Renault 5pasiva^ aunque el 

debería adoptar circuitos de 
frenos independientes. En el
caso del Fiesta ios circuitos 
están independizados en 
diagonal, es decir, una rueda 
delantera unida a la trasera 
del lado opuesto. En el 
funcionamiento de los 
frenos el Renault—5 es 
superior al Fiesta, siendo 
menor la resistencia al 
calentamiento en el Ford.

buenos firmes, pero no se 
puede decir lo mismo 
cuando la carretera es 
irregular, pues se acusan 
rebotes de las ruedas 
posteriores.

CAPACIDAD

,ÉI espacio destinado a 
elpasajeros es mayor en 

Fiesta que en el Renault, 
pues este se ve perjudicado 
por su menor longitud total 
y por la disposición de la 
mecánica. Ninguno de los

tat.1 j Puniuaciôti total

Ford va a construir una 
i m portante planta de 
fabricación de motores en las 
afueras de Brid gen, en Gales, 
destinartdo una suma de 180 
millones de libras esterlinas en la 
construcción de la planta y su 
maquinaria, además de otros 70 
millones en gastos 
complementarios.

Tal decisión representa una 
de las principales inversiones 
extranjeras en Gran Bretaña de 
ios últimos años. La nueva 
planta empleará a unas 2.500 
personas y deberá entrar en 
funcionamiento en 1980. Su 
capacidad de producción no ha 
sido aún revelada, pero podrá 
fabricar hasta 500.000 motores 
anuales. Una buena parte de la 
producción será destinada a la 
exportación, lo cual puede 
representar unas ventas en los 
mercados exteriores del orden 
de unos 150 millones de libras 
esterlinas anuales.

Es posible que Motor Ibérica 
monte una planta de fabricación 
de vehículos industriales en la 
URSS. La citada firma está 
acrecentado su capacidad de 
producción para alcanzar las 
135 unidades diarias, en vista de 
que así lo demanda la marcha de 
sus ventas. En el ejercicio en 
curso, hasta finales de agosto, la 
Empresa lleva vendidos en los 
mercados nacionales y de 
exportación 23.000 vehículos, 
frente a 18.000 en el mismo 
período del ejercicio 
precedente.

automóviles en Hispanoamérica, 
dentro de los próximas años, 
podría estabilizarse alrededor de 
entre 1,7 y ¡ 18 millones de 
unidades anuales, según ha 
manifestado el director general 
de Volskwage de Brasil S. A. 
Paulo Hatheyer.

Los 2 millones de unidades 
producidas podrían ser un 
volumen a alcanzar sólo ya 
entrando en la década de los 
ochenta, esperándose que a 
finales de la misma la 
producción supere los dos 
millones y medio de unidades.

La producción brasileña de 
automóviles fue en el pasado

Las direcciones poseen 
una gran suavidad, con 
elevada precisión en ambos 
modelos. Unicamente se 
puede objetar en el Fiesta 
una ligera tendencia a la 
“flotación" cuando el coche 
circula en recta a elevada 
velocidad.

En el capítulo 
suspensiones se impone la 
independencia de las cuatro 
ruedas que posee el 
Renault—5 El eje rígido del 
Fiesta es irreprochable en

dos modelos destacan por 
sus maleteros cuand^o el 
asiento posterior esta sin 
abatir. La diferencia entre 
uno y otro es pequeña en 
estas condiciones 
aventajando el Fiesta al 
Renault cuando el asiento 
posterior se puéde abatir.

PRESTACIONES Y 
CONSUMO

El Renault 5 se impone 
con claridad al Fiesta, un 
tanto perjudicado este por

SU limitada potencia y 
desarrollos largos. Las : 
diferencias tanto en 
aceleración como en poder i 
de recuperación son 
notables a favor del R-5, ¿ 
aun cuando este modelo no ó 
sea el n^ás brillante de su 
categoría. En velocidad 
máxima también se 
mantiene la ventaja del H 
R-5.

En cuanto a consumo, un 
desarrollo tan largo como el 
del Fiesta parece que permi
tiría consumos bajos. Pero L 
esto es la teoría, puesto que 
en la práctica el excesivo 
uso que se debe hacer de la 
palanca del cambio, con de- > 
masiados cambios a tercera 
y segunda, perjudican a este 
modelo, salvo que se trate 
de una carretera de trazado 
muy favorable y sin tráfico, 
cosa difícil de encontrar. 
Las diferencias en carretera 
son notables, igualándose un 
tanto ambos modelos en el 
consumo en ciudad.

MtíTOR PRESS

Otros países,
Alemania, Francia, Bélgica y 
Esf^aña, estaban interesados en 
albergar esta nueva planta, pero 
Ford ha elegido Gran Bretaña en
un _gesto de confianza por 
situación económica del país

la

CHRYSUER PROYECTA 
UN GRUPO EUROPEO 
PARA LA VENTA DE 
CAMIONES __________

La organización europea 
Chysler, que tiene unidades

de 
de

producción en el Reino Unido, 
Francia y Esparta, ha acordado 
la creación de un grupo europeo 
para la venta da camiones. Este 
grupo constituye una 
Importante medida hacia la 
integración de Chysler Europa 
dentro del pian de Gobierno 
británico de ayuda a Chrysler 
U.K.

Asimismo, pone de 
manifiesto el interés de la 
compartía en el mercado de 
camiorMS que hasta ahora se 
había centrado especialmente en 
el Reino Unido, país este que 
según se ha rumoreado, podría 
Incluso dejar la producción. 
Chrysler ha hecho elevadas 
Inveniones en la producción de 
camiones en Dinstable, en el 
Reino Unido, habiendo 
procedido al rediserto de algunos 
de los modelos que se producen 
en Esparta.

Según el actual pian de 
integración, el Reino Unido se 
convertirá en el primer centro 
de producción de vehículos 
Industriales ligeros, mientras que 
Chysler EspaAa seguirá con los 
pesados. La organización 
integrada de mercado tendrá su 
sede en Londres.

Respecto a su expasión, tal 
como comentábamos en el 
primer párraft^ parece que la 
URSS estaña eventualmente 
interesada en que Motor Ibérica 
monte en su territorio una 
planta completa de camiones en 
toda la gama de 11 toneladas 
para abajo.

Los primeros contactos al 
respecto se han entablado en la 
Feria de Leipzig, donde altos 
cargos del Ministerio de 
Transportes soviético estudiaron 
a fondo el muestrario aportado 
por la empresa española. Es 
posible que en fecha próxima 
comparezca en Barcelona una
delegación rusa para seguir 
hilo del proyecto.

“TIEMPO": NUEVO 
TIPO DE NEUMATICO 
DE GOODYEAR

el

Goodyear Tyre and Rubber 
Co. ha presentado un nuevo tipo 
neumático radial para todo el 
año, que evita la necesidad en
que encuentran muchos
automovilistas de tener que 
comprar neumáticos especiales 
para la nieve.

neumático “Tiempo", obtiene 
su tracción durante el invierno 
de los elementos que forman los 
hombros.que se prolongan 
media pulgada hacia el centro 
del dibujo, así como merced al 
empleo de unos compuestos de 
caucho de fórmulas especiales.

Este neumático se pondrá a 
la venta en los Estados Unidos 
en el próximo mes de octubre, y 
se venderá en climas cálidos, así 
como en los Estados que forman 
el Cinturón de la Nueve, porque
resulta eficaz para circular 
condiciones de formación 
barro.

P fíODUCCION DE 
AUTOMOVILES EN 
HISPANOAMEfílCA

La producción

del

d e

ano de 981.000 vehículos, 
5,5 por 100 superior a la 
1975.

LOS PAISES DE LA 
O.P.E.P. REDUCIRAN 
SU PRODUCCION

Los países productores

un 
de

de
petróleo están iniciando una 
reducción en su producción ante 
la contracción de la demanda en 
los países industrializados en los 
que existe un excedente. Estos 
países han reducidos va su 
producción en 5 millones de 
barriles diarios, que representa 
alrededor del 18 por 100. Como 
se sabe, Arabia Saudita produce 
una tercera parte de los 28 
millones de barriles diar>os de la 
O.P.E.P.

Asimismo se indica que los 
demás países de la Organización
Se verán 
para una 
caso de 
reduzcan 
i nf I uiría

sometidos a presión 
baja de precios en el
que los saudíes 

la producción, lo 
en el nivel de

ingresos del petróleo-

FACTORIA DE 
AUTOMOVILES EN 
BOLIVIA

Bolivia estab lecerá

no 
cual 

sus

una
fyetoría de automóviles como 
cumplimiento de la parte que le 
corresponde, según un reciente 
acuerdo entre los países del 
Mercado Común Andino, para 
compartir su mercado 
au tomovilístico.

El acuerdo, que fue firmado 
en Lima y ratificado el pasado 
12 de septiembre, reserva un 10 
del volumen del mercado para 
Bolivia.

Con este acuerdo, Bolivia 
podrá ingresar 100 millones de 
dólares anuales por sus 
exportaciones automovilísticas a 
los otros miembros del Mercado 
Común Andino- Colombia, 
Ecuador, Perú y Venezuela.

LA PROTESTA DEL AUTOMOVILISTA ]

USO Y ABUSO
DEL CEPO

Ya puede “explicarse” el ayuntamiento 
madrileño, el “cepo” va a traer cola un 
día sí y otro también. Y no son manías de la 

gente, sino que de verdad, de verdad, el Ayun
tamiento de la Villa y Corte se ha pasado. 
Eran ya demasiadas prohibiciones, limitacio
nes, grúas, multas., a unos señores que pagan 
sus impuestos y, encima, no reciben nada a 
cambio. Si, se han pasado, porque el cepo ha 

. colmado el vaso, independientemene de que 
nos cace o no.

Y al margen de la teoría, la práctica diaria 
va a dar tema para uno y mil artículos y pro
testas. ¿Una más? Y reciente.

Imagínense una calle en la que, por extra
ño que parezca, a un lado no hay vivienda al
guna. La acera no es utilizada por peatón al
guno. coches aparcan en ella y ya tenemos el 
cepo “en marcha”. Si insistimos en el tema 
peatones es porque, demagógicamente, el 
Ayuntamiento madrileño justifica el cepo co
mo defensa del paso de los viandantes. Claro 
que, además, no defiende nada, sino que pro
longa la dificultad.

Pero volvamos al caso real que denuncia
mos. Cuando se colocaban los cepos había un 
jeep de la policía municipal, lo que nos pare
ció normal, de momento. Lo extraño es que, 
dos ó 1res horas más tarde, el jeep permane
cía allí, en un lado de la calzada (este sí que 
estaba en la calle y sí entorpecía el paso de los 
demás automóviles). Los agentes estaban den
tro del vehículo, creemos que a la espera de 
los cazados. Y esto ya es el colmo. Pero que
remos puntualizar:

(alando tanta necesidad tiene la capital

de agentes que dirigen el tráfico, ¿podemos 
permitimos el lujo de destinar un jeep con su 
dotación a la vigilancia de los cepos?

—Si el cepo inmoviliza y tiene claras sus 
instrucciones, al margen de que sea lícita o no 
su colocación, ¿qué pintan allí los agentes?

—Si una acera no sirve ya para peatones, 
¿por qué no se destina a aparcamiento auto
rizado de los coches? Es el caso, aquí, la acera 
comentada.

— ¿No habrá zonas o lugares más vigilables 
en la capital?

—¿Es así como el Ayuntamiento pretende 
solucionar los graves problemas dei tráfico 
urbano?

En todos los casos, ¡estamos listos!
—Lo cierto es que el único propósito de 1m 

autoridades municipales es conseguir el aburri
miento de la gente.

Luego, la oficina municipal que controla el 
tráfico nos dice que se ha circulado mucho 
menos por Madrid en lo que va de año. Y nos 
quieren hacer creer que ha sido por una polí
tica de transportes públicos. Y no señor alcal
de, no; lo que pasa es que —ahí sí puede tener 
razón— no pocos se están hartando de tanta 
inquisición.

Y a todo esto, los grandes causantes de los 
problemas del tráfico urbano (especulación, 
urbanismo suicida, concentración urbana 
mostruosa, y sus consecuencias...) subsisten, 
sin que ningún alcalde quiera atajarlos. ¿Cul
pable el automóvil? Vamos, señor alcalde; no 
añada usted la injuria al abandono en que se 
encuentran los automovilistas.
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LOS que llévame 
renta años large 
fútbol, viendo fútbo 

gando al fútbol, bier 
lar o mal, sabemos rr 
viejos que por preti 
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LOS que llevamos cua
renta años largos en el 
fútbol, viendo fútbol y ju

gando al fútbol, bien, regu
lar o mal, sabemos más por 
viejos que por pretendida
mente listos, conocemos él 
paño por sistema y costum
bre. Antes de comenzar la 
temporada oficial, despues 
de haberse disputado los 
torneos de ciudades (Barce
lona y Zaragoza) y algún 
, que otro amistoso (el de Hues— 
ica), advertimos a colegas 
más jóvenes e impulsivos, 
bastante más jóvenes y qui
zá no tan impulsivos, que 
Jorge Insfran era el ariete 
más completo del Real Zara
goza, considerado como tal 
e incluido Mendieta en las 
comparaciones.

Opinamos de Simarro 
que en Segunda División era 
más que posible que resulta
se útil y práctico al Real Za
ragoza, y que de Rubial po
díamos acordarnos, en el su
puesto de que se le apartase 
del equipo. Vuelvo a repetir 
que no pretendemos pasar 
por inventores dél pelotón, 
pero sí por "veteranos del 
pelotón". Hablando de cen
tro-campistas ideales para 
construir juego, para dejar 
bien patente la superioridad 
blanquilla en ios campos de 
Segunda División, categoría 
en la que predomina la fuer
za y el tesón, mencionábamos a > 
Pablo García Castany, siem
pre y cuando su condición 
física le permitiese conti
nuar en la brecha.

Pues bien, ahora, después 
de haber triunfado en dos 
fracciones de partido y en 
otro completo Jorge Ins
fran, (Sabadell, Getafe y 
Castellón), algunos, y no 
todos en su auténtica medi
da, comienzan a reconocer 
"las pequeñas virtudes" del 
ariete paraguayo; señalan a 
Simarro como el único cen
tro-campista positivo y de 
amarre que hoy tenemos en 
plantilla, y se percatan de 
que Rubial, por ahora, no

'*»«MfcÁrág5 
ílTRIlL 
O amigo

queda borrado de nuestras 
memorias por las discutibles 
y discutidas actuaciones del 
argentino Oviedo. Todo ésto 
lo vería un ciego, lo veía 
desde un principio, no preci
samente hoy, cualquiera que 
haya vivido el fútbol duran
te muchos años y con relati
va intensidad.

Porque Jorge Insfran, se
ñores míos, no triunfó pre
cisamente en Castellón por 
el hecho de marcar dos go
les, que ya sería suficiente, 
sino por su manera de sacar 
de zona al central y libero 
contrarios, dejando pasillos 
que ciertos compañeros no 
supieron aprovechar; por sus 
dejadas con pies y cabeza al 
delantero o centro-campista 
que viene de cara; por su 
constante batallar en muy 
variadas zonas del campo, 
Dor su ilusión y entrega, por 
un don especial que le per
mite abrir balones a las alas

y esperar la pared corres-
pendiente en el punto preci
so de remate, por su capaci
dad de aguante a la hora de 
soportar las tarascadas, por 
su valor para pisar ese troci- 
to de área que sólo pisan los 
hombres y los arietes natos, 
por su humildad en todo 
momento y circunstancia, 
por... ¿continuamos o ya va
le por hoy?

A Simarro, por sus limi
taciones técnicas, no se le 
puede exigir nada más que 
io que hace, ni tampoco lo 
que se le puede y debe de 
exigir a otros elementos mu
cho más caros y de más re
nombre, que se cubren a 
ojos del espectador, nunca 
del aficionado, con cuatro 
garitas y juegos malabares. 
Y de García Castany, recor
dando ai de antes, bien po
demos escribir que represen
taría el complemento ideal 
para Pepe González, a la ho

ra dé construir fútbol en un 
equipo como el Zaragoza, 
que por su condición de ga
llito puede y debe jugar al 
ataque. Como lo entende
mos lo escribimos, y siem
pre en exclusivo beneficio 
del Real Zaragoza.

Enrique PEYRONA

Al paso que vamos HABRA QUE
ELECTRIFICAR LAS VALLAS

El Zaragoza y 
su semana loca

Aun jugando regular o mal, 

todavía sin haber 
encontrado Arsenio Iglesias el 

emiino ideal, lo cierto es que el 
Real Zaragoza marcha 

clasificado a dos puntos reales 
del líder actual y con un 
positivo menos. Quiere significar 
este detalle que los conjuntos 
que nos acompañan en esta 
categoría nacional intermedia se 
muestran tremendamente 
irregulares, o bien que no tienen 
la suficiente entidad para 
destacarse a las primeras de 
cambio. Así las cosas, 
afortunadamente para nosotros, 
pienso que ahora llega el 
momento de enmendar errores, 
de fijar posiciones y de 
conseguir puntos. Se incorporan 
Camus y Alonso y se recupera a 
García Castany, precisamente en 
el momento de pensar en lo 
mejor.

La próxima semana, loca 
para todos los equipos de 
Segunda División, puesto que 
también el miércoles habrá 
partidos oficíale^ bien podría 
servir al Real Zaragoza para 
conseguir esos seis puntos “de 
arranque” que con tanta 
urgencia necesita apuntar en su 
casillero. El domingo nos visita 
el Osasuna, el día doce, 
miércoles y Fiesta la La 
Hispanidad, se desplaza el 
equipo a Jaén para cerrar el 
ciclo de siete días recibiendo al 
Murcia en La Romareda. Los 
aficionados esperan con interés 
esta especie de marathón 
futbolístico, pero con más 
interés todavía los resultados 
que podamos alcanzar.

El Osasuna siempre ha 
representado en La Romareda, 
como también en Torrero,

anteriormente, un rival de 
cuidado, sea cual fuere la 
categoría en que militen los 
equipos. RecordarÍMnos 
encuentros memorables entre 
los rojos de San Juan y del 
Sadar y los blanquilos, pero 
mejor será ceñimos a la realidad 
del momento en que vivimos y 
volver a la semana loca. De 
todas formas, ésto ya lo 
anticipamos, el Cteasuna seguro 
que dará guerra en La 
Romareda, considerando el 
buen momento que parece 
atravesar su plantilla. No íbamoe 
a salir ahora diciendo que le 
tenemos miedo al cuadro 
pamplónica, pero, por si acaso, 

vamos a tener pero que muy 
presente la lección del Getafe.

El Jaén, de momento, 
marcha clasificado en el sótano 
y atesora negativos hasta un 
total de tres, pero tampoco nos 
fodemos fiar de semejante cosa, 

rente al Zaragoza suelen 
crecerse todos los equipos y al 
final las pasamos canutas. Y 
para terminar tan íuetreada 
semana, recibiremos en el 
estadio municipal al Murcia, hoy 
líder y con buenos elementos en 
plantilla. No debemos de 
olvidar, sir? embargo, que tanto 
el Osasuna corno el Murcia son 
conjuntos recién ascendidos, ni 
tampoco que el Jaén no pasa de 
ser un equipo vulgar y discreto. 
El Real Zaragoza, jugando con 
normalidad y siempre de 
acuerdo, con las posibilidades de 
su plantilla, está obligado a 
ganar los seis puntos en Utigio, 
que tampoco se enfrenta a un 
Barcelona, Valencia o Real 
Madrid. Esperar para ver...

Gloria ARIAS

Malestar en el Colegio Regional de Arbitros
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Esta visto y comprobado que en España 
no tenemos términos medios. Pasamos 

de un absolutismo inquisitivo y delirante a la 
más despilfarradora generosidad. Todo ello en 
un salto impremeditado, sin solución de conti
nuidad.

Lo de menos son las disciplinas de que se 
traten. El caso es practicar esa diferenciación 
que nos concede cierta patente de obrar 
según nuestra especial idiosincrasia. Pero así 
hemos nacido y así moriremos, si Dios no lo 
remedia.

Hemos recorrido las alternativas dispara
tadas, en los.campos de las actividades más va
riopintas. Del puritanismo más estricto, del 
más acentuado recato solemos pasar a un 
abierto erotismo brindado muchas veces con 
la pornografía.

El fútbol, naturalmente, siendo los espa
ñoles como somos, no podía evadirse de nues
tra especial manera de sentir. Y sobre todo de 
hacer.

Hemos estado muchos años presumiendo y 
con mucha razón por supuesto de que mien
tras el fútbol internacional tenían que ence
rrarlos entre rejas para garantizar su identidad, 
a las competiciones en recintos españoles, por 
muy internacionales que fueran les sobraba y 
bastaba con el espíritu cívico que derrochaban

los espectadores. Nada de cerraduras externas, 
ya eran suficientes con los cerrojos que impo
nían ciertos carceleros. Algunos fentrenadores 
queremos decir.

Al final, tenía que ocurrir, como una me
dida general, nos han sido impuestas, las va
llas. Y aquí es donde ha saltado nuestro espí
ritu independentista y exaltado. Se ha pasado 
como una exhalación de respetar los espacios 
abiertos a asaltar y derribar estas protectoras 
vallas que se acaban de estrenar.

En el campo del Betis de Sevilla fueron 
primero escaladas y seguidamente derruidas 
en ciertos espacios donde más se había cebado 
el mal encauzado apasionamiento del público. 
0 sea que el lanzamiento de almohadillas era 
un simple juego de niños comparado con el 
mal ejemplo que se inició en el Villamarín. Y 
que de no ponerle coto con mano dura, ya ve
remos en lo que para.

Entre nosotros malo es que se empidten 
las cosas; porque enseguida dejamos en manti
llas a los demás. Como que al paso que vamos 
no sería ninguna tontería ir pensando en 
electrificar las vallas. Claro, con una corriente 
voltaica sólo para asustar.

Antonio SARRIA

UA/ mes después de iniciada la 

temporada futbolística, el 
malestar sntre los colegiados dé 

Primera Regional Preferente 
■ adscritos al colegio-aragonés, es 

patente. Los motivos radican, 
primordialmente, en la política 
seguida por la actual junta 
directiva presidida por Félix 
Ichaso en la cuestión de 
ascensos a categoría nacional, al 
final de la pasada campaña.

A las preguntas dirigidas al 
Sr. Ichaso por los árbitros que se 
han sentido perjudicados, éste 
les responde invariablemente: 
"Esto, no es cosa nuestra, 
depertde de Madrid". Inicua 
contestación, ya que es de 
dominio público que las 
clasificaciones de los colegiados 
regionales dependen única y 
exclusivamente de la junta del 
Colegio Regional; por lo que 
lógicamente Madrid, en mayor o 
menor mdida, debe de tener 
éstas en cuenta.

Traemos a nuestras páginas a 
un árbitro, que con sus 26 años 
es un hombre con lógicas 
aspiraciones. Se trata de Rafael 
Ramos Ruiz. El, por ser uno de 
los afectados por esta política 
que califica de nefasta, es la
persona más idónea que nos
puede poner al corriente de 
todo lo sucedido.

— ¿Por qué calificas de 
nefasta la gestión de la actual 
directiva?

—Vayamos por parte. Hay 
que reconocer que el trabajo 
burocrático que dearrollan, es 
francamente positivo. En el 
aspecto deportivo ya no opino 
igual, pues es lamentable que 
este año hayan ascendido a 
compañeros que no habían 
completado ni tan siquiera la 
temp orada. Pienso que han 
existido favoritismos 
encubiertos.

—¿Cómo fue la selección de 
árbitros regionales para asistir al 
cursillo de Castelldefels?

—Fue un completo desastre, 
ya que hubo compañeros —y no

se tome como crítica hacia ellos, 
pues es lo cierto— que tan 
apenas hicieron acto de 
presencia y sin embargo fueron 
seleccionados, baste dar como 
detalle que se mandó a uno con 
42 años.

—¿Acaso piensas que en la 
política seguida, han influido 
causas extradeportivas?

—Desgraciadamente asi"es; en 
el Colegio actualmente se tiene 
más en cuenta el que sepamos 
mantener las relaci ones públicas, 
a lo qu^ hagamos en terreno 
de juego.

—La directiva del Ichaso, fue 
votada democráticamente por 
vosotros. ¿Os arrepentís de 
haberlo hecho?

— Yo opino por mí, y desde 
luego no les tengo nada que 
agradecer; en cuanto a si me 
arrepiento de haberla votado, te 
diré que en estos momentos me
I o co n mas
detenimiento en caso de nuevas 
votaciones.

— ¿Ha cambiado en a/go la 
gestión de esta junta que lleva el 
sello democrático de la anterior 
nombrada a dedo?

—Fienso que fas democracias, 
a veces, no son tales. Baste 
significar para ello, que con la - 
anterior junta los 
nombramientos para partidos 
neutrales de Preferente y liga 
nacional juvenil se efectuaban 
por sorteo. En tanto que en la 
actualidad se hacen a dedo. Por 
lo visto deben pensar que no 
todos los árbiros de Primera 
Preferente se encuentran 
capacitados.

—¿Cómo ves el fútbol regional 
desde tu atalaya arbitral?

—Está totalmente desfasado 
y desorbitado. -Se están pagando 
unas cantidades a los jugadores 
que considero ñ/era de lugar. Yo 
lo interpreto de otra forma, 
mientras esta carrera 
desenfrenada no tenga un final, 
vamos a peor. .

—Nueva temporada y nuevos 
inciden tes en partidos 
regionales. ¿Cómo crees, que se 
puede poner coto esta lacra 
que padece nuestro fútbol en lo 
concerniente a agresiones a los 
árbitros?

—Mientras la federación no 
siente la mano con energía, esto 
sucede y sucederá. Est 
archidemostrado, que cuando a 
la afición su equipo favorito no 
le da las satisfacciones que 
espera de él, las miradas vierten 
todas sobre el árbitro, 
haciéndole responsable del 
menor fallo humano, por este 
camino vamos al cataclismo 
deportivo.

Con estas palabras portemos 
fin a la entrevista mantenida con 
este joven y excelente colegiado. 
Sirva su vm para corregir todo 
lo que de putrefacto exista en 
nuestro fútbol regional, ya que 
su valentía al denunciarlo bien 
merece que no se hagan oíi/os 
sordos. Aunque nos tememos 
que sus vocablos escocerán a 
más de uno y quizás opte este al 
terter la fuerza en su mano por 
lo más fácil...

José SANZ FERNANDEZ
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ESPECTACULOS

CARTELERA
TEATROS

ARGENSOLA. - Hoy, 7 tarde, 
11 noche. Compañía Paco 
Martines Soria en iiGuárda- 
BM al wcrato, Liacasit, de 
Dionisio Ramoe. (May. 14 
años).

FLETA. — Hoy cerrado para 
proceder al montaje de la 
Compañía de Revistas Colsa- 
da. Mañana, 11 noche, pre
sentación con el estreno de 
la revista: Especialista en 
desnudos, con Mirta Ainat y 
Pedro Peña. (May. 18).

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza). — 7,15 y 11. 
Manuel Collado presenta a 
Fernando Guillén en Equus, 
de Peter Shaffer. Dirección, 
Manuel Collado.

CINES DE ESTRENO
AVENIDA. - 5-7-9-11 (Mayo

res 18). 2.® semana: Virgo, 
Tauro y Capricornio. Edwige 
Fenech, Alberto Lionello, Al
do Maccione.

CERVANTES. Sala especial. - 
5-7-9-11 (May. 18). Bob y 
Ted y Carol y Alice. Techni- 
coImt. Natalie Wood, Robert 
Culp, Elliot Gould, Dyann 
Cannon.

COLISEO. - 5-7-9-11. (Mayo
res 18). 2.® semana: Perros 
callqjeros. Un film de José 
Antonio de la Loma, con Víc
tor Petit, Frank Braña, Crista 
Leem.

COSO. - 5-7-9-11 (May. de 18 
años y de 14 acompañados).

Cinemascope. Color de Luxe. 
Charlton Heston, James Co- 
bum.

DON QÜU€>TB. - 4,45-7-9-11. 
(May. 18). El perro. East- 
mancolor. Un film de Anto
nio Isasí, con Jason Miller, 
Lea Massari.

ÚORADO. - 5-7-9-11. (May.
18). Susana quiere perder 
eso. Javier Escrivá, Patricia 
Adrianí.

GOYA. - 5-7-9-11. (Mayores 
18). Madame Claude. Fran
çoise Fabian, Murray Head, 
Dayle Haddom.

MOLA. - 5-7-9-11. (Todos pú
blicos). Desde Hong Kong 
con amer. Mickey Rooney, 
David J. Tomlinson. East
mancolor. Ultimo día.

PALAFOX. - 5-7-9-11 (May. 
18). Tengamos la guerra en 
paz. Eastmancolor. Francis
co Cecilio, Fedra Llórente, 
Verónica Miriel.

REX. - 5-7-9-11 (Todos públi
cos). La guerra de papá. 
Eastmancolor. El niño Lolo 
Garcia, Teresa Gimpera, 
Verónica Porqué.

VICTORIA. - 5-7-9-11 (May. 
de 14 años y menores acom
pañados). Préstemela esta 
noche. Eastmancolor. Mano
lo Escobar, Perla Faith, An
tonio Garisa.

XIX Semana Internacional de Cine de Barcelona

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ACTUALIDADES. - 5-7-9-11.

(May. 18). 2.® semana: 
Lenny. Un film de Bob Fosse, 
con Dustin Hoffman.

BUSBOS. - 5-7-9-11. (May.
18). Biiltis. Technicolor. Un 
film de David Hamilton, con 
Patti D'Arbanville, Mona 
Kristensen.

PALACIO. - 5-7-9-11. (Mayo
res 18). 8.® semana: Delicias 
turcas. Monique Van de Ven, 
Rutger Hauer.

RIALTO. — Una sala muy espe
cial. Sábado próximo estre
no: Sacco Y Vanzetti, de Giu
liano Montaldo, con Gian 
M.® Volonté, R. Cucciola. 
Música: Ennio Morricone y 
Joan Baez.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 5-7-9-11. (May. 

18). El huracán amarillo. 
Eastmancolor. Chin Shiang 
Ping, Wnag Yin. Ultimo día.

GRAN VIA. - 5-7-9-11 (May.
18). Los claros motivos del 
deseo. Eastmancolor. Cristi
na Ramón, Emilio Siegrist.

LATINO. - 5-7-9-11. (Mayores 
18). 4." semana: Carrie. Un 
film de Brian de Palma, con 
Sissi Spack, Piper Lauris.

MADRID. - SALA 1: 5-7-9-11 
(May. 18). Parranda. East- 
mancolor. José Luis Gómez, 
José Sacristán.

MADRID. - SALA 2: 5-7-9-11 
(May. 18). Problemas sexua
les de un adrdescente. Tech
nicolor. Kristoffer Tabori, 
Marlyn Mason.

norte. 5-7-9-11. (May.
18). Los pecados de un ar
diente varón. Agostina Belli, 
Aldo Maccione.

OLIVER. - 5-7-9-11. (May.
18). 7 noches en el Japón.
Michael York, Hidemi Aoki.

PARIS. - 5-7-9-11. (May. 18).
Matrimonio al desnudo. 
Eastmancolor. Arturo Fer
nández, Teresa Rabal.

PAX. - 5-7-9-11. (Todos públi
cos). Hemos encontrado a la 
7.® compañía. Jean Lefebvre, 
Pierre Mondi. Eastmancolor.

ROXY. - 5-7-9-11. (May. 18). 
El hombre que decidía la 
muerte. Technicolor. Dirk 
Bogarde, Bekim Fehmiu, Ava. 
Gardner. Ultimo día.

SALAMANCA. - 4,45-7-9-11. 
(May. 18). jQuiero la verdad! 
Michael Moriarty, Susan 
Blakely.

VENECIA. - 5-7-9-11. (May.
18). El clan de los inmorales.
Helmut Berger, Sydne Rome.

CANCELA

CADA TARDE.

CADA NOCHE

filias ^ae aliara
vereaias

COMO cada año y en su 

XIX edición se celebra en 
Barcelona la tradicional Semana 

Internacional de Cine, que en sus 
inicios se denominó Semana de 
Cine de Color y que hoy día 
abarca toda clase de filmes. En 
su inicio fue como una puerta 
;sem iciandestina abierta al 
panorama cinematográfico 
mundial, por la que se filtraban 
aquellos títulos que los buenos 
cinéfilos murmuraban 
emocionados en medio de la 
mayor represión de censura que 
jamás un país haya conocido, 
cuando se formaban largas colas 
para ver un film como DESDE 
LA TERRAZA, que hoy día 
sería un film para catequistas y 
que en aquellos tiempos de 
opresión y oscurantismo parecía 
el no va más, y que culminó en- 
el ridículo mundial de todo un 
pueblo formando cola en los 
cines tras los montes para asistir 
a la proyección del ULTIMO 
TANGO EN PARIS. Todo este 
vistazo ‘‘retro’’ no tiene otro fin 
que el de situar la actual edición 
en los nuevos . tiempos. La 
Semana actualmente h< 
adquirido la característica de ser 
simplemente la ocasión de 
visionar una serie de preestrenos 
de filmes que verem_os en un 
futuro más o menos próximo, 
con las pequeñas excepciones 
que impongan los techos de la 
censura, la cual —desengañémo
nos— y ha despecho de las 
declaraciones oficiales, no dejará 
de existir, llámesele como se le 
llame-

El día 1, se proyectaron por 11 
la mañana ANDREI RUBLEV, 
uno de los mejores filmes rusos ' 
de los últimos años, un film-río v 
de tres horas de duración y que | 
constituyen un maravifloso | 
fresco de la Rusia del siglo XV¡ r 
, lástima que al proyectarse por la | 
mañana no pueden tener la | 
audiencia que merecen estas E 
películas. I

Por la tarde se provecto el 1 
film mejicano PAFNUCIO p 
SANTO (Méjico). Director: L 
Rafael Corkidi; Intérpretes; I' 
pablo Corkidi, Maria de la Luz L 
Zendejas, Gina Morett, Susana L 
Kam id i. |

PARADISTORG (suecia)
subdesarrollada, que ha
plasmado en la pantalla con 
imágenes algo desordenadas una . . . ---------- jgj.historia tan cerrada como son 
24 horas que proceden a 
ejecución de un condenado 
una isla-penal. El estudio

la 
en 
de 
setodos los personajes que 

reúnen alrededor del condenado

iK>
liria rii .su ambient*

ualrs \ cuno/.i a lu;

Sala (le fiesta.s. Hoyo,/», Telé fono 
21 12 .TI, Siempre las mejores- 
alraceioncs itilernaeioiialés. LA 
CAXCKL.A 1)1 ’>R() MUSICAL

SENEC,

I I tnrjor sorui 
lUOlIK’lllo . '

\. .ACHIAL. 
ia mú.sira del

. lA HIPA.

Este año se adelantó en un 
día el comienzo del certamen 
debido al abundante material de 
que se disponía. Elamplio 
homenaje al cine ruso es una de 
las causas de esta super 
abundancia de películas; así 
pues, el día 30 comenzaron las 
proyecciones matinales con la 
obra de S. M. Eisenstein La 
Linea' General, una super 
conocida obra por todos los 
cinéfilos gracias a su pase por 
cine clubs, filmotecas etc. El film 
está dentro de la clásica linea de 
Eisenstein e inmerso en la línea 
del realismo revolucionario, fue 
un manjar para las jovenes 
generaciones de cinéfilos ávidos 
de conocer la obra de uno de los 
genios del séptimo arte.

Por la tarde su proyectaron 
un film peruano y otro USA.

MUERTE AL AMANCECER 
(Peru).— Director: Francisco 
Lombardi; intérpretes: Gustavo 
Rodriguez. William Moreno, 
Sylvie Galvez.

Curiosa muestra de cine 
peruano, una cinematografía

y presunto culpable, pues a lo 
largo del film la duda de su 
culpabilidad va germinando en 
nuestras mentes, es muy 
completo a pesar del 
desbarajuste que en ciertos 
momentos se observa. El film, 
como primera obra de su 
realizador, es bastante estimable. 
La moraleja del filrn parece ser 
un alegato contraía última pena; 
asimismo es un alegato contra la 
situación socio política de 
Latino-aménca.

CAR WASH (USA). Director: 
Michael Schsilz. Intérpretes: 
Franklin Ajaye, Georg Carilin, 
Antonio Farqas.

Film que no comenté en su 
día con motivo del pasado 
Festival de Cannes. Obra menor, 
es un auténtico musical 
prosificado por exigencias de los 
productores, con lo que pierde 
parte de su fuerza original. El 
film describe las horas de trabajo 
de un lavadero de coches. 
Rodado bajo el formato del 
scketche, es una sucesión de gags 
a los que pone fondo la música 
pegadiza de Norman Wh-itfield 
premiada en Cannnes 
merecidamente.

Resumiendo: film para pasar 
el rato sin más pretensiones.

DISCOTECA 
LIVERPOOL

PARSIFAL

Nueva dirección j» o r 
universitarios. Donde el ambiente 
lo hacemos entre lodos OS 
INVITAMOS A ESCUCHAR A 
LOS CANTAUTORES 
NOV EI. E .S A R A ( ’> O N E S E S... 
TODOS EOS JUEVES - NOCHE. 
(Entrada gratuita). Abierto, 
.lueves \ viernes noche. Sábado, 
tarde \ noche. Ibmingo, larde. 
Camino de la.s brres, 96.

La música mas original y 
el ambiente más 
agradable. Sevilla, 6. 
Teléfono: 3 79200.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

ASTORG'S

La niH'va discoteca, abi<Tla <i<‘ •> 
larde a .H madrugada, vuelve a su 
ambient' ■

GRAyVER CLUB

Cóinixto (’‘rsonal > diferente 
Calle o.(ASI', l AS.

Noche de sábado, f iesta de noche 
para matrimonios jovenes. 
( ^msumición incluida. Sábados > 
festivos tarde, fiesta joven. 
Telé fono 23 ó 1 81

CHARLESTON; ; 
; AÑOS 20

Kx traonlinariiuncnic rcionu; 
!)in-cción > Iclcfono 3‘) (»9

Delirante muestra de un cine I 
con pretensiones la de este I 
realizador mejicano R. Corkidi. I 
Al principio el film parece una I 
muestra del cine fantástico de I 
Jodorowski; posteriormente lo I 
que queda es una pedante | 
muestra de cine desmitificad or.
El film está cantado en 9 1 
idiomas distintos y representad 
una desacralización de la opera 
tradicional, rodado al ritmo del I 
fútbol americano, según ¡ 
declaraciones del pronio j 
realizador. Nos relata la historia । 
de Pefnucio, un niño que recibe 
la orden de encontrar a su madre 
para el nuevo mesías. Las 
escenas soñ una mezcolanza de 
erotismo y simbolismos a 
discreción.8 El resultado es un 
film que pretendía estar a la page 
y sólo consigue el cansancio y la 
hilaridad del espectador.

PARADISTORG (Suecia). 
Director: Gunnel Lindblon; 
Intéprete: Brigitte Valberg. Sif • 
Ruud, Margarete Bystrom.

Primer film de Gunnal x 
Lindblom. La conocida actriz de t 
los filmes de Ingmar Bergman 
(recordemos su extraordinaria < 
actuación en "El Silencio’’?, ha 
hecho nos incursión en el cine 
como realizador con la 
adaptación de una novela de Ulla 
Isakeson. Paradistorg -nossitúai 
dentro del marco de la burguesía 
sueca con un nivel de vida de los 
más altos del mundo, atravésde 
una pareja de mujeres ya 
maduras asistimos, con el fondo 
de un paradisíaco lugar situado 
en el archipiélago sueco, a los 
problemas de un heterogéneo 
grupo de personas de todas las 
edades cada uno de ellos con sus
problemas traumas y

frustraciones, este film es un 
reflejo del clásico problema 
sueco, en que una sociedad con 
las principales necesidades 
cubiertas no puede ser 
completamente feliz. El film asi 
parece confirmar la 
imposibslidad. de esta dicha- 
Película intimista dentro del 
mejor estilo bargmaniano, es upa 
apreciable obra que permite 
esperar lo mejor para el futuro 
de su realizadora-

,J. L. ESPARZA

STORK-CLUB

Tarde: especial parejas. ->och( 
(1 iseoteca-elub basta las 3 de la 
madrugada, (.entro 
Independencia, 19. leí. L1 18 Ü4

Heunión \ juventud, en un 
ambiente (ILslinlo. Recientemente 
inaugurado; en San Juan de la 
Cruz,28.

GALLERY2
Si busca tranipiiiidad y reservado 
ambiente, tenemos lo' (jue usted 
disea. I.iñán, H (detrás de 
Telefónica, San Vicente de Paúl). 
Telé fot V»- 20 1 1 t»t) l

IGUAfSíi^^
Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jovenes, (.alie Madre 
\Cdnina. 1 l. Mefoiio 21 <0 •>— '

"El cine", nos ofr 
esta noche, la pelici 
Fritz Lang: "El tig 
Snapur", con Í 
Paget, Paúl Hubschi 
Waiter Reyer, i 
protagonistas. Es ui 
de aventuras ^ex< 
de produce 
germano-francesi 
guión es de V 
Ludecke y el argui 
de Thea von Harbot

: Dicho argument 
narra como el prínc 
Snapur contrat: 
servicios del arqu 
alemán Berger, pa 
proyecto de reforr 
ia capital del princi 
Berger coincide । 
viaje con una bail 
que acude a las fies) 

templo, Sita.
Durante el tra' 

son asaltados pi 
tigre, que huye.

''Ai

.... soñé que 
acabó “El ci 
Montecristo, j 
TVE se acaba 
“TV en el recv 
nos tenían que 
una película, V 
viernes por la tar 

.^1 fin de seman
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, diversión, 
'.alie Madre 
o 21 70 52

I

id, en un 
ienteinente 
luán de la

y reservado 
>' que usted 
(detrás de 
4e de PaúiX

f 6-10-77 / ESPECTACULOS

Cosas nuas
□^□|□^□|□¡□!□|□|□|□|□l□^□!l:í; □ □

PROGHAMAS
PRIMERA CADENA
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,J. L. ESPARZA

"El cine", nos ofrecerá, 
esta noche, la película de 
Fritz Lang: "El tigre de 
Snapur", con Debra 
Paget, Paúl Hubschmin y 
Waiter Reyer, como 
protagonistas. Es un film 
de aventuras ¿.exóticas, 
de producción 
germano-francesa. El 
guión es de W. J. 
Ludecke y el argumento 
de Thea von Harbou.

' Dicho argumento nos 
narra como el príncipe de 
Snapur contrata los 
servicios del arquitecto 
alemán Berger, para un 
proyecto de reforma en 
la capital del principado. 
Berger coincide en el 
viaje con una bailarina, 
que acude a las fiestas del 

templo, Sita.
Durante el trayecto 

son asaltados por un 
tigre, que huye. Muy 

jas. Míxht 
as 3 de la 
o ciudad

1. 21 18 Ü4

.... soñé que como se 
acabó “El conde de 
Montecristo, pues en 
TVE se acababan los 
“TV en el recuerdo” y 
nos tenían que colocar 
nna película, todos los 
viernes por la tarde. Y así 
^1 fin de semana inglés.

LANG 
pronto el príncipe y 
B er g e r se verán 
enfrentados a causa de 
Sita... Esto ayuda a los 
conspiradores...

Es una reconstrucción 
este film de aquel otro, 
que interpretó La Jana, 
dirigida por Richard 
Enchberg y sin duda 
alguna, dista mucho de 
aquella otra de 1936. La 
interpretación de La 
Jana, (estrella india), 
movió a realizar esta 
segunda versión a Fritz 
Lang, sin grandes 
esfuerzos, aunque 
poniendo de relieve su 
maestría en ia dirección. 
Son de destacar los 
amores, aventuras, bellos 
decorados y la poca 
originalidad en ia 
presentación de la India. 
Se puede ver para pasar 
un rato de reposo.. 

Y por soñar

L‘

AQUEL "UN... DOS... TRES

nos quedaba con 
películas entre ambas 

seis

cadenas y otros tantos^ o 
más telefilms.

... soñé también que, 
esta vez en serio, volvía 
el “Un, dos tres...

n1

"LA FAfíAONA" EMmSLSU PENDIENTE
Deben'de ser, pero el cato es que vimos "Esta noche 

fiesta" y ya me entienden. ■ Vamos allá. Quiero que 
alguien me explique lo del conejo. ¿Era así o se le 

escapó? Desde luego es que hay cada conejo que ya, ya.

Y digo yo que serán cosas m'ias, pero la verdad es que “ 
no me gustó el cómico de turno, a pesar de su piropo, UB 
(bonito de verdad), al final de su actuación. Sí que me 
agradó ia canción de la ópera "Evita", con la que nos 'ra 
obsequió ia italiana de rigor, aunque nos guste más la S 
que hizo Nacha en su noche.

Y es que cada vez que las cámaras de "Fiesta" [p] 
enfocan ai público, dejamos lo que estamos haciendo y n 
nos preparamos para ver a alguien hacer el ridículo. No 
lo hizo Lola Flores, aunque se .hiciera su publicidad y lEj 
recordara ia noche del "pendiente", del que nos tuvo fo| 
"pendientes" a todos.

Y es que ya no sé si es que el Iñigo ya tiene manías, 0 
que no hay quién se las quite, (me refiero al corte de fS] 
Trigo Limpio), o si el hombre lo hace sin mala intención,

El caso es que corta a quien le da ia gana, porque a la n 
Rinaldi, ia semana anterior ia tuvo hasta que se le secó la .LJ 
garganta, o quizás sean cosas m'ias... 01

responda otra vez”. Y 
que otra vez nos fallaba 
uno más y el Paco Cecilio 
no aparecía. Y digo yo 
que ¿si le quitan el 
“salero" de “don 
Rácano” al programa, en 
qué va a quedar...?

... y soñé con 
■antiguo equipo de 
dos, tres... “ 

aquel 
“Uni 
que

formaban” don Cicuta y 
sus secuaces”. Y que 
como el pobre “don 
Cicuta” enfermaba, pues 
se cambiaba el equipo en 
su segunda temporada. 
En esa temporada se iba 
“d on >E st rec ho ” y vol vía 
otro a cuidar al cuervo. Y 
ahora, en la tercera, se va 
“don Rácano” y nos 
traen a Luis Lorenzo, en 
no sé qué personaje.

... y por eso soñé que
“Un, dos,volvía el

tres...” de su ,primera 
temporada, que fue el 
que más nos gustó y 
éste, que se retiró 
verano pasado, que 

no 
el

no
tenia más que subasta. Y 
ya dice Chicho, que la 
subasta quedará 
reducida. Y es que si 
no..., me despierto.

a

Esta noche veremos el 
cuarto capítulo de la novela: 
"La muerte le sienta bien a 
Villalobos", en el que el 
pueblo se prepara para la 
visita del gobernador. Por la 
noche, en "El cine", se nos 
ofrecerá la película: "El tigre 
de Snapur", de Fritz Lang.

Con "Lengua viva", que 
servirá para que el profesor 
Criado de Valí nos habla de: 
"Aragón entre dos fuegos", 
se terminará la programación 
del día de hoy.

Mañana seguiremos con el 
"Café co..Cierto" y con el 
pianista Rafael Orózco, para 
llegar, d esp u és, a la 
innovación-del día. Se trata 
de un largometraje, que se 
emitirá todos los viernes, 
sustituyendo a 'TV en el 
recuerdo". El de mañana 
será 'Torpedo" de Joseph 
Rtevney, interpretado por 
Glenn Ford y Ernest 
Borgnine, que a bordo de un 
submarino norteamericano, 
el "Greenfish", hunden a un 
barco-transporte, de mujeres 
y niños, tras el que se 
escudaba el portaaviones 
"Shinaru". Desde ese 
momento, la vida del capitán 
Doyle, (Glenn Gord), no 
tiene más objetivo que el 
hunir el "Shinaru".

13,15.-
Carta de ajuste. 

Micky y los Tonys. 
13,30.-
Apertura y 

presentación.
13,31.-
Avance telediario. 
13,35.- 
Gente. 
14,00.-
Programa regional 20,30,-

simulta'neo. T e 1 e d i a r i 0 .
14,30.- Segunda edición.
T B 1 e d i a r ¡ 0 . 21,05,-

Primera edición. E1 » ti g re de
15,05.- Snapur. 1958.
Los escritores. 22,45,-
15,35,- Lengua viva.
Pilotos de "Aragón entre dos

Spencer. "El fuegos".
planeador". 23,00.-

16,35,- Ultima hora.
Corrida de 23,15,-

rejones. Desde Zafra, Poesía e imagen.
48,30.- 23,20,-
Apertura y Despedida y

presentación. cierre.

SEGUNDA CADENA

18.00.-
Carta de ajuste. 

Flamenco: la 
guitarra de Sabicas.

18,30.-
Presentación y 

avances.
18,31.-
Baloncesto 

Trofeo Interconti
nental.

20.00.-
Trazos.

Hoy y mañana

GLENN FOfíD

«

En UHF, sigue el Toreno 
Internacional de Baloncesto, 
en el que el Real Madrid, 
Mobiligirgi y Maccabi de Tel 
Aviv, parecen los favoritos 
dados sus primeros 
encuentros.

18,31.-
Avance Teledia

rio.
18,35.-
Un globo, dos 

globos, tres globos.

20,00.-
La muerte 

sienta bien 
Villalobos.

le 
a

21,05.- 
Infor 

semanal-2.
21,45.-
Recital. Eulalia 

Solé (pianista) (11). 
22,30.-
R ed acción 

noche.
23,40.-

de

Sonido e imagen. 
23,45.-
Despedida y 

cierre.

Por la noche y en el 
Primer Programa, mañana, 
presenciaremos el retomo de 
"Un. dos, tres...". También 
tenedremos, después, ia 
novedad de "Yo canto", con 
Luis Eduardo Aute
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El principe Felipe, ai Rey español

“INGLATERRA

ultimas noticias ultimas noticias
"de

La ocas!

¡véali

OLAVE

que 
s e

Hoare.
El primero, despues de 

quejarse del tono 
inocencia herida’’ con
“The Guardian’’

a s è sin ado

identificado y manipulación

Roma

'EL PIPO", ENFERMO

MADRID, 6 (Cifra).— Rafael Sánchez (Pipo), descubridor 
de “El Oordobés” y apoderado de Manuel Cáscales, José Ramón 
Tirado. José Fuentes. Paco Pallarás, Curro Vázquez, Antonio 
Porras, del desaparecido Luis Segura, Salvador Farelo y reciente 
de “El Gitano de Portugal”, entre otros, se halla enfermo de 
algún cuidado por lo que ha sido internado en una clínica 
madrileña.

un lugar con utensilios^ ^ara 
fabricación y manipulación de 
armas, que más tarde sería 

de

No SOOlOS
aaiBB

ASI todas tas empresas eléctricas na
cionales, el no va más de los plan
teamientos otigopóiicos, se agrupan 
en una "coordinadora" conocida 
por UN ESA. Durante ios últimos,

largos, años de la vida española, esa cúspide del 
monumento energetico nacional ha tenido como 
presidente ai conocido José Mana Orbi y Urquijo.- 
Los tiempos cambian, varían con ello ios modos y 
las costumbres, pero hay valores permanentes: 
UN ESA acaba de nombrar nuevo presidente a Juan 
Alegre Marcén, hasta ahora presidente de Fuerzas 
Eléctricas de Cataluña que, es como casi todo el 
mundo sabe un "representante" del grupo MAT.

No se trata de emitir juicios de valor sobre las 
personas, que a nada conduce, sino de señalar el 
hecho sorprendente de ios muy oligárquicos de las 
einpresas del sector que, sin riesgo pero con 
beneficio, operan en el país.

La mujer del César y los intereses 
hidro-término-núcieo-eiéctricos no basta con que 
sean buenos: han de parecerio también. Cuando 
todo apunta al cambio en la vida española, cuando, 
¡por fin! se alcanzan m mimas cotas democráticas 

y se empieza a normalizar ios aspectos de la 
empresa mercantil, ¿resulta oportuno un cambio 
de bandera como el que sdíaicí en Jos bastiones del 
kilovatio? No han pasado todavía ios días en ios 
que la indignación de los accionistas de FECSA, de 
muchos de ellos, cuestionaban ai señor Alegre sus 
gestiones con cæcarâs y nueces a lo Barce/ona 
Land ¿Es ahora oportuno el nombramiento? 
duienes a pesar de todo y en especial a pesar de la 
compañía, seguimos creyendo en las ventajas de la 
economía de mercado, nos asustamos con estos 
juegos en ios. que • parece evidente la 
desconsideración por la imagen publiera y por los 
derechos de la opinión. Es ya muy difícil sostener
los principios teiíricos que alientan la inoperanda, 
la privatización y el juego que cabe en el recibo de 
la luz. Si a la dificultad.se le añaden los símbolos, 
los pocos fieles de la opción privada en el juego' 
económico de nuestro tiempo tendremos que decir 
con pena: ¡no somos nadie!

Martín Ferrand

SECUESTRO DE SCHLEYER: 
36 MILLONES PIDE EL MEDIADOR

BONN, 6 (Por Gonzalo GETINO,^e Efe).— Un millón de 
marcos (36 millones de pesetas) pide el abogado suizo Denis 
Payot al Gobierno de Bonn por sus servicios de mediador con los 
secuestradores del Industrial Hanns Martin Schieyer.

Sin querer comentar acerca de los abultados honorarios del 
abogado suizo, el portavoz oficial del Gobierno, Kalus Boelling, 
se ha limitado a señalar que es muy normal que un abogado 
cobre sus servicios.

Al parecer la sorpresa de Bonn se debe a que el Gobierno ya 
había pagado a Payot medio millón de marcos y por lo visto 
creía que con este adelanto ya era suficiente.

PROBABLE: FERNANDO BERGASA, DIRECTOR 
GENERAL DE RELACIONES CON LAS REGIONES

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA. 6 (Europa Presf).—El 
Consejo da Ministros, que se reunirá esta tarde en el palacio de 
La Moncloa, es probable que apruebe el nombramiento de don 
Fernando Bergasa Perdomo, diputado de Unión de Centro De
mocrático por la provincia canaria de Las Palmas, para él cargo 
de director general de Relaciones con las Regiones, a propuesta 
del titular del departamento, profesor Clavero Arévalo, según se 
ha informado a Europa Press en fuentes competentes.

JUICIO DE EXTRADICION
^■■■■■■■■bhhhhh^hhhíhhhí^ihhhbbbihbhhhhhhhbíhhhbhhhhebí

CONTRA ELIODORQ POMA
MADRID, 6 (Cifra)- En la 

sección primera de lo penal de la 
Audiencia Nacional se ha 
celebrado esta mañana la vista 
del juicio de extradición de 
Eliodoro Pomar, solicitada por 
el Gobierno italiano.

Según los terming de la 
.solicitud de extradición, el 10 
de julio de 1976, a las ocho y 
media de la mañana, fue

magistrado Vittorio Occorsio, 
Ïuien sah'a de su domicilio para 

iriarse a Florencia, con <4 fin 
de des«npeñar las funciones de 
fiscal en la sección cuarta de lo 
penal de la Audiencia florentina.

El Gobierno italiano 
añade que el arma con que 
cometió el asesinato procedía 
de Madrid y había sido 
manipulada con d fin de 
dificultar su ideiitificación y que 
esta manipulación pudo hacerse

El arma con que fue asesinado el 
fiscal italiano Occorsio fue 
fabricada en la calle Pelayo de Madrid

en el local descubierto por la 
policía española en lamaurileña 
calle de Pelayo. La organización 
terrorista Ordine Nuevo 
reivindicó el homicidio, cuyo 
autor. Pier Luigi Concutelli, es 
el jefe de la rama militar de 
dicha orgarúzación.

Según un testigo, cuyo 
nombre se ignora los 
preparadores del asesinato del 
fiscal Occorio disponían en 
España de una considerable 
cantidad de doementos fal«)S y

armas, donde fueron 
encontradas fotografías de 
Concutelli, iguales al pasaporte 
fabo encontrado al homicida.

- Entre los detenidos por la 
policía española al ser 
descubierto el local de la calle 
Pelayo figuraba Eliodoro Pomar, 
quien también pertenece a 
Ordine Novo.

del pbo de la calle Pelayo.
Por su parte,' el- aboggjj 

defensor de Pomar, Juan Muftoj 
Campos, se ha opuesto a k 
extradición de su defendido ■ 
dado que, en caso de podérsele 1 
imputar la relación con |, 
muerte de Occorsio, esta tendn’i 
carácter político. j

Muñoz Campos afirmó 
también que el escrito de 
solicitud de extradición q

EXTRADICION

Atentado contra "Tonto 
y Hora de Euskal Herría

TAMBIEN 
REIVINDICA

En la vista celebrada hoy, el 
fiscal alegó que, a pesar de la 
intencionalidad política que se 
pudiera invocar en los citados 
hechos, se trata de un asesinato 
y así es presentado por las 
autoridades italianas, por lo que 
d fiscal se ha pronunciado en 
favor de conceder la 
extradición, si bien pide un 
aplazamiento hasta que haya 
sido resuelto el procesamiento 
que tiene pendiente Pomar, en 
relación con el descubrimiento

inconcreto e insuficiente C 
efectos de imputar a Pomarunj ‘ 
implicación en los hechos del 10 
de julio de 1977, así como que 
carece de fundamento 1, ' 
celebración de una reunión de I 
varias personas para acordar y 
resolver el asesinato, ya que no 
existe prueba alguna de b 
misma. Salvo la manifestación de 
un testigo fantasma, que no ha 
declarado en las actuaciones.

Con numerosas citas a 1« 
códigos español e italiano, e| 
abogado afirmó que con arreglo 
a los memos la calificación de 
los'hechos que se imputan a 
Pomar no es correcta y no está 
clara su actuación inmediata ni 
directa en el asesinato rú enla 
manipulación del ararmas.

LA "TRIPLE A"
BARCELONA, 6 (Cifra).- En una llamada telefónica efectua

da al perióclico "Diario de Barcelona" sobre las once y media de 
anoche, la Triple "A" ha reivindicado el atentado ocurrido ayer 
tarde contra la revista de Pamplona "Punto y Hora de Euskal 
Herría", según han comunicado a "Cifra" la redacción del men
cionado diario.

El comunicado dijo "que en el día da hoy ha sido efectuada 
en el País Vasco por nuestra organización armada una acción 
contra el local de una revista. De ello asumimos toda responsa
bilidad". Asimismo preguntado por el redactor que atendió la 
llamada si la revista era "Punto y Hora" el comunicante contestó 
afirmativamente.

CONCENTRACION OE 
FUNCIONARIOS DE OBRAS 
PUBLICAS DE ZARAGOZA
ZARAGOZA, 6 (ARAGON/expres).— Desde las 

nueve de la mañana de hoy se encuentran concentrados 
en el “hall'' de la sede de la Confederación Hidrográfica 
del Ebro un nutrido grupo de funcionarios del Ministerio 
de Obras Públicas pertenecientes tanto a la propia Confe
deración como a otras dependencias de este organismo 
existentes en Zaragoza.

El motivo de la concentración es el de reivindicar 
unas solicitudes de carácter laboral, planteadas a la Ad
ministración en repetidas ocasiones por estos funciona
rios, no sólo a nivel de Zaragoza, sino ai de todo el país.

MAÑANA, APERTURA 
DE CURSO EN LA 
UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA

ZARAGOZA, 6 (ARAGON/expres).— La oficina de prensa de 
-la Universidad de Zaragoza nos facilita la siguiente nota:

“Mañana, día siete do octubre, a las 12 horas, tendrá lugar la 
solemne sesión de apertura del curso 1977-71 de la Universidad en el 
Paraninfo de la vieja Facultad de Medicina (plaza del Paraíso). En 
dicho acto se leerá la Memoria de la Universidad correspondiente al 
curso pasado y se pronunciará la lección inaugural sobre el tema de 
“Economía de los recursos energéticos y la producción de alimen
tos”, por el catedrático de la Facultad de Veterinaria don Manuel 
Ocaña García. Seguidamente se concederán los premios extraordina
rios de Licenciatura y Doctorado, y cerrará el acto el señor rector 
de la Universidad.

A las once de la mañana se celebrará misa del Espíritu Santo en 
la capilla del Colegio Mayor Santa Isabel”.

ESTA HARTA DE 
GIBRALTAR”
LONDRES, 6 (Efe).— La 

prensa londinense recoge a 
través de sus corresponsales 
en Madrid las presyntas 
palabras del príncipe Felipe 
de Edimburgo, al rey Juan 
Carlos, citadas en sus 
memorias por José María de 
Areilza, y según las cuales 
Inglaterra “esta harta del 
asunto de Gibraltar”.

Al mismo tiempo, el 
diario “The Guardian” 
inserta dos “cartas al 
director” de distinto signo, 
una de ellas firmada por ei 
profesor norteamericano 
Ralph E Buch, y otras por 
el vecino de Gibraltar Eric J.

Director:
Eduardo FUEMBUENA

LOS BUQUES MERCANTES
VOLVIERON HOY AL TRABAJO

MADRID, 6 (Europa Press).— Desde primeras horas de esta 
mañana se han reincorporado al trabajo las tripulaciones de la 
mayoría de los veinte buques mercantes de las navieras “Vasco- 
Madrileña” y “Vascongada-Bilbaína”, que han permanecido en 
huelga por un período que oscila entre los diez y los cuarenta 
días en distintos puertos españoles y extranjeros, según informan 
fuentes del Sindicato Libre de la Marina Morcante.

FALSAS CARTAS DE E.T.A.
SAN SEBASTIAN, 6 ^ifra).— Numerosos industriales vas

cos han recibido falsas cartas de ETA, en las que se piden canti
dades que no pasan de las 50.000 pesetas. En las cartas se indica 
el lugar donde deben depositar la cantidad de dinero pedida, 
pero fuentes competentes han desmentido la autenticidad de 
estas cartas y señalan que son falsas.

LA LLUVIA AGRAVA LA SITUACION 
DE LOS ALGODONEROS

SEVILLA, 6 (Cifra).— El cambio del tiempo ha influido de 
forma total en la situación de los algodoneros, agravándola aún 
más ante el riesgo de que se pierda gran parte de la cosecha y el 
algodón que pueda recolectarse sufra posteriormente en los 
almacenes a consecuencia del agua. ___

expresaba hace unos di^ 
acerca del presunto “asedio 
español’’ a la roca, protesta 
por la invalidez de la “Carta 
Verde’’ del seguro 
internacional de 
automóviles en la colonia 
británica.

“Los gibraltareños’’, dice . 
la carta; no pueden disfrutar 
de dos cosas a la vez: o son 
europeos, o son ciudadanos 
de una insignificante) 
parroquial ciudad el a-estado 
superada por la historia”.

El corresponsal recuerda 
algunas “formas de 
piratería’’, achacándolas a 
los “antepasados bereberes 
de ios gibraltareños y dice 
que los vecinos de la Ro^ | 
deben avenirse ai espíritu de | 
la CEE y de la ciudadanía | 
europea antes de criticar a j 
España. .

En la segunda carta, « r 
señor Hoare, dice QU® | 
Gibraltar es “suyopo] 
derecho de conquista desee i. 
1 70 4’’, y afirma que «' 
hecho de que España sea - 
una' democracia E 
irrelevante, porque 
cuestión es Quel® 
gibraltareños no qu«^ 
renunciar a su “britanidad •

Curiosamente, 
afirma que Gibraltar 
junto al Reino Unw » ¡ 
miembro de la CEE.

Cortinas - Alfombras-Moquetas

SURTIDO
TAPICERIAS AREA 11

Rpmifitfi Araoones. 10 Gral Franco? ■ t.Requete Aragonés. 10 Gral Franco? í

Dicen que l 
marginad ón 
lo dicen y así lo c 

autonomías, romf 
líos para quienes 
capítulo triste de 
soflamas seudopal 
celencias para las 
tanto, de su autén 

Se oponen frai 
ficativo deberemí 
centralismo admi 
provocan o fomei 
tes de opinión to’ 
periales" pero qu 
crecirpiento desn 
de toro. Se opom 
los españoles ya i 
primeras elección 

Pero creemos 
puede contribuir
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